
o TEMPO - Pressão atmosférica média: 1007.4

milibares. Tempel1!tura m_édia do dia: 23.2o;C; co�
máximo na maior insolação de 28.80.C e mmuno a

noite de 14.60.C (no planalto a média mínima será
08.20.C) Estado médio do céu: cumulus, stratus,
de claro a meio encoberto. Nevoeiros noturnos nas

margens de, rios, serras e litoral. Estado médio do
tempo: estavel no planalto. No litoral: tempo
estável-bom (O cometa de West, pode ser visto a

nordeste, pela madrugada, como pequenina estrela
de cauda até o dia 28). Previsão: ASeixas Netto.

,
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Na nota oficial. o MDB reafirma os

seus propósitos de lutar pelo estado
de direito e identifica no .(4J�5 "a

fonte permanente das crises que nos

angustiam". Informa que será apre
sentada emenda constitucional "ca
paz de restabelecer a vida política
d D ,,,

o razs .

2
o Diretório Nacional da Arena
marcou reunião para as 11 horas de

hoje, a fim de discutir os termos de
uma enérgica nota de resposta à
emitida pelo partido oposicionista,
que foi considerada pelo deputado
FranceIino Pereira demagógica, in
justa e mistificadora.

Idéia.
/da fusão
volta ao

plenário, da
Assembléia

/'

Teng, o
protegido de

,
,

'

Chou, é,
demitido

por Mao

:SC mantém
este ano

a mesma

produção de

soja de 75
PÚffillu 9.

Detran

emplaca at�
dia 30

carros com

final 4

FECOMEROO COM NOVO PRESlD'ENTE- Em
vista da participação do Sr.Charles Edgar Moritz,
Presidente da Federação do Comércio do Estado de
Santa Catarina, no Congresso Internacional do
Lazer, que se realiza em Bruxelas, assumiu a

Presidência da entidade, o seu 20. Vice-Presidente,
Sr.Nelson José Penhk, de Brusque, onde é Presiden
te do Sindicato do Comércio Varejista. Conselheiro
da Federação do Comércio do Estado de Santa
Catarina e membro da Diretoria do Clube dos
Diretores Lojistas.

3

,
,
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Na opinião do senador Petrônio
Porteia, a nota do MDB, "é pobre,
indigente, claudicante, contraditó
ria e que começa faltando a verda
de': Lamentou que "a cegueira
_tome conta do debate político e

que a oposição se imagine possuída
do dever de negar sempre".

Classificando a nota de "razoável ",
o líder arenista José Bonifácio disse
que a proposta de uma Constituinte
é "nati-morta", ''pois eles não pos
suem número para tentar qualquer
emenda à Carta". Segundo ele, a

continuação das cassações depende
maisdoMDB.

4

Arena
debate com

Zanya
intervenção

em Canoinhas

UBei ia-flor" ,

ataca com

força total
enchendo
farmácias

Videla diz

que golpe
evitou

•

marxismo no

poder'

Cidade vai
ter parque
de diversões

como

Moa lançamanifesto
,

,

queArena,respondehoje
Moderada para alguns, forte para outros, a nota do MDB monopolizou as atenções pol ítícas do País. Hoje a Arena responde.(Pg. 5).

Ulisses presidiu a reunião e, a pedido dos presentes, leu \I nota oficial. tarefa que seria dada a Thales Ramalho, secretário geral do partido,

Os preços dos produtos hortí-fruti-granjeiros
subiram assustadoramente de uma semana para-cá, O
período da entressafra provoca a majoração, porém
os estocadores se aproveitam da ocasião. (P.l6).

Assim como a Cidade, as praias da llha
têm um crescimento desordenado, numa incômoda

repetição de todos os erros que se
,

verificam em pleno centro urbano da Capital (P.16)

Com a derrota do Figueirense ontem em Florianópolis (foto) e a vitória do Marcílio sobre o A�ai em ltajaí, o interior passou a liderar o estadual/76. O campeonato e o jogo do Brasil estão na Pago 8.

•

nunca VIU

,A TE LEse ativou a 'central telefôni c a da cidade de São João 'Batista, com 200
termi nais, falando em DDD com Florianõpolls, Palhoça, Canasvieiras, Tijucas eBiquaçu
e em DOO com as demais cidades do Estado e Sistema Nacional.
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ARGENTINA .---<CHINA

ela conta razões do golpe
Um policial e três

guerrilheiros mortos
Buenos Aires - A onda impune de assassinatos de policiais

prosseguiu ontem quando um- grupo de guerrilheiros matou a

tiros um agente reformado, segundo informações oficiais. Dez
policiais foram mortos nas últimas duas semanas na Argentina.

Entretanto, o exército disse que matou três guerrilheiros
esquerdistas na província de Córdoba, 750 quilômetros a

noroeste de Buenos Aires. As autoridades informaram também
que foram encontrados os corpos crivados de' bala de seis
supostos esquerdistas.

Os corpos, não identificados, foram abandonados em locais
ermos da localidade de Pilar e Capi/la do Senor, entre 50 e 70
quilômetros ao sul da capital.
• Com estas dez mortes, se. eleva para 263 o número fie vítimas
da onda de violência política este ano. Acredita-se que pelo
menos outras 100 pessoas tenham desaparecido e estão, presumi
velmente, em mãos de grupos direitistas ou 'esquerdistas.

A Ciesa, empresa
que comerclaüza os imóveis construIdos
pela Ceisa, ii maior imobiliária do

.

Estado, está procurando corretores para o

interior de Santa Catarina.
Aos candidatos, a Ciesa oferece

treinamento, apoio e ótima remuneração.
Para maiores informações, entre

em contato com a Ciesa, em Florianópolis,
rua Tenente Silveira, 35, Ediflcio Apolo,
sobreloja.

U COMÉRCIOE
� ADMINISTRAÇAO
Ü DE IMÓVEIS l1DA.

Fones - 22-3086 e 22-5611
.

./

.,

tuou que muitos dos presen
tes seriam convocados para
colaborar com o atual gover
no. Participaram da reunião,
entre outros, os ex-presiden
tes generais Roberto M. Le

vingston e Al'ejandro A. La
nusse. O presidente falou
durante quase uma hora pa
ra expor os propósitos das

forças armadas no futuro.
As fontes acrescentaram que
a posição do exército" se

gundo Vide la, foi sempre de
_ pleno respeito às institui

ções" e o golpe de estado
ocorreu porque existia o pe
rigo da desintegração do es-

Buenos Aires - O general
Jorge Vídela disse que a

falta de orientação do gover
no peronista e o perigo de

que o marxismo chegasse ao

poder precipitaram o golpe
de estado háduas semanas,
informaram fontes militares

que participaram segunda
feira de uma reunião de
cerca de 1.200 oficiais refor
mados do Exército, oportu
nidade em que falou o chefe
de estado.

tado, "havia falta de orien

tação no governo, e um la
tente risco de que o marxis
mo tomasse o poder".

Os informantes atribui
ram ao presidente as decla
rações de que as forças ar

madas tinham um plano di
vidido em três etapas, uma
delas já cumprida· que era

justamente chegar .ao poder.
A segunda, em execução,
consistia em reorganizar a

economia e a política, e a

última tinha como meta a

consolidação das institui

ções.

Queda de Teng é mais uma

vitória dos rad'icais
Tóquio - Q presidente Mao

Tsé-Tung destituiu o primeiro
-vice-ministro Teng Hsiao-Ping
de todos os seus cargos no

partido comuníste no governo.

e nomeou primeiro-ministro
Hua Kuo-Feng, que já ocupava
interinamente o posto.
A destituição de Teng, pro

tegido do falecido pri-neiro
ministro Chou En-Lai e adepto
da corrente moderada dos car
gos de vice-presidente do par
tido e chefe do Estado-Maior
do Exército, é o' resultado de
meses de campanha ideológica
oficial contrária a sua "linha
gurguesa e capitalista", confor
me acusam os radicais, e ocor
re em seguida às violentas ma-

nifestações de apoio há dois
dias na praça da paz celestial.

Teng, que perde pela segun.
da vez em dez anos a batalha
contra a ala radical, Continuará
como membro do partido, sen
do observado seu comporta
mento futuro. .�

Enquanto isso, Hua de 56
ano, ascende' à condição de
aparente herdeiro de Mao Tsé
Tung, após ocupar o Ministé-,
rio da Segurança, a Secretaria
Geral do partido em Hunan, a
província natal de Mao, e acu
mular a primeira-vice-presidên
da do partido e o, cargo de·

primeiro-ministro,
.

sem titular
desde a morte dyChou En-Lai,
a 8 de janeiro último.

Segundo os informantes,
o general Videla expôs a

situação do Exército e acen- Kuo-Feng: o novo premier

WaIlace fora da campanha.
Humphrey pode tentar

sino
Ao mesmo tempo, Walla

ce, derrotado em todas as

primárias, está praticamente
alijado da corridpresidencial
e os democratas aguardam
agora o dia 27, a prévia no

Estado da Pensilvânia. Con

tudo, surge o nome de outro

provável competidor: o se�
nador Hubert Humphrey;
derrotado por Richard Ni
xon nas eleições presiden
ciais de 1968, que embora
se tenha negado a participar
da disputa, declarou-se "dis

-ponível" caso nenhum aspi
rante se firme'depois das 31

primárias, pois "certamente
eu gostaria de ser presiden
te". A esperança de Hum

phrey de que nenhum nome

democrata se imponha em

todas asprimárias e prejudi
cada por Jimmy Carte r,
líder indiscutível até agora,
o que obrigaria Humphrey a

.uma ofensiva em seguida à

primária da Pensilvânia, a

fim de conter a candidatura'
Carter antes da convenção
de julho.

�P��-""'·h'_"'--------d--·--D-""'I·-�-�"""-E-P-""
A distribuição dos dele-
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me os resultados fínaís ex-

para ra a ar' e grac_a. tra-ofícíaís da eleição no Es-
tado de Nova Iorque: De
mocratas (Total 274) - Ja
ckson 104; Udall 70; Não

Comprometidos 65; Carter
35. Republicanos (Total
117) - Ford 114; Reagan 3.

.. ::>. .•

.

Carter: na liderança democrata

Washington - A campanha
pela carididatura presiden
cial democrata continua
marcada pela incerteza, de

pois das primárias de Nova

Iorque e Wísconsín, embora
já se possa anunciar a virtual

eliminação do governador
do Alabama George Wallace
e os rumores em tomo do

lançamento do senador Hu
bert Humphrey na luta. En

quanto Jimmy Carter vencia
Morris Udall, do Arizona,

por apenas um
\
ponto eI?

Wísconsín (37 contra36 por
cento), em Nova Iorque Ja
ckson Alcançava umvitória

já esperada.

No momento, os três

principais aspirantes à Con

venção democrata de julho
são Carter, com6 vitórias
nas primárias, Henry

.
Jackson, com 2 vitórias e

Udall, prestigiado pela con

tagem apertada de Wiscon-

-Acordo leva PC/ italiano
ainda mais perto do póder

UM DE DIA

Fique por
CIMA
emmatéria
de impressos
Use ímoressos em .

ALTO-RELEVO
..

Relógio.
de Ponto Eletró:n-poirÍT

-absoluta autonomia, independente
de variações de ciclaqern. Único
em todo 'mundo que funciona

com célula de reserva eiétrica e

" CARTÕES DÊ VJSITA

> CONVITES DE
CASAMENTO

, ALTO-RELÊVO
TIMBRADOE
AMERICANO

" IMPRESSOS. COMUNS
EM GERAL

Roma - Os comunistas avançaram on

tem mais um passo na conquista do poder
quando obtiveram participação no governo
da cidade de Apúlia, ao mesmo tempo em

.queo primeiro-ministro Aldo Moro se reu

nia com dirigentes trabalhistas da esquerda
em uma tentativa para fortalecer o gabine
te.

A discussão em torno da legislação do
aborto passou a segundo plano enquanto os

comunistas, através de um acordo entre os

quatro partidos dominantes na cidade natal
do primeiro-ministro Aldo Moro, nos últi-.
mos quinze anos, conquistavam sua presen
ça na administração de Apúlia, no extremo
-Sul do país. De acordo com a combinação
feita, os comunistas votariam na legislatura
e dariam apoio ao governo regional, com
po�to pelos partidos democrata-cristão, so-

cialista, socialista democrático e republícs
no, em troca de participação com os quatro
partidos em todas as decisões importantes,

Ao mesmo tempo, tal combinação indí.
ca o tipo de pacto que os comunistas
pretenderiam alcançar em Roma, dada a

propostapresentada ontem pelo secretário
do partido socialista, Francesco de Mar.
tino, seguida da ameaça de provocar a

queda do gabinete democrata-cristão mino
ritário ,e' de apressar a dissolução do parla.
mento. Os comunistas, que já participam das
legislaturas esquerdistas de seis regiões ita
lianas, dos alpes ocidentais ao Sul até o

Lácio e controlam ainda todas as cidades
contlne-ntais importantes, com exceção' de
Roma, elogiaram o acordo de Apúlia como
"outro passo para destruir o preconceito
anticomunista".

Relógio de Vigia Dimep - no controle
e na segurança noturna de seu

patrimônio. Ambos - um de dia, aju- '

dando na organização e outro à
noite, na viqiláncia de sua empresa i

- trabalham sem despesas de
manutenção, com a garantia de

único no Brasil
.

.

I'd d O'
.
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• NCS5{. fQIJCt. [ ,', PfSOU1$r. qua I a e Imep e a
de Impr�ssao .�ron�al_ e J!ftIf'IIIJ!I mais perfeita e permanente
automática Qo�cartao.� assistência técnica.
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DIM'AS DE MELO PIMENTA SA.
WWi

I-----RELÊVO LTDA.

Pca. Pereira Oliveira, 12 - Centro
Florianópolis - Santa Catarina

TEL.: 22-0490
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Os combates ainda não cessaram nas mas

Líbano: Havatmeh ameaça
sabotar. o plano de paz

Beirute - Um importante dirigente guerrilhei
ro palestino ameaçou sabotar a missão chefiada

pelo emissário especial norte-americancl., Dean
Brown para ajudar na obtenção de uma paz
definitiva paro Líbano; Queremos nos unir e

anular estas vis conspirações imperialistas maqui
nadas por Brown e seus sequazes para favorecer a

Israel", 'disse numa entrevista à imprensa Nayef
Hawatmeh, chefe da Frente Democrática Popu
lar, de tendência marxista.

A frente é um dos grupos que integram a

organização para a Libertação da Palestina, de
Yasir Arafat. "Brown tenta manipular as diferen
ças entre os cristãos e 'muçulmanos libaneses e

entre 'a Síria e o Movimento Palestino para
conslidar os interesses norte-amerícanos no Orien
te Médio e facilitar os planos de Israel contra os

árabes", acrescentou Hawatmeh.

Brown chegou ao Oriente Médio no dia 31 de

março numa missão de observação, mas fontes
libanesas disseram qut? ele procura reconciliar crís

'

tãos e muçulmanos parpôr fim à guerra civil, Os
norte-americanos têm se entrevistado com polí
ticos esquerdistas e direitistas mas até agorevitoü
contatos com dirigentes palestinos.

INO!,)STRIA Olll!. RELÓGIOS
, RUA 15 DE N'oVEMBRO, 678 - 2.° - conj. 6
i 89100. - BLUMENAU se - FONE: 22-0664
------�------------------�------------�------�

"Não devemos nos esquecer que os direitistas
lutam contra os nacionalistas libaneses com armas
fornecidas pelos Estados Unidos e pela OTAN,
nem que o ataque israelense contra Beirute há
três anos foi também feito com arma mente
norte-americano", disse o dirigente guerrilheiro.
Hawatmeh falou que seu grupo, prepara
uma iniciativa palestina para unificar os esquerdista
libaneses, os palestinos e os, sírios contra os

direitistas.

Co�forme deliberação. da Assembléia Geral Ordinária de 27 de março de 1976, iniciaremos
nesta dato 'pagamento do dividendo 33, referente ao exercício de 1975, à razão de 12% (doze
per cento) para ações componentes do Capi.tal qeCr$ 112.320.000,00 (cento e doze milhões,
trezentos e vinte mil cruzeiros) (tanto ordinárias como preferenciais), e 3% (três por cento) para
as 'áções preferenciais subscritas e integralizadas de acordo com' a Assembléia Geral
Extraordinária de 16.08,1975, e numeradas de 22.356.001 a 37.356.000; representativas do
'aumento. .de Capital de Cr$ 112.320.000,00 (cento e doze milhões, trezentos e vinte mil

cruzetros}, 'para Cr$ 127.320.000,00 (cento e �inte e sete milhões, trezentos e vinte mil

cruzeiros), homologado pela AssembléiGeral Extraordinária de 11.10.1975.
330. DIVIDENDO,,", CUPOM 12 --12%
Os titulares de ações ao portador, (tanto ordinárias, como preferenciaisl, exercerão seus direitos
contra a en'tre!ja dos cupons ·12 anexados aos próprios títulos representativos, cuja apresentação
será obriqatór ia, para substituição, uma vez que está sendo utilizado o último cupom dos'
referidos títulos.'

.

Os acionistas titulares de. ações' nominativas, exercerão seus direitos sobre as açês possuídas na

data da AssembléiGeral Ordinária (27 de março de 1976) e registradas em nossos livros,
mediante' simples identificação e apresentação obrlqatória dos respectivos títulos representativos
de suas ações, parsubstltulção. Se procuradores, mediante instrumento de procuração e CPF.

Imposto de Renda, conforme ·Iegislação em vigor.
ATENDIMENTO \

'.1, senhores acionistas, serão atendidos, rio horário das 8,00 às 11,00 e das 14,00 às 17,00 horas

amente, exceto aos sábados nos seguines locais:
Rua Paula Souza, 365 - 50. andar - São Paulo - SP
Rua Senador Attilio Fontana, 86 - Concórdia - SC

Concórdia, se, 31 de março de 1976
ATTILlO FRANCISCO XAVIER FONTANA
Presidente do Conselho de AdITlinistração

_ -A �'\....'

•

Mintstér:io das Comunicoçóes

t .

SADIA-CONCORDIA S.A.
INDÚSTRIA E COMÉRCIO

C.G.C. 83.568.147/0001-00 GEMEC/RCA-200-76/081

AVISO. AOS ACIONISTAS

TELESC telecornunicocoes de santa catanna s a

Subsidiária da Teleb�ás GI
C.G.C. (n)o, 83 89 72 23/0001-20

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam as pessoas abaixo relacionádas, convocedes a comparecerem à TELESC -

Telecomunicações de Santa Catarina S/A - RI-FNS, sita à Rua Vitor Meirelles, no.
11 - Florianópolis, para tratar de assuntos de seu interesse, até o dia 9 de abril de

1976.

NOME ENDEREÇO PROVAVEL

LUCIOMAR EGINIO MARTINS
MARCELO DE MOURA REIS
ANTÔN.IO AMARO NUNES
ROGIÔRIO TADEU BION
JURANDI FERREIRA
VIGOBLOC IND. E COM!:RCIO
MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO LTDA

; ROMI LDO ROBE RTO KADEMI G
JOS� OLl R MOCELlN
CHILDERICO HOSTERNO
ANGELO IRIGOYAN SALGADO
ADI RSON SILVA
ABELARDO DE ASSUMPÇÃO RUPP
MI LTON FE RREI RA DA CUNHA
MARIA LUIZA MACHADO

Saco da; Limões - Fpoli .

TenenteSijveira, 35 - Fpolis
.Humberto'de Campos, 27 - Fpolis
Des. Pedro Silva, 1322 - Apto. 2 - Estreito
Pol fcia Militar - CIMP

Felipe Schrnidt, 58 - sala 904 - Fpolis
Durval Melqu fades de Souza, 11 - Fpolis
PresidentyCouti nho - Flori anópolis
Av. Othon Gama D'Eça 109 - apto 404 - Fpolis
Av. Rio Branco, 12 - Florianópolis
Servidão Faria; 14.,... Florianópolis
Rubens de Arruda Ramos - Edf. Ana Tereza- Fpolis
João Pi nto, 10 - Edf. Bahia - apto. 504 - Fpolis
Conselheiro Mafra, ':10 - Fpolis

Florianópolis, 05 de abril de 1976
A DIRETORIA
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Konder recebe bancada
da Arena dia 13:

diálogos informais
O ,governador Antônio Carlos Konder Reis marcou

para a próxima terça-feira, no Palácio da Agronômica, à<;

20 horas, a primeira reunião mensal com os deputados
da Arena, destinada à anãlise informal 'de assuntos
políticÜ'-administrativos. 'A confirmação do encontro foi

,

feita ontem ao líder da bancada partidária na Assem

bléia, deputado Nelson Pedrini, que a transmi tiu aos seus

companheiros em reunião efetuada no periodo da tarde.

O Chefe do Executivo ainda não foi consultado sobre

a -pretensão dos deputados de que sejam reservados

horários semanais, na agenda do Palácio dos Despachos,
para audiências isoladas aos deputados. Esse assunto será'
tratado oportunamente pelo líder de bancada, que ainda

não sabe qual o critério ideal para a distribuição dos
.

horários aos deputados, em caso de a idéia ser aceita.

O deputado Nelson Pedrini participou da última

reunião do secretariado do Governo, e na ocasião em que
fez um relato ao governador sobre as opiniões colhidas
junto aos deputados sobre os "grupos de trabalho".'

.

Comunicou também o andamento das mensagens gover
namentais na Assembléia, entregando ao governador
Konder Reis uma relação dos projetos em tramitação
com os respectivos relatores.

Prazo para declarações
.

.' ,

sem Imposto a pagar
vai até o fim do mês

Aproximadamente 85 mil pessoas fisicas isentas deverão

entregar suas declarações de imposto de renda à rede

bancária, até o próximo dia 28. Após o dia 9, os que não

receberam os formulários deverão procurá-los na Delegacia
da Receita Federal, ou nos núcleos de assistência e

orientação fiscal existentes nas prefeituras onde a Receita

não tem órgão específico.
Para a entregadas declarações os bancos estão exigindo a

apresentação da etiqueta de identificação, que acompanha o

conjunto de formulários, uma vez que a mesma favorece Q

serviço de computação. Segundo anunciou a Receita

Federal, as notificações para quem tem imposto a pagar

começarão a ser entregues a partir de julho, sendo que os

cheqúes de restituição virão em agosto .e setembro.
RETARDATÁRILJS

Os' contribuintes com imposto a pagar que não' declara
ram dentro do prazo legal, que encerrou em 23 de março
último, poderão fazê-lo até a próxima segunda-feira, ainda
com direito ao parcelamento do total devido, mas com juro
de mora de 1% ao mês. Os retardatários poderão entregar as

declarações nos bancos até o dia 28, sendo que a partir do
dia 12 pagarão o juro estabelecido e não terão direito ao

parcelamento.
.

ISENTOS
Os isentos deverão utilizar o formulário amarelo -

modelo de cadastramento ou revalidação, MCR - que se

destina ao declarante que em 1975 teve rendimentos
inferiores a Cr$ 26.000,00. Serve também para os que

quiserem inscrever-se no Cadastro de Pessoas Físicas ou

manter sua inscrição no CPF.
Deverá 'ser usado também por aqueles que não tiveram

rendimentos em 1.975, mas tiveram posse ou propriedade
de veículo de procedência estrangeira: imóvel com área
construída superior a 200 m2; imóvel urbano de valor venal

superior a Cr$ 100.000,00; títulos de renda ou títulos
-

de
crédito de valor superior a Cr$ 50.000,00 e, ainda, créditos
ou bens no exterior.

'

Tendo em vista a simplificação do MCR, a Delegacia da
Receita Federal suspendeu o plantão telefônico que
funcionou até o dia 23 de março, para atender aos

contribuintes com imposto a pagar. Segundo o delegado
Egar Diaz, permanece o plantão de atendimento pessoal,
"mas até agora só tem a:tendido a entrega de formulários,
uma vez que o MCR émuito fácil de preencher".

Por outro lado, a Receita Federal Informa que 'O

formulário dos declarantes isentos devem ser entregues na

rede bancária sem a inclusão de qualquer outro documento.
A previsão de declarantes isentos e apagar na região fiscal
da Delegacia de Florianópolis é de 117 niil para este ano.

Forum põe em debate.
reformado'

Código Tributário
Será inaugurado em Florianópdis, no próximo dia 26, o

Forum Nacional de Debates "Rubens Gomes de Souza" que
programa aqui e em outras 9 capitais de estados ciclos de
conferências sobre o Código Tributário Nacional para
efeitos de sua reformulação após 10 anos de vigoração.

O Forum é uma promoção do Instituto Brasileiro de
Estudos Tributários - Ibet - do Instituto Brasileiro de
Direito Público e co-partícípaçãodo Instituto Catarinense de
Est.udos Tributários - Icet -, Secretaria da Fazenda e
Editora Resenha Tributária, de São Paulo.

PROGRAMA _

"
Nos 5 dias de realização do Forum em Florianópolis -

.. de _26 a 30 de abril - no auditório do Curso de Direito,
se�� pr?feri?� palestras sobre diversos assun tos, entre eles:
a I Tnbut;ana no espaço e no tempo; a extratenítorialí
dade da legislação tributária; o princípio de anualidade e

T�tbante� do fato gerador dos diversos assuntos do Sistema
n utârío Nacional.

•
As palest!� serão proferidas pelos seguintes convidados :

�!ofessor Fábio Fanucchi, presidente do Ibet e autor de

�versos livros �m assuntos da área; _professor Antonio

P °ulbertdo BSampaIO Doria; Ormezindo Ribeiro de Paiva e
a o e arros Carvalho

C? rcresidente do Icet _.::. Ary Kardec de Melo, explica que,o C!-c? de p�e.stras tem por finalidade que entre as 10

cafJI�31S bras�e�ras onde se realizarão os ciclos, sejam
co hidos _SUbSldios atraves dos debates para solicitação de
atualização de partes do Código Ttibutârio Nacional junto
aos ?r�aos competentes.
d

As mscnções paa participação devem ser feitas no-dia 26
ata da sessão solene de abertura. Haverá 100 vagas e �

�s�o será de Cr$ 150,00 e Cr$ 100,00 para estudantes.
.poo realizaçã� do Forum em F!0rianópólis seguem-se os
CIclos em Bras ília, Porto Alegre, Rio de Janeiro e São Paulo.

Bancada da Arena vê

intervenção em

Canoinhas com Zany ,

Reunida ontem a portas
fechadas com o secretári o

da Justiça, Zany Gonzaga, a
bancada da Arena debateu

durante cerca de uma hora o

decreto de intervenção. em
C anoinh as, sem contudo

chegar a urna conclusão

quanto ao mérito da medi

da, em virtude de muitos

deputados desconhecerem
ainda as peças do processo.
Ao final, o secretário se

comprometeu a providen
ciar o envio à Assembléia de

cópia integral do processo
que corre na justiça, além de
uma exposição de motivos

sobre as razões pelas quais a

própria Câmara de Vereado- '

res não decretou a cassação
do prefeito, e cópia de um

telegrama em que a Arena

Municipal se solidariza com

o interventor Hélio Juck e

com o governador Antonio
Carlos Konder Reis.

As precauções doo depu
tados ao analisar o decreto

governamental, que já eram

sentidas desde a primeira
hora, aumentaram diante de
uma observação do secretá
rio Zany Gonzaga: como o

prefeito Alfredo Garcindo
recorreu da .decisão do juiz
que acolheu a denúncia do

promotor, e o recurso ao

Tribunal de Justiça tem efei
to suspensivo do seu afasta
mento do cargo, se a Assem

bléia não referendar a inter

venção ele volta automatíca
mente ao cargo, até a decio

são final do processo na

PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO SIA.

Em cumprimento às disposições legais e estatuárias temos a satisfação de submeter
à apreciação de V.Sas. o presente Relatório, "Balanço Geral, Demonstrativo da Conta de Lucros e

Perdas relativos ao exercício encerrado em 31 de dezembro de 1975, bem como o Parecer do Con
selho Fiscal.

Colocamo-nos à disposição dos senhores aciorristas para qualquer esclarecimento

Florianópolis, 03 de janeiro de 1975
ARNALDO GUELLER - Diretor

CLÓVIS MENEL CALLlARI - Diretor

BALANÇo.-DE 31 DE DEZEMBRO. DE 1975

justiça. Enquanto alguns de

putados ponderam que tal-
,

vez fosse mais recomendável

aguardar pelo pronuncia
mento da justiça, outros,
lembrando o episódio da

cassação do senador Wilson

Campos, alegam que a As

semblêia não pode fugir à

responsabilidade de uma pu.
níção.se ela realmente se

mostrar necessária, sob pena
de sofrer um desgaste peran
te a opinião pública.
A bancada voltará a exa

minar o assunto depois que
receber os documentos soli

citados ao secretário da Jus

tiça, com o pensamento de
só deixar que o assunto seja
levado ao plenário no ins

tante em que tiver a sua

convicção formada sobre o

mêri to da intervenção. Ex

tra-oficialmente, adian tou-se
que a maioria já antecipou
seu voto favorável.

Embora os debates entre

o secretário e os deputados
tenham tido caráter reserva

do, logo após a reunião
circularam as seguintes in

formações sobre as conclu
sões a que se chegou:

1- A decretação da inter

venção pelo governador foi
umato inevitável, em vista
da situação caótica em que
se encontrava a prefeitura,
com mais de Cr$ 12 mi

-lhões de dívidas. Antes, fo
ram esgotados todos os

meios persuasórios para le
var o prefeito à renúncia,
única alternativa viável para

f\

Senhores Acionistas:

que julgarem necessário.

I-ATIVO
,

Aplicações Diversas .

A bancada arenista com os secretários' Zany Gonzaga e Salomão Ribas: justiça e ensino

uma composição política do

episódio.
2- A intervenção foi bem

recebida pela opinião públi
ca, fato comprovado quan
do da visita do governador
Konder Reis ao município:
ele foi aplaudido índístínta
mente ao assumir a respon
sabilidade pelo decreto. A

população se sente aliviada

pelo restabelecimento da
normalidade administrativa
e pelas medidas já, tomadas
pelo Govemo em auxilio ao

municípío (o Governo pa
gou inclusive 12 meses de
salários atrasados). ) ,

3- A Arena não sofreu

desgastes em face da inter

venção, e os problemas iní

cialmente criados entre as

duas antigas legendas foram

superados.

End.: Rua, Tiradentes, esq. Nunes Machado
, Florianópolis - SC - Carta Patente n? A-69/39

Inscrição no BNH nO 045 - CGC MF nO 83;897.884/0001.

RELATÓRIO. DA DIRETORIA

DISPONÍVEL
Encaixe :.................. 139:334,16
Subencr.:ixe 14.000.000,00 14.139.334,16

REÀLIZÁVEL
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Salomão va! despachar
daAL semanalmente,

.

com deputados
I

O secretário Salomão Ribas, da Educa- nhas, O p'rimeiro despacho do secretário na
Assembleia será na próxima quarta-feira,
pela manhã, tendo porlocal em princípio a
sede do diretório regional da Arena ou o

próprio gabinete da liderança.

CONTAS DE COMPENSAÇÃO
Valores Recebidos em Caução e

Custódia .

4.164.082,91 4.164.082,91

çãOI._cQInPJometeu�e ontem com 0& depu
tacos da Arena e despachar semanalmente
da Assembléia Legislativa merecendo por
esse gesto aplausos dos deputados presentes
a uma reunião na qual ele prestou esclareci- '

mentos sobre assuntos ligados à sua pasta.
"Estarei à disposição do Poder Legislativo,
e portanto também dos deputados da
Oposição, se quiserem falar com o secretá
rio", acentuou Salomão.

o secretário Salomão Ribas conversou
-

demoradamente CO)11 a bancada da Arena,
focalizando temas relativos ao ensino Ele
informou que até julho pretende impl�tar
em Santa Catarina o crédito educativo e

que as bolsas de estudo este aTIO esta;ão
sendo pagas em duas parcelas, uma na
.metade e a outra no final do ano. A
distribuição das bolsas, segundo ele já havia
informado em carta aos deputados, será
feita através das coordenadorias locais de

Essa foi a conclusão mais comentada do
encontro do secretário da Educação com os

deputados, assistido pelo secretário da
Justiça, Zany Gonzaga, que momentos
antes falou para os mesmos parlamentares
sobre o decreto de intervenção em Canoi- ensino.

TOTAL DO ATIVO

2.949.365,31 2.949.365,31

Ii -P 'A S S I V O

NÃO EXIGÍVEL
Capital' .

Reservas e Fundos .

EXIGÍVEL
Depósitos Especiais .

Credores Diversos e Provisões .

CONTAS DE COMPENSAÇÃO
Depositantes em Vlrs. em Cust. e

Caução '

.

7.896.000,00
6.746.690,07 14.64�.690,07

\

80.948,64
3.579.778,36 3.660.727,00

DÉBITO

. DESPESAS DE FUNCIONAMENTO

Despesas Administrativas .

Despesas Patrimoniais .

Despesas de Operações Passivas

21 .252.782,38

279.703,02
823.521,30
13.428,59 1 .116.652,91

2.949.365,31 2.949.365,31

DEMo.NSTRATIVo. DA Co.NTA DE LUCRo.S E PERDAS'
EM 31 DE DEZEMBRO. DE 1975,

TOTAL DO PASSIVO . 21.252.782,38

DISTRI�UIÇÃO DO LUCRO

LÍQUIDO
Reserva Legal .

Reserva Estatutária .

TOTAL DO DÉBITO ...... :" ...

Arnaldo Gueller Cleber Jair Ortiz
Tec. Oont. CRC/SC 18.204/S

Clóvis Menel Calliari CPF n? 0995534�0
PARECER DO Co.NSELHo. FISCAL

Na qualidade de membros do Conselho Fiscal e cumprindo determinações legais e

estatutárias, examinamos o Relatório da Diretoria, o Balanço Geral e o Demonstrativo da Conta de
Lucros e Perdas da Província Crédito I�obiliário S/A., relativosao período de 1° de janeiro à 31 de
dezembro de 1975, e, tendo encontrado tudo em perfeita ordem, recomendamos aos senhores
acionistas a aprovação dos referidos documentos. I

Porto Alegre, 22 de janeiro de 1976

DIRETORES:

Florianópolis, 31 de dezembro de 1975

Alfredo Carlos Teixeira Leite
Ivan Motta Dornelles

Gilberto Rolim de Moura

8.533,43
162.134,99 170.668,42

CRÉDITO

RECEITA OPERACIONAL
Rendas de Aplicações Diversas e

Outras . 1.269.070,82 1.269.070�82

1.287.321,33

RECEITA EXTRAORDINÁRIA
18.250,51 18.250,51Rendas,Eventuais .

,

TOTAL DO CRÉDITO . . . . .. � . . . . 1.287.321,33

DEPARTAMENTO. DE CONTABILIDADE

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cartas

APROVAÇÃO
Senhor Diretor tenho

prazer de comunicar a

V,S. que meu nome foi aprova
do pelo Conselho Diretor do
!BP - Instituto Brasileiro de

Planejamento - como delegado
em Santa Catarina. O IBP é-
filiado à Sociedad Interamerica-
na de Planificación, organismo
assessor da UNU, com sede em

Bogotá, Colombia.
Numerosas realizações já

marcaram a vida do IBP. No

momento, além do lançamento
da' Revista Trimestral de Plane

jamento, a partir de março/76,
está organizando um curso de
Pl anej amento Metropolitano
que terá lugar em Porto Alegre,
entre lo. e 31 de julho.,

Este curso será da maior

importância, pela intensidade
dos trabalhos que serão orienta
dos por eminentes especialistas
mundiais na matéria.

O curso pretende fornecer
aos participantes, primordial
mente, uma base teórica em

métodos e técnicas de desenvol
vimento metropolitano; uma vi

são atual .de diversas regiões
metropolitanas em seus vários

aspectos e proporcionar o exa-

,
me de enfoques e alternativas
atráves da comparação da expe
riência brasileira com a latino
-americana e dos outros casos

internacionais.
Interessados poderam obter

informações junto àesta dele

gacia estadual, ou diretamente,
na sede da IBP - avenida Ipi
ranga, 1.555 - 50. andar, Por
to Alegre. Outrossim, aproveito
a oportunidade para apresentar
nossos' protestos de elevada es

tima e consideração. Paulo Fer
nando Lago - Delegado do IBP
em Santa Catarina.

ELEiÇÃO
Senhor Diretor, em Assem

bléia de Fundação, realizada no

último dia 6 de março, nas

dependéncias da Associação
Atlética Banco do Brasil de

ltajaí, após a la. Exposição
Especializada em caês de Raça
Boxer do Kennel Clube do Ita

jaí, foi fundado 'o Boxer Clube
de santa Catarina e aprovados
os seus Estatutos e eleita a sua

primeira diretoria que ficou ,as
sim constituída: Presidente, Pe
dro Salles Garção dos Santos;
10. Vice-Presidente, José Stélio

Carnpanille .Abi Zaid; Secretá
rio, Ursula Albersheim dos San

tos; Tesoureiro, Ortwin Blohm;
Diretor de Exposições, Roland

Hobbhahn; Diretores de Cria

ção: para Blumenau - Adauto

Mansour P. Gomes; para Floria

nópolis - Dr. Jairo Hélio de
Souza; para Itajaí - Dr. Antô
nio Carlos Rassele Diretor de

Relações Públicas: CeI. Bran

dão. Pedro SaIles Garção dos

Santos - Presidente do Boxer
de Santa Catarina - Itajaí -

Se.

Expediente
Empresa Editora
O ESTADO Ltda.

Administração, redação
e oficinas: rua Felipe
Schmidt, 116 - CP 139,
CEP 88.000, endereço
telegráfico ESTADO,
telefones 22-4139 e

22-1403 (redação),
22-6792 (publicidade) e

22- S4 O3 (administra
ção) s .

telex 04821>77 -

Florianópolis. .

Sucursais: Blumenau,
Joinville, Hajaí, Rio do

Sul, Lages, Joaçaba,
Chapecô, Criciúma e

Tubarão.
.

Representantes: Rio de'
Janeiro e São Paulo -

A.S.Lara Ltda, Porto

Alegre - Propal Propa
ganda Representações
Ltda., Curitiba, Recife,
Belo Horizonte, Salva
dor e Fortaleza - Pereira
de Souza & Cia.Ltda,
Noticiário Nacional:
AJS . Internacional:
AP, Radiofotos AP e

Telefotos AJB.

Planeiar é preciso
do país, como na turbulenta São
Paulo.

Florianópolis, comparada com

'esses desvairados centros urba-

Assegurados os recursos financei
ros do Progress - Programas de
Vias Expressas - o Governo do
Estado já contratou os estudos
técnicos para o'prolongamento da
Avenida Beira-Mar Norte, ado-

G

tando, possivelmente uma suges-
tão que já ganha corpo: o trecho
já em plena utilização ganhará
uma terceira pista, prosseguindo
na parte acrescida igualmente
com três pistas de rolamento.

Esta é talvez a obra urbana
mais necessária em Florianópolis,
uma Cidade que cresceu demais
em pouco tempo, sem ter a

assessorá-Ia nessa expansão a dis

ciplina de um Plano Diretor . .A

concentração de grandes espigões
em áreas densamente habitadas e

mal dotadas de infra-estrutura
básica - servidas por uma rede de

esgotos que data de 1912 - resul
tará inevitavelmente no caos irre
mediável se a Cidade não procu
rar novas áreas, novos pulmões
onde haurir uma vida ao menos

civilizada, em nada parecida com

a que se instala nas megalópoles

Os problemas de trânsit-o são
os primeiros a aparecer. Daí para
'o stress e a neurose urbana o

caminho é curto. Espremido en

tre os morros e as duas baías, o
centro comercial da Cidade já
esgotou a sua capacidade de aglu
tinação humana ideal. Agora o

II

lVOVO hospital para Itajaí
Ao inaugurai", há pouco, mais da assistência sanitária,

as novas instalações do Bos- que constitui presentemente
pital Marieta Konder Bor- preocupação governamental,
nhausen, em Itajaí, o Gover- vol tada para a preservação
nadar Antônio Carlos Kon- das boas condições de saúde
der Reis, em pronunciamen- doscentros populosos,
to público alusivo ao ato, E certo que, num plano
revelou que será cons truído de realizações, em tais seto

naquela cidade um novo res de assistência, os proble
estabelecimento hospitalar, mas que reclamam inclusão
ao encontro das necessída-. não se reduzem ao socorro
des denunciadas pelo acen- hospitalar, mas 'dizem res

tuado desenvolvimento da- peito a providências de mui
quelacidade. to maior âmbito rio sentido

Essa declaração do-Chefe de assegurar a tranquilidade
do Executivo do Estado não .pública, sobretudo por o

somente diz respeito à.solu- bras de saneamento e medi
ção de um problema regio- das preventivas.

'

nal, mas extensivamente se Assim, o programa de
refere a muito mais amplo saúde implica" necessária
programa de assistência sani- mente estudos, que não' se
tária às populações catari- improvisam, .fanto 'rrüüs
nenses, em todas as áreas' _ctUaI)to confiados a setores
estaduais em que se faz ,técnicos. Ainda há poucos
imperativo de bem estar so- ',dÜls, tivemos oportunidade
cialeimplantaçãode serviços de escrever aqui sobre, o

duma rede hospitalar, à ma- plano da Secretaria de Sáú
neira da que será programa- de relacionado' com a assis
da pelo Governe do Estado. tência à maternidade e à

A palavra doGovernador infância, o' qual, em grande
à sua terra natal foi eviden- e decisiva parte, consiste
temente oportuna, nem ape- num sistema de orientação
nas em razão da solenidade das mães, compreendendo
que era ali realizada, mas até os preceitos de alimenta
também porque a cidade de ção infatil e cuidados da
Itajaí está entre as que, em gestante. De sorte que, mais
Santa Catarina, precisam do que a organização da

rede hospitalar, aliás motivo
também de mobilização de

esforços das comunidades,
um programa de saúde, nas

proporções em que o elabo
rou o Governo do Estado,
representa uma extraordiná
lia concentração de recursos

de remota compensação e,
portan to, um trabalho de
previdente e sábia visão rea

lista'
Todavia é isso o que

��::�a;d:ES�;d��õ�oc:�
rando garantir às diversas
regiões catarinenses a indis
pensável segurança de saúde,
igualmente prevenindo as

,gerações futuras por uma

boa conscientização do pro
blema no presente.

A propôsíto.da inaugura
ção de novas instalações no

'Hospital-Matemidaçle Marie-
, ta Konder Bomhausen, de
Itajaí, cabe salientar quanto'
importa a ação privada, ex

pressão de nobreza da co

munidade, na manutenção
de serviços de tão profundo
significado humano, em au

xílio dos quais, relevante e

louvável, ao auxílio dos Po-

deres Públicos nunca deverá
fal taro

Estabelecimentos dessa
natureza depõem honrosa
mente acerca da: elevada for
mação moral dos que os

sustêm, como belos marcos

de solidariedade humana,
inspiradora da unidade co

munitária.

Já agora, anunciada para
Itajaí pelo.Governador Kon
der Reis a intenção de cons
truir ali um novo Hospi tal,
será lícito o regozijo itajai
ense, face a essa demonstra
ção de que o Governo irá,
por sua vez, reforçar as

intenções e os sentimentos
da comunidade, promoven
do amplo apoio à solução
dum problema de tamanha
extensão social.

Na verdade, a saúde do

povo é uma das fundamen
tais solici tações pú blicas à
clarividência dos governan
tes. Em Santa Catarina tem"
encontrado atenções - e,
isso será sempre grato aos

estímulos da alma catarinen
se, que não é insensível ante
os problemas comuns.

Gustavo Neves

11"",-" ,1" #<,:.111(,,,1,, r

- Praticamente todos os dirigen
tes dos órgãos que compõem o sis
tema financeiro catarinense
deslocam-se amanhã para a cidade
de Curitiba. Vão participar do ato
de instalação da agência do Banco
do Estado na capital paranaense,
marcado para as 11 horas, sob a pre
sidência do governador

-

Konder
Reis. A mais nova agência do Besc
está instalada bem no centro de Cu
ritiba, à Rua Marechal Deodoro
56/60, sendo a quarta a funcionar
fora de Santa Catprina. As outras
três servem às praças de São Paulo,
Rio e Brasília.

'

* * *

Já autorizada pelo Banco Cen-
tral, a próxima agência fora do Es
tado a serinstalada pelo Besc é ade
Porto Alegre.

1<',;11" ,I,' "I''';''
Mais um desfalque na Univer

sidade Federal de Santa Catarina.
Por falta de apoio de seus dirigen
tes, a Orquestra de Câmara
desligou-se da Ufsc, passando a

denominar-se Orquestra' de. Câ
mara de Florianópolis.

* * *

É bom lembrar que o estímulo às
atividades culturais inscreve-se
entre as atribuições das universi
dades, principalmente às federais"
que são diretamente subordinadas
'ao Ministério da Educação e Cul
tura.

De acordo com uma pesquisa
,feita pela revista "Exame" entre
900 executivos, as mais compensa
doras oportunidades de negócios
no primeiro semestre destéàno são
as seguintes, pela ordem: terras e

terrenos; imóveis (casas e aparta
mentos); ações, cadernetas de PQU
pança; Letras de câmbio e open
market.

Enfim. dnp-mtI -

_

,
A programação dos' cinemas

anda tão fraca que o lançamento de
um bom filme às vezes se perde no

cipoal de mediocridade em cartaz:
o Cecomtur está estreando "Roller
ball", os Gladiadores do Futuro" -

uma premonição do que será a so

cíedade de lazer do ano 2018. A di
reção de Nonnan jewison ("No
Calor da Noite") e ("Um Violinista
no Telhado") recomendam- o espe
táculo.

'

Atualmente "Rollerball" e o

musical "Tommy" dominam os car

tazes no Rio e em São Paulo.
Em Florianópolis, portanto,

uma exceção cinematográfica,
como se vê.

."a.III •••
E "Tubarão"?
Terá morrido de inanição?
E.t:-mml/�ra,',) I

O deputado Antônio Menezes
Lima supreendeu os seus compa
nheiros de partido dando um giro
de 90 graus para defender.pura e

simplesmente a autodissolução do
MDB "como posição de digni
dade". Até aqui, o deputado do
oeste. sempre se alinhou no bloco
dos "moderados", e foi um articu
lador da candidatura do atual líder,
Lauro .Silva, contra o "autêntico"
Miraci Deretti.

-Iniorrnacãogeral'
I

.4."1 raz;'iPN da intprv,�n{!ã,)
Na reunião entre o secretário

Zany Gonzaga e a bancada da
Arena, ontem na Assembléia,
houve um ponto que provocou
quase que generalizadas indaga
ções: se a intervenção em Canoi
nhas foi decretada à guisa de sal
vaguardar a adminisdração muni
cipal, à beira da bancarrota, com
uma dívida superior a três vezes o

orçamento e pagamentos em atraso
'com os funcionários há quase um

ano, além de atos praticados em
-

flagrante desrespeito à moralidade
administrativa, qual a razão do

,

abaixo-assinado de cerca de 3 mil,
assinaturas enviado' ao diretório
regional da Arena em favor da
permanência do prefeito?

Com efeito, as sondagens [ei
tas, indicam que a intervenção soou
coino uma medida altamente sa

neadora aos ouvidoli, da população
inteira do município, que aplaudiu
incondicionalmente o governador
Konder Reis, quando' este, em,

praça pública, lá mesmo em Ca
noinhas, assumiu a responsabili
dade pelo decreto.

Mas, e o abaixo-assinado?
* * *

Soube-se, por algumas incon-.

fidências dos próprios signatários,
que o memorando endereçado à
Arena tinha o propósito único de
possibilitar uma reabilitação
moral do prefeito, mais ou menos

da seguinte forma: relaxada a in

tervençao, ele reassumiria 9 cargo
e, incontinenti, renunciaria para
permitir a posse do vice-prefeito. O
que, aliás,não seria mais do que a

consumação de uma tentativa feita
pelo próprio Governo, antes de es

colher os rigores da intervenção.
Aconteceu porém que o episó

dio se tornou irreversível: a inter
venção está decretada, o 'prefeito
afastado responde por crime de
responsabilidade na" justiça' co

mum, e o Governo cuida de suprir
,

da meJhorforma as deficiências da
adniiiiistração municipal para
promover a necessária recupera
ção não só da imagem, mas do
quase espólio da prefeitura.

* * *

Os deputados podem ter seus

constrangimentos para julgar o

prefeito, que pode ser considerado
um dos seus pelo fato de possuir
mandato eletivo. Mas chega um

ponto em que não há lugar para
contemporizaçôes e muito,menO$
para omissões.

A estas alturas, conferir as as

sinaturas ou a inspiração de um

abaixo-assinado é o que menos im
porta. Interessa, e muito, restabe
lecer a integridade da administra
ção em Canoinhas e chamar à res

ponsabilidade quem quer que por- ,

ventura tenha cometido irregula
ridades e desvios no trato com o

dinheiro público.

"",If' ;"",·.IIItir
Quem dispõe, de alguma re

serva financeira e pretende aplicar
seu dinheiro em investimentos é
bom saber onde os empresários
paulistas e cariocas estão colocando
seus recursos.

* * *

* * *

Agora, como Deretti e seus

companheiros firmaram posição
contrária à dissolução, não se sabe
quem" é mais "autêntico" no MDB
catarinense

."'''t.:i;.III
Cerca de trinta mil caixas de

, maçãs, das mais variadas espécies,
foram reservadas pelos produtores
de São Joaquim e Bom Jardim da
Serra para serem comercializadas
durante a Festa da Maçã, a ser

aberta amanhã prolongando-se até
o dia 18.

A produção de frutas de clima
temperado em Santa Catarina au

menta a cada ano que passa e as

perspectivas de comercialização
são as mais promissoras. As técnicas
foram aperfeiçoadas e hoje a maçã
catarinense nada fica a dever às
.rnanzanas argentinas, cuja pene
tração no mercado brasileiro é bas
tante grande.

'!"'I-.IIIP i""mN.tlíi,p/
O Tesouro dos Estados Unidos

está retirando de circulação milha
res de moedas de meio dólares (as
chamadas Silver Dolars) que têm
em uma de suas faces a efígie de
John Fitzgerald Kennedy.

* * *

Acontece que s6 agora
descobriu-se que em uma das cu

nhagens dessa moeda foram colo
cados sobre o pescoço da efígie do
ex-presidente uma foice e um,mar-

,

telo. Naturalmente que em tama
nhos minúsculo, só visíveis com o'

uso de potentes lupas.
* * *

Não é difícil imaginar o valor
que tais moedas estão alcançando
junto ao mercado de colecionado-

florianopolitano e a iniciativa pri
vada devem conquistar outras
áreas e espaços esquecidos. Mas
para tanto é necessária a constru

nos, ainda se parece com um ção de uma malha viária que
revitalizador oásis de paz, embo- favoreça Q acesso, tanto para o

ra os rumos de seu crescimento norte, quanto para o sul da Ilha.

obedeçam hoje mu ito ma is as leis Enquanto ao sul repousam re

da cupidez imobiliária' que pro- cantos como Armação, Morro

priamente a qualquer plano ra- das Pedras, Caieira, Lagoa do
cional quê vise manter aceitável o Peri, e Ribeirão - todos sem

bem estar de sua população. É' outro acesso senão estradas �e
hora da cidade incorporar defini- terra remanescentes do século
tivamente ao seu destino a conju- passado, o acesso para o norte

gação do verbo planejar. Sem êle, corre sobre o leito da SC-1, toda
e sem a execução dos projetos asfaltada: Mas odiffcil é chegar
dele decorrentes, seremos em se a_ ela, através das ruas Frei
breve mais um desses organizados Caneca e Lauro Linhares, ou

labirintos on-de o homem vive
\

à mesmo pelas perigosas curvas da
, .

reboque da Cidade, e não esta a estrada do Saco dos Limões. Vias

serviço do homem. tão estreitas que um ônibus para-
I
.,.. do num "ponto" significa parada

obrigatória para os demais veícu
los à sua retaguarda, incorpora
dos numa lenta, penosa e ener

vante procissão.
Planejar é preciso, para que a

Cidade possa viver debruçada so

bre soluções e não sobre os dra
mas do futuro.

res,

''',,,,,. fI�'r,,/ .

Das 14h30m de terça-feira às
13 horas de ontem toda a cidade de
Criciúma e municípios vizinhos fi
caram 'impossibilitados de qual
quer comunicação por telefone ou

telex com o Estado e o País, tendo
_ em vista defeitos no sistema de mi
croondas da Telesc. A culpa, entre
tanto, não coube à Companhia de
Telecomunicações.

* * *

Acontece que a Celesc está
executando trabalhos de terrapla
nagem no Morro da Televisão, pró
ximo à Vila Olímpica, e um dos tra
tores em serviço cortou um dos
cabos coaxiais que interligam a es

tação de microondas e a central de
equipamentos instalada na zona

central de Criciúma.
T,."",,, f·"rr,.",ulf'
O deputado Henrique Córdova

chegou ontem ao final da tarde a

Florianópolis e foi e foi insistente
mente procurado a dar informações
sobre os acontecimentos do dia em

Brasília.
A um repórter que lhe pergun

tou sobre o clima por lá, respondeu:
- Quando saí, o tempo estava

nublado, com promessa de tro-
voada. (
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omanifesto doMDa à nacão
Brasília - A direcão nacional do Movimento Democrático Brasileiro, reunida ontem em

Brasília, aprovou a divulqação do manifesto à nação protesta�to contra as cassações. dos mandatos

dos deputados Amaury Muller, Nadyr Rosseti e Lysâneas Maciel. O documento concita o goven;? �
não mais retardar a concretização do compromisso de honra da revolução para com o povo - ha

12 anos uma promessa sempre adiada - de rei ntegrá-Io nos parâmetr� de umestado de direito. '

forma perman�(/te
mente a consciencte

democrática do nosso

povo que, sob a sua

égide, é compelido a

viver numa atmosfera de

força, intolerância,
'

ameaças e medo.

O MOB apresentará
ao Congresso o seu pro
jeto de emenda consti
tucional, capaz de res

tabelecer anormalize
ção da vida política do
país. Neste sentido, está,
disposto a discutir
qualquer proposta de
caráter democrático.
Na oportunidade, o

MOB renova o seu pro
testo contra a cassação
dos mandatos dos valo
rosos compentieiros
Amaury Muller, Nadyr
Rosseti e Lysâneas Ma
ciel, vítimas de viotên
cia qué não apenas os

atingiu, mas ao Poder
Legislativo que eles in
tegravam, ao Movi
mento Democrático
Brasileiro a que perten
ciam e aos estados que
representavam, frus
trando a decisão de

. quase 250 mil cidadãos,
exatamente dos centros
mais politizados do
país. Ratificando !J. sua
solidariedade a todos
quantos, no curso da
nossa luta, foram injus
tamente proscritos, ex

pressa também a sua

homenagem de respeito
aos que deram o sacrifí-

I
cio da vida ou foram vi- I

lipendiados nos seus di-Ireitos hUmanos .

O MoB se retempera
nesses golpes e conti
nuará, com altivez e

dessassombro, na

frente da luta pela com

pleta redemocratização
do país; marchando, re
soluto e sereno, para as

eleições de 1976 e

1978, certo de que é na

consuite à opinião po
pular que se encontram
os grandes caminhos e

o verdadeiro destino
nacional.
Brasília, em 07 de àbril

de 1976

nhos do governo no

campo econômico não
será diminuíG:ia, mas

agravada. Todos sabem
que esses problemas
não se resolvem com

atos, cassações ou de
cretos, mas pela via
democrática da forma
ção do consenso, única
base sólida de um ver-

-dadeiro esforço nacio
nal. A elevação do custo
de vida, o crescimento
da nossa dívida externa,

tos, para perpetuar o re

oime anti-democrático

Escusado dizer que
estes propositos não
serão alcançados.

O MoB é um partido
provado e amadurecido
no defrontar de situa

ções semelhantes, com
as quais nunca se con

formou. Jamais silen
ciará por temor ou aco

modação: no Con
gresso, nas Assem
bléias, Câmaras Muni

cipais, nos órgãos de
divulgação e nas cam

panhas, a voz dos seus

representantes foi e será
ouvida com a firmeza de

sempre, repudiando
qualquer forma de totali
tarismo, protestando
contra a violência e ile

galidade, rejeitando' a
insensatez e o radica
lismo, conclamando à
compreensão e à con

córdia.
A prática reiteradà do

arbítrio torna o governo
temido, quando mais

importante para ele é
ser respeitado. A insti
tucionalização do temor

gera o inconformismo,
etapa que antecede a

dos protestos violentos,
que o MOB, em virtude
de sua ,pregação paci
fista e conciliadora, vem
absorvendo e canali
zando para o voto-único
instrumento válido das
demo"cracias para a

condenação popular
das injustiças, dos ultra
jes à dignidade hu
mana, da corrupção é
da incompetência.

A amputação dos
seus quadros preocupa
a oposição. Um líder
não se forma da noite

para o dia; mas a força
da aspiração democrá
tica faz repontar de
norte a sul legiões de jo
vens emedebistas, e o

desafio das crises lhes
dá bem cedo o podder
de observação e de re

flexãd dos políticos ex

perimentados.
A preocupação na

cional com os descami-

vamente, sabe que .v

vale a pena e que é
muito importante lutar
através do voto.

O MoB concita o go
verno a não mais retar
dar a concrretização do
compromisso de honra
da Revolução para com

o povo - há 12 anos,
uma promessa sempre
adiada - de reintegrá
lo nos parâmetros de um

estado de direito, brasi
leiro moderno e realiza
dor, alicerçado nos

princípios da justiça so

cial e inspirado na carta
universal dos direitos do
homem, que o Brasil
subscreveu enalte
cendo os nossos padr
ões de civilização.
Para atingir esse

ideal, que é uma pro
funda e sentida aspira
ção nacional, impõe-se
a revogação do AI-5,
sem prejuízo "os ins
trumentos democráticos
imprescindíveis à. de
fesa do Estado, das ins
tituições e dos direitos
da pessoa humana.
Nele o MoB identifica a

fonte permanente das
crises que nos an�us
tiam. Destruindo a

ordem jurídica, institui o
governo dos homens e

não o da lei, fazendo do
Executivo o super-poder

Depois de encerraçfo oencontro do diretório na

cional do MoB, o presidente do partido, deputado
Ulisses Guimarães, considerou como consequên
cia mais importante o lato de os oposicionistas
terem se unido em torno do documento afinal divul

gado, "harmonizando-se todos para a luta eleitoral

de 15 de novembro".
.

Visivelmente emocionado, o dirIgente! oposicio
nista disse que seu partido tem enfrentado muitas

dificuldades em meio a uma luta, na qual deixa
clara sua discordância em relação à situação à

situação nacional. "Na faixa estreita em que se

situa o partido, argumentá Ulisses Guimarães, a

obtenção da unidade demonstrada nesta reunião é

motivo de júbilo para todos. As palmas foram a

consagração da unidade obtida durante a reunião."

O presidente do MOB procurou enfatizar a matu-

I rideõe do partido "dia�te dasdificuldades de todos
I conhecidas". Mas, diante diSSO, reafirmou o per
manente compromisso do MOB com a luta pelo
restabelecimento do estado de direito, dentro do

qual o voto popular volte a ter a importância deci-
o siva que possui em toda a democracia.

Todos estão em silêncio e acompanham o, que
diz o deputado Ulisses Guimetêes: ele cita os dois.
primeiros artigos dos estetutos do MOB para lem

brar os ideais democráticos da oposição, "porque o

MOB deve exercer sua ação de forma a conduzir o

país à uma democracia que não seja o governo

a injustiça na distribui
ção da riqueza, a des
nacionalização da
nossa economia, o uso

irracional das nossas

fontes de energia, a falta
de uma tecnologia na-

o

cional, os baixos padr
ões de alimentação do
nosso povo, S?O quest
ões que o Mo� vem de
há muito estudando com
seriedade e oferecendo,
para debate, soluções
concretas e viáveis. A

resposta do governo é a

continuidade de políti-.
cas desastradas, é a in
coerência e a -lnsequ
rança aos seus minis
tros, é a recusa ao diá
logo.
Quanto à consciência

. dos brasileiros, ela se

reaviva diante da torçe e
recebe com indignação
o çeeto descabido, a in
júria ao direito, a humi
lhação do Congresso e

o deseceto à justiça.
Ao contrário do que

muitos imaginam, o

povo também pensa,
analisa os fatos e

aprende com a expe
riência, conscientiza
bem os seus interesses
e expressa o seu julga
mento através do voto. O
povo brasileiro, definiti-

para o povo e pelo povo".
Voltando-se para o deputado Thales Ramalho,

Ulisses pede que ele dê conhecimento aos presen
tes do teor do dccumento do MOB, mas a platéia
uníssona pede que o próprio Ulisses leia a nota.

Com a mesma voz grave, sem entonação especial e
sem grau de emocionalidade, o deputado Ulisses
Guimarães inicie a leitura da nota à nação, sendo
aplaudido por todos de pé ao terminar

A nota, na íntegra
"Atos de força vêm se

tornando rotina do go
verno. Manifestações de
reduzida dimensão lo
caI, distorcidas do seu

real sentido, são trans
formadas em perigoso
caso nacional; a revolta
de um bravo deputado é
tomada como ofensa às
tnsütuições; tudo para
justificar o renovado
uso do arbítrio, o des
respeito ostensivo à

o vontade popular.

O poder suposta-

;'0 MDB ri um partido provado'
.

emadu recido no defrontar
.

de situações semelhantes,
com as quais

nune:: se conformou".

mente ofendido, o poder
que é parte e que acusa

é o mesmo que julga e

que condena, aberra
ção que fere a sensibili
dade moral das nações
cultas e civilizadas, fa
zendo lembrar a frase
de Camus: "O mais alto
dos tormentos humanos
é ser julgado sem lei".
Conscientemente ou

não, por detrás do pre
texto estão bem: claras
as verdadeiras causas.'

de um lado o fracasso
.cie política econômica,

caracterizado pela fa
lência do "milagre bra
s ileiro ", pelo avi tte
menta da qualidade de
vida da família traba
lhadora e pela incapa
cidade de mobilizar os
recursos internos para
assegurar ao país um

modelo estável e autô
nomo de desenvolvi
mento.

que avilta e anula os

dema�. Man�ndo a

imprensa sob censura,
impede a crítica livre e

as denúncias responsá
veis. Ampara o absolu
tismoi policial, trucu
lento, desumano e ir
responsável, e denigre
a projeção internacional
do Brasil.

Em suma.' o AI-5 de-

identificá-ía com o co

munismo e a subversão,
amesquinhar sua força,
pela mutilação de seu

quadro de líderes, anes
tesiar, pela repetição e

pelo hábito, a consciên
cia cívica dos brasilei- (

De outro lado, a tenta
tiva de distorcer o pro
cesso eleitoral, de inti
midar a oposição,

/
•

o

o �
/Arena respondeheje
a nota da oposição

Portela: a nota é pobre,
indigente e claudicante

- Deram solidariedade aos

colegas cassados, mas não às
suas palavras - observou, ao
fim da leitura.

- O PSD terá interferido
nisso?

- Não falo de defuntos. De

pois de novembro, poderei
falar do PSD, da UDN e de ou

tros.
Pareceu-lhe, no conjunto,

uma manifestação aceitável,
sendo natural que a oposição
se reunisse para isto.

- Mas, a Arena vai se reunir
para dar uma resposta à altura
aos ataques desferidos ao-go
verno, todos injustos .. Espero
que a oposiçáo aguarde a apu
ração eleitoral para ver os re

sultados.
Mais tarde, José Bonifácio

declarou que "na conjuntura
desta hora, a crise acaba
dentro do Congresso", mas

nente propósito de remover o

AI-5, com o que não concor

damos". Lembrou que a maio
ria parlamentar pertence à
Arena, o que torna a proposta
oposicionista "nati-morta",
"pois eles não possuem nú
mero para tentar qualquer
emenda constitucional".

A nota foi levada pelos
jornalistas ao conhecimento
do deputado José Bonifácio,
que a leu em seu gabinete, fa
zendo comentários.

- Aceito rejeitar à insensa
tez, mas não o radicalismo·
disse', enquanto corria os

olhos pelo documento.
- Discordo da nota em si.

A cassação do Lysâneas não
o

vale uma nota.
A essa altura, o deputado

João Linhares, vice-líder do
Governo na Câmara, entrou na

sala e comentou:

Brasília - O presidente da Arena, Francelino
Pereira, classifico a nota oficialemitida peloMDB
de "demagógica, .injusta e mistificadora", anun
ciando que a Comissão Executiva Nacional da
Arena se reunirá hoje para discutir os termos de
uma enérgica nota de resposta do partido gover
nista.
Embora o presidente da Arena tenha evitado

dar qualquer informação, sabe-se que, nos seus

contatos com o Presidente da República, o mi
nistro da Justiça e ó general Golbery do Couto e

Silva, o dirigente arenista analisou os termos do
documento oposicionista, bem' como a orientação
que deverá presidir a nota da Arena, a ser emitida
hoje.
Depois que o presidente a Arena regressou do .

Palácio do Planalto - em tomo das 17 horas -
realizou-se urna reunião em seu gabinete com a

presença dos líderes da maioria no Senado e na

Câmara, Srs. Petrônio Portela e José Bonifácio.
Os três saíram do encontro, passaram pela ante

sala do gabinete da presidência da Arena e ignora
ram a presença de mais de uma dezena de jornalis
tas. Os Srs, Francelino Pereira, José Bonifácio e

Petrônio Portelanao fizeram qualquer declaração
ou comentário sobre a situação política.
O presidente da Arena limitou-se a repetir que a

Comissão Executiva Nacional da Arena estava
convocada para reunião ás 11 horas de hoje e

negou que tenha designado os deputados Prisco
Viana, 10 secretário do partido, e Álvaro Vale
(Arena-R.J.) para elaborar a minuta da nota ofi
cial a ser submetida à direção partidária.

'

O senador Jarbas Passarinho, 10 vice-presidente
do partido, foi obrigado a cancelar uma solenidade
que teria amanhã, em Petrópolis, onde receberia
uma mensagem, a fim de não faltar ao encontro da
Executiva Nacional do partido. O Sr. Jarbas Passa
rinho pediu ao senador Vasconcelos Torres para
representá-lo.

afirmandoBrasília-O senador Pe
trônio Portela disse on

tem, logo após o depu
tado Ulisses Guimarães,
presidente do MOB, ter
lido a nota oficial de seu

partido, que esta "é
pobre, indigente, clau
d icante, contrad itória e

que começa faltando à
verdade". A nota, a seu

ver, teria sido redigida
"em alguns textos por
autênticos, em outros
por moderados e como
há divergências entre
ambos terminou sendo
um documenta triste e

decepcionante" .

-A notaédetal forma
pobre - acentuou -,
inexpressiva' e contradi
tória que dela fica-se a

imaginar o que seria
desta nação se entregue
a homens que precisa
ram de vários dias para
elaborá-Ia. Não com
preendo' como os ho
mens do MDB falam

o

tanto em compreensão e
concórdia ao condena
rem a cassação se Lysâ
neas Maciel, há pouco,
era o exemplo mais fri
santo de alguém refratá
no ao convívio democrá
tico.

- Depois de criticar vá·
rios itens da nota oficial
do MOS, apontando-os
como contrad itórios in
conQ_ruentes, o sen�dor
Petronio Portela disse
que no conjunto lido.
éilpenas ·.algumas frases
se salvam. O termo égidena frase"... deforma
perm��entemente a
�onsclencia democrá
tica do, nosso povo que,so� a eglde, é complidoa viver ...

"

Est$, a seu ver,
mal colocado. Égide é
a'::lparo, escudo, prote
çao, sob o escudo e sob
o amparo do AI-5 e obri
gado a viver", ou então a

palavra já não tem mais
o sentido exato dos di�

•

a serem expelidos da
vida partidária e demo
crática. Os i nteg rantes
do MOB haviam prati
cado um pecao maior
com a nota oficial.

'0 MOB, indagou, teria
uma receita eficaz, se

gura e imediata para o

aumento da dívida ex

terna sem examinar os

fatores internos e exter
nos? Será que ignora ter
sido encontrado em

1964 um modelo que
concentrava r�ezas e

que o Presidente Er
nesto Geisel aumentou
este ano o salário mí
nimo acima da taxa de
inflação ou que o go
verno além de trabalhar

pelo aumento do poder
aquisitivo cuidava da
saúde, da educação, da.
casa própria e do

o pre
sente e do futuro? A as

piração maior do go
verno é o reinado de jus
tiça, mas isto não pode
ria ser conseguido em 12
anos, dos quais mais de

quatro de arrumação e

reti.ficação.
"Será .-. inc�g;::...: -

que ignoram eles os

emedebistas que muito
mais de meio século já
se passou na União So
viética onde tudo se des
truiu em nome da justiça
social e onde existe a

desigualdade social e

baixo nível em várias
camadas da população, o

É lamentável, se

gundo Petrônio Portela,
que a cegueira tome
conta do debate político
e que a oposição se ima

gine possuída do dever
de negar sempre. A ex

pressão inicial de que "a
força vem se tornando
rotina do g.o�erno" ,e,. a
seu ver, um rrnpropeno,
porque vivemos sobre o

reinado da lei e sobre ela
atua o MDB, no fecundo
debate democrático,

mente:
"Não é a rotina, a

força, a violência e os

desafios não democráti
cos." Governo nenhum,
em nenhum regime bra
sileiro, fez, assegurou,
tanto e tão eficiente
mente pela prática elei
toral e o Presidente Gei
sel desde o rrucro

recomendou-lhe um es

tudo que evitasse o

abuso do poder político
e do poder econômico.
Os pronunciamentos do
presidente têm sido de
exortação às boas práti
cas democráticas sobre
tudo aquelas que con
cernem às eleições,
fonte primeira da mais
legítima representação
política.
O MDB começou, fri

sou, faltando primeiro
com a verdade, as corri
giu no' final dizendo
"marchando resoluto e

sereno para as eleições.
de 1976 e 1978, certo

que é na consulta à opi
nião popular que se en

contram os grandes ca

minhos e o verdadeiro
destino nacional".
"Quem está certo

disto, está certo das ga
rantias constitucionais.
Quem disso se assegura
é porque tem a certeza
de que não estamos
sobre atos de força,
esses fazendo-se roti
nas", afirmou,

O senador Petrônio,
ao encerrar o seu dis
curso, frisou estar se

guro ter demonstrado

que nós, os arenistas,
temos uma preocupa
ção fundamental: é a de
criar neste país as con

dições para o pleno
exercício da democracia
integral, retificando-se
os rumos encontrados
antes e corrigindo as de

sigualdades sociais.

cionários.
Lembrou, em referên

cia implícita ao senador
Paulo Srossard, que há
oradores que se anun

ciam por vários dias e

chegam com discursos
quilomé tr ic o s ; onde
citam quase sempre Rui
Barbosa e Otávio Man

gabeira e que no dia se

guinte os repórteres sáo
obrigados a colocar
estas citações no fron

tispício dos jornais.

o acionament
Al-S dependerá

do comportamento
dos membros do
MOS no Congresso

- Vocês dizem que essa

nota é suave. Ela é muito dura.
O líder da maioria leu um

trecho com o qual disse con

cordar plenamente: "é na con-
.

sulta a opinião popular que se

encontra os grandes caminhos
do verdadeiro destino nacio
nal".

- Concordo plenamente.
Nós vamos lhe dar a resposta
nas eleiçôes de novembro.

Acentuou que se tratava
de uma manifestação que não
causava espanto a ninguém,
"pois � uma repetição de tudo
quanto o MOS tem dito aqui no
congresso".

advertindo que o ato será
acionado outras vezes, com

novas cassações, "depen
dendo do comportamento da
oposição".

O parlamentar mineiro disse
que a continuação das cassa

ções dependerá menos do go
verno e mais da atuação do
partido oposicionista- ou de
alguns de seus membros. Acu
sou uma parte da oposição de
pretender o retorno ao regime
deposto do Sr. João Goulart,
dizendo que no MOB existem
algumas figuras que serviram
ao ex-presidente, como Tan
credo Neves, ex-primeiro mi
nistro.

- Quando a oposição diz

que os atos de força estão se

tornando rotina do governo,
há um engano. Os atos de

contstaçlao ao regime é que se

vem tornando rotina da oposi
Ção
Acrescentou que "há muitas

inverdades no documento,
que terei oportunidade de re

lacionar, possivelmente
amanhã, da tribuna da Câ
mara, dependendo do pro
nunciamento da Arena", pre
visto para hoje.

..."A oposição parece ter
descoberto a pavora ao

elaborar e divulgar este
manifesto à nação, com um

texto incon�ente e

con traditorio•••"

Bonifácio acha oAnalisando a nota, diz
que a oposição parece
ter descoberto a pólvora
ao citar a inflação, como
se ele não tivesse sido
herdada e posta em ní
veis que não diria ideais,
mas toleráveis, graças
ao esforço de um go
verno seguro e respon
sável. A oposição fecha,
porém, os olhos €i se

deixa levar por uma pai
xão que, lamentavel
mente, levou compa
nheiros seus que não
,repres�1avafTl o parti9º

documento ràzoável. - Eles só se preocupam
com o AI-5, q ue desejam remo
ver. A maioria não concorda
com isso.

O líder da maioria, que logo
em seguida era ch�mado ao

palácio do Planalto - junta
mente com Petrônio Portela e

Francelina Pereira - assina
lou que, embora a um exame

apenas superficial, podia afir
mar que a nota oposicionista
não tinha condições de agra
var a situação. "pois ficaremos
no atual statu-quo" .

Mas faz advertênc'ias
Brasília - O líder da maio

ria na Camara dos Deputados,
José Bonifácio - que se man

teve em contato com os chefes
dos gabinetes civil e militar da
Presidência da República -

achou "razoável" a nota do
MDB, sustentando que, em-

bora a oposição tenha se soli
darizado com os parlamenta
res cassados, não apoiou os

seus pronunciamentos e atitu
des.

José Bonifácio observou
que a 'oposição propõe uma

constituinte, "no seu perma-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Debate sobre turismoOs distribuidores de gás liquefeito de petróleo acham que a participação da
Petrobrás não é bem-vinda no setor. Mas não se manifestaram oficialmente.
Enquanto isso, (JS distribuidores de gasolina e outros derivados prevêem .

para maio um novo aumento do combustivel, fruto da política de mini-desvalorização do cruzeiro.

São Paulo - O Sindicato Nacional das
Empresas Distribuidoras de Gás Liquefeito
de Petróleo informou ontem ser desneces
sária atualmente a partícipação da Petro
brás na distribuição de gás liquefeito, que
está sendo suprido inteiramente pela inícia
tiva privada há mais de 30 anos. Confirmou
que realmente o Conselho Nacional do
Petróleo estuda a possibilidade da Petro
brás participar da distribuição de GLP.

O-Conselho Nacional de Petrdeo estuda
atualmente-uma resolução que .dispõe sobre
a distribuição, transporte e comércio de gás
liquefeito de petróleo não canelizado,
utilizado como combustível. Essa resolução
com 29 páginas, diz no seu terceiro artigo
que: "A Petróleo Brasileiro S.A. - Petro
brás, além de participar como abastecedora
do GLP para o sistema, participará, tam
bém como distribuidora, por intermédio de
subsidiária especialmente organizada para
esse fim, devendo, pelo'menos operar nas
regiões ou áreas-que, dentro do prazo de

o Governo sofre prejuízostrês anos,' a contar da data de aprovação
desta resolução, ainda estiverem sob o

regime de exclusividade de uma única

empresa distribuidora".
.

O Secretário Geral. do Sindigás, Sr. Luis
Bertollin, disse ontem que "o artigo que
prevê a participação da Petrobrás na distri
buição do gás liquefeito de petrôleo.inão
será aplicado, pois geralmente até sete

empresas distribuidoras estão presentes em
êada região, havendo uma intensa competi.
vidade. Não vejo possibilidade da Petrobrás
participar do setor". _

- Não fizemos nenhuma manifestação
oficial a respeito da possível participação
da Petrobrás na distribuição de GLP, pois
acreditamos no discernimento do Conselho
Nacional do Petróleo, que confia em nós há
mais de 30 anos. Graças a esse voto de
confiança recebido, é que as companhias
vem se expandindo no país. Podemos
assegurar que não existe no país, um lugar
que não possua um serviço de distribuição
deGLP. Crêem que o governo não

São Paulo - Empresários
ligados aos setores de distrí

buição de produtos deriva
dos de petróleo acreditam
que haverá urna elevação

.

nos seus preços, a partir do
próximo mês de maio, por
causa do 'sistema de mínídes
valorização do cruzeiro, em
pregado pelo governo fede.
ralo Lembram que o preço
do barril do petróleo a 12
dôlares, com as minidesvalo

rizações, sofreu substancial
aumento.

tem outra altemativa a não
,

ser, elevar os preços da;
derivados de petróleo, a par
tir de maio, quando deverá
ocorrer nova desvalorização
do cruzeiro. Salientam ainda

que' "o
.

Brasil não pode
comprar o petróleo a prazo,
por causa da política .ârabe,
que só realiza negócios desse

tipo com países que' mano
tém grande intercâmbio de
trocas de produtos indus
trializados".

Explicaram a;' empresá
rios que "não há condições

de se continuar segurando
no mêrcado um preço que é
irreal e no qual o governo só
leva 'prejuízo, que vem agra-

b' / A •

var seus pro remas econorm-

cos de equilíbrio mone í·
rio".

analisará a situação

- A solução realmente é
dar-se o aumento, que pode
ser absorvido, pois não será
muito elevado no seu con

junto. O certo porém é que
esses aumentos abrangerão
todos os derivados, desde o

gás liquefeito '. de petróleo
até, a gasolina", afirmam

Vários problemas e assuntos relacionados com o desen.
volvimento do turismo no Brasil shão debatida; no período
de 9 a 11 do corrente, em Florianópolis, na reunião do
Conselho Nacional 'de Agentes de Viagens, órgão que
representa a classe em todo país.

Deverão chegar hoje de manhã à Capital catarinense os

representantes das maiores agências de viagens brasileiras,
;dém .de 25 presidentes e conselheiros de ABAVs regionais,
A reunião é aguardada commuito interesse, porque além

dos debates sobre turismo em geral, Florianópolis terá a

oportunidade de apresentai: sua potehcialidade turística aos

agentes de outros centros brasileiros.
Diversas entidades públicas e privadas do Estado já tem

confirmadas suas participações, bem como todas as agência<;
de viagens de Santá Catarina

.

.
A iniciativa do encontro partiu da presidência da ABAV

,

em Santa Catarina, após deliberação de uma reunião
realizada em Brasília Acreditam 9S promotores que esta
"será urna excelente oportunidade para troca de informa,
ções turísticas, com amplas possibilidades de haver nova; e

importantes investimentos particulares e oficiais no setor,
em Santa Catarina".

.

RELATÚRlO DA DIRETORiA

1 '

\ Senhores Acion istas,
.

É com a maior satisfação que. vimos submeter à apreciação de

v.Sas. o "Balanço' Gerai". e a "Demonstração de 'Lucros e Perdas"

relativos ao exercício social encerrado em 31 de dezembro de 1975.

Os resultados apurados evidenciam a situação econõrnico

financeira atual da nossa empresa, bem assim o resultado de nossas

atividades, neste al)o de suà implantação.·
,

TURISMO _ FATOR DE DESENVOLVIMENTO \

O Governo de Santa Catarina. seguindo as diretrizes do Governo

Federal, considerou o turismo como fator de desenvolvimento

econômico, político, social e cultural, colocando a atividade em

destaque nos planos de desenvolvimento do Estado,
A criação da TURESC, como empresa de empreendimentos e

turismo, vem demonstrar o interesse do Governo em desenvolver a

indústria que mais cresce no mundo,

PROMOÇÕES E EVENTOS
Santa Catarina esteve presente aos conqressos da ABAV -

Associação Brasileira de Agências de Viagens, em Pari(; AleqreIdias
:2 a 4 de setembro), da AB'IH - Associação Brasileira da Indústria
. Hoteleira em São Paulo de 8 a 12 de setembro, da ASTA -

American Society of Travei. Agents no Rio de Janeiro de 26 de

setembro a 7 de 'novembro, na Festa Nacional da Cerveja no Rio de:

Janeiro, além da participação promocional no concurso "Miss

Universo", em EI Salvador e inúmeros outros eventos regionais.
Em cada um desses eventos, participou ativamente com stands,

recepcionistas, material de divulgação, mapas turísticos, folders,
postais e posters.

ARTESANATO
Em todos os congressos em que a TU R ESC teve oportunidade de

participar, foram realizadas importantes mostras do nosso artesanato

. típico, em stands representativos, Também na Exposição de

Orqu íheas, em Florianópolis e rio Simpósio da TELESC, em

Itapema,
Um cadastro deartesões de nosso Estado está sendo confecciona

do e medidas de amparo e proteção a essa atividade estão sendo
ajustadas,

Na antiga sede ido Ex-Deatur, a TURESC,jnstalou um Posto de

Informações, com mostra do nosso artesanato, o mesmo ocorrendo

na cidade de Concórdia, onde encontra-se montado um stand na

, nova estacão rodoviária.

Já fo·i projetado também o st and da TURESC no novo

Aeroporto Herc ílio Luz,'
_

'

_

ATUAÇÃO DA TURESC JUNTO AOS ÚRGAOS TECNlCOS E
EMPRESARIAIS
A TU R ESC prestou assistência técnica a empresários que

pretendem se estabelecer em Santa Catarina com hotéis, campings,
restaurantes típicos ou turísticos,

PROGRAMA DE DIVULGAÇÃO E ORIENTAÇÃO TURr�;n·
CA NAS CIDADES E MUNICIPIOS - PROGRAMA TRAILLERS

Em Florianópolis, a TU RESC, instalou na entrada ,da cidade um

posto de informações; em Concórdia, na Estação. Rodoviária, um
stand; em Joinville, São Francisco do Sul, Garuva, São Bento do Sul,
Mafra, Barra Velha, Penha, Navegantes, Itajaí, Balneário Camboriú,
Lagoa dos Esteves,. Criciúma e Morro dos Conventos, visitas

periódicas de traillers volantes que prestam orientação e djstribuiçâo
de material informativo aos turistas.

Para concretização do Programa Traillers, foram adquiridos, em

convênio com a 'Secretaria da Indústria e Comércio cinco unidades

que circulam pelos municípios acima citados, prestando auxílio aos

departamentos de tu rismo,

AUDIO:"VISUAIS
.

Montou-se diversos conjuntos de audio-visuais, com as mais

expressivas imagens de Santa Catarina que sãó projetadas no Estado

e fora dele, durante a realização de eventos turísticos e outros.

CONVÊNIO SUDESUL _ TURESC
Com a SUDESU L - Superintendência para o Desenvolvimento

do Extremo Sul -, o Governo do Estado, através da TURESC.
estabeleceu convênio para complementar as diretrizes e ações
prioritárias' para o turismo do Estado, i nclusive visando a definição
de projetos setoriais e micro-regionais, já havendo sido realizada

concorrência de pré-qualificação de firmas nacionais, para execução
dq planejamento turístico de <Santa Catarina. Participaram 16

.

empresas e foram qual ificadas 13,

CITUR _ RODOFEIRA - EMPREENDIMENTOS
Verificou a' TU RESC a necessidade de se acelerar e complexo

CITUR _. RODOFEIRA, em implantação no Balneário Carnboriú.
Contando com a colaboracão da Secretaria da I ndústria e Comércio
foi/ possível aplicar recursos que possibiluaram dar andamento às

obras, cuja inauguração, da primeira fase, está prevista para os

próximos meses.

CONJUNTO OCEÂNICO DA ILHA DE SANTA CATARlNÁ
Em Florianópolis, está projetada a implantaçãó do Conjunto

Oceânico da Ilha de ·Santa Catarina, que poderá se transformar num
dos grandes centros turísticos do Sul do País, O ante-projeto já está
concluído, tendo sido contratado o projeto detalhado do canal de

ligaçãq entre a Baía Sul e a lagoa da Conceição.
JEOTES
Desenvolveu-se um plano de, trabalho, de turismo integrado, do

qual fazem parte os três Estados do Sul do Brasil: Rio Grande do

Sul, Santa Catarina e Paraná. -Entre esses . Estados foi criado um

organismo chamado JEOTES - Junta de Empresas Oficiais de
Turismo do Extremo-Sul, com participação acionária d.'i CRTUR,
TURESC e PARANATUR, visando a organização de um roteiro
turíst ico integrado, oferecendo transporte, hospedagem e alimen

tação, a preços reduzidos e com validade durante o período de baixa
temporada.

PÚLOS PRIORITÁRIOS DE TURISMO
Calcadq nos estudos e planejamento 'dos vários órgãos ligados ao

turismo do Estado, a Empresa reviu e' obteve do Governo a

aprovação de 38 pólos prioritários, onde. gradativa e ordenadamen

te', estão sendo desenvolvidos projetos adequados a cada região,
ÂREA INDUSTRIAL
localizada às margens da BR-101, Km 221, no Município de'

.São José, é empreendimento programado pelo Governo do Estado e

sua implantação de responsabilidade da TURESC.
.'

Com a presença de uma infra-estrutura básica, encontra-se a

iniciat iva em fase inicial de execução contando com o apoioríe
diversos órgãos governamentais.

Várias empresas já' adquiriram cerca de 400.000 metros. quadra .

dos em lotes industriais.
Encontram-se implantadas ou em fase de implantação as sequin

tes indústrias:
Tobaqo Malharia S/A, Ernatic Catarinense S/A, Prodhos, Pionei

'a da Costa, Pegan, Refinadora Catarinense, Gráfica Canarinho, Kral,
Apex, Serralheria Décio, Indelca, Café Continente, Cesàrnica Smoga
e Hollmüller.

ATI VO PASSIVO

985,08
DISPONíVEL
Caixa ..•...•..
Bancos Conta Depbsitos
Bco. do Brasi I SIA
BESC· Agência Urbana
Caixa Econômica Estadual •

Bco. do Estado do Paraná SIA
União de BanCos Brasileiros SIA

1.644,23
116.487,34
21.474,63
50.000,00
50.000,00 239.606,20

400.000,00 640.591,28

2.298.395,72
'. 324.070,04
2.965.624,08,
130.006,49

. 12.700,07 I

14.668,56
195.034,92

4.216.186,00
96,622,74
120.100,00
21.789,19 10.395.197,81

200.852,17
18.900,00

491.632,48
45.900,00
40;000,00 797.284,65

1.904,8&437.741,3'1 439.646,12
12.272,719,86

400,00
13.095,70 '13.495,70

12.286.215,56

NÃO EXIGíVEL
Capital . . • . . . ..

Provisão para Depreciação

EXIGíVEL
Credores Diversos

10.000.000,00
32.038,58 10.032.038,58

2.238.337,23

contas

PENDENTE
Adi antamentos para pagamentos de nossas

2.344,05

12.272.719,86TOTAL DO PASSIVO REAL

. COMPENSAÇÃO
Caução da Diretoria
locação de Equipamentos

400,00
13.095,70 13.495,70

12.286.215,56TOTAL GEF!Al DO PASSIVO

RENDAS DIVERSAS
Ressarcimento de Despesas
De Outras Origens

RENDAS EM SUSPENSO

lUCROS E PERDAS
.Hesultado do Exerclcio

-,

TOTAL DAS RECEITAS-

TOTAL GERAL DO ATIVO

Nery Jesuíno da Rosa Ari Kardec de Mello

Heconhecemos a exatidão do BALANÇO GERAL acima, representado pelo total do ATIVO E PASSIVO, no valor de Cr$ 12.286.215,56 (doze milhões, duzentos e

oitenta e seis mil, duzentos e quinze cruzeiros e cinquenta e seis centavos).

DESPESAS

DEMONSTRATIVO DA CONTA "LUCROS E PERDAS'�

RECEITAS

1.691.793,4
20,00

490.837,00

437:741,31

. TOTAl,. DAS DESPESAS , . , . ' ·2,620.391 ;71

ORLANDO Bi: RTOLl

Florianópolis, 31 de dezembro de 1975
ADHERBAl VICENTE SCHAEFER

Diretor Administrativo

Os abaixo assinados, membros do Conselho Fiscal da TURESC, após examinarem a documentação relativa ao exercício de 1975, e considerarem, também, as
razões constantes do Parecer oferecido pelo Relator da matéria, resolvem:

.

a) Aprovar todas as despesas ·efetuadas com os recursos próprios da TURESC;
b) Aguardar, quanto aos processos relativos às despesas realizadas com recursos transferidos pela Secretaria .da Indústria e Comércio, o pronunciamento do

Egrégio Tribunal de ·Contas do Estado, onde tramitam os referidos' processos, para exame e aprovação.
.

Florlanópolis, 30 de março de 1976,

Odemir Faisca

Bco, do Brasil SIA ·'Conta Recu rsos a E ntida
des Públicas '. • . . . . . • .

REALlZAvEl
Area Industrial· Grande Fpolis .

Conjunto Oceânico da Ilha de se
CITUR ..•... ', ..

Estância Hldro-Mineral de Piratuba
Estância Termal Caldas da Imperatriz
Hotel Estância de Lages . . . . .'
Projetos Turlsticos Secundários , . •

Acionistas Capital a Realizar . . . .

Devedores Diversos . • . , . . • .

Devedores por Aquisição de Empreendimentos
Convênio BESCTU R - Secretaria da Fazenda
IMOBiliZADO
Móveis e Utensílios
Marcas· e Patentes
Almoxarifado • .

Ações e Obrigações • ...

Participação em Outras Sociedades
PENDENTE
Encargos a Cumprir :

••• , .•

lucros e Perdas .•.•.. .

TOTAL DOATIVO REAL
COMPENSAÇÃO
Ações Caucionadas . . . . . .

Equipamentos locados

PESSOAL
'Ordenados
G rati ficaçães
Diárias
Ajudas de Custo
130. Salário ••'.

.-

Serviços Extraordi nários , •

Seguro de Vida em Grupo
I

•

Un iforines ..••..••.•
Serviços Especiais Prestados por Terceiros
Seguros . . . . . . . .

Indenizações Trabalhistas
HONORÁRIOS
Da Diretoria . . . .

Representação . . .

IMPOSTOS E TAXAS
Imposto de Renda
Multas e Infrações ••.•
Taxas Estaduais e Municipais
Contribuição Sindical . . .

GERAIS
legalização de Livros. e Documentos
Viagens, Fretes e Carretos . • . .

Consertos e Pequenas Modificações
Água e luz •.••....
Telefone e Telefonemas .. , .

Telex e Telegramas • • . . •

Expedição de Correspondências
Donativos'. . . . , . .

Higiene .

Diversas Não Classificadas
Despesas de Condominio
Propaganda e Publicidade
.Manutençâo de Veículos
lanches e Refeições .

Contrib. a Entidades de Classe
Jornais, Revistas e Periódicos
Re.lações Públicas •...

Seguros , .

Aluguel .....•••• ,

Conservação de MÓv. e Máquinas
Publicações Diversas
Xerox , •.....••

Conservação e Limpeza
Cornbustfvels e lubrificantes
Serviços Técnicos Prestados
Congresso ASTA .. � .

Projeto TraiHers
Récepções e Hospedagens
ENCARGOS SOCIAIS

.

Previdência Social.
FGTS. , .....

FINANCEIRAS
Comissões Bancári as
Diversos ••.•.••
MATERIAL DE EXPEDIENTE
INSTALAÇÕES .

PREjUíZOS . • . I... • . , • • • .

DE'PRECIAÇOES E AMORTIZAÇÕES.

319.942,33
17.428,81
72.382,82
7.000,00
36,282,82
1.434,20
253,50

3.195,20
232.957,95
17.727,16
16.251,02 724.855,90

481.739,95
22.400,00 504.139,95

989,12
71,3�

1.321,00
1.965,00 4.347,23

1.910,50
29.748,29
1.110,65
1.001,30

18.675,40
2.624,62
4.285,12
14.890,00

537,88
12.169,49
6.424,44
66.197.-92
19.848,09
14.361,20
1.783,23
2.146,60
14.978,67

150,00
5.328,00
8.056,00
28.906,25
6.608,49
11,836,16
22,055,35
19.619,74

596.130,87
180.660,00
4.439,78 1.096.484,04

62.927,31
63.129,89 126.057,20

2.834,30
19,96 2.854,26

18.862,71
104.727,68
8.087,53

·29.875,21
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Florianópolis já pensa em

Jogos Abertos. Derma"tino
coordena equipe de fundo

.

\

Dentro de 30 dias, quan- tino Martins, 39 anos de

do a Câmara Municipal de idade, afastado das pistas
Florianópolis aprovar a Lei desde 1972, nos Jogos Aber

que transforma a Comissão tos de Itajaí, devido a urna

Municipal de Esportes em operação; estava ontem à

Conselho Municipal de Es- tarde reunido com o secretá

portes, órgão que vai ficar' rio Aderson Flores, quando
ligado diretamente à. Secre- foram traçados o� primeiros
taria de Educaçã o, Saúde e planos de trabalho objeti
Assistência Social, o esporte vando ativar o atletismo nes-

amador da capi tál entra em ta capital.
'

fase de reestruturação no Derman tino aceitou o

sentido de competir em i- convite do secretário para.

gualdade de condições com voltar às pistas e consequen
as ,melhores equipes esta- temente liderar um grupo de

duais. fundistas para treinamentos

Este é o desejo do secre- visando os próximos Jogos'
tário João Aderson Flores, Abertos de Tubarão, consí-

I da SESAS, que vai procurar derando que o veterano atle-'
dotar o Conselho de todas ta vai dêixar as provas sobre

as condições 'necessárias. barreiras para se dedicar as

Campeão dos Jogos Abertos corridas de fundo, especial
em 1962, quando obteve mente os 1500m e

medalha de ouro no reveza- 10.00Orn. "Se necessário for

menta de 4x400, além de ainda vou fazer os 110m

outras provas, Aderson Flo- 'com barreiras. Quanto as

res teve corno primeira preo- competições de' fundo, acre
cupação a formação de uma dito que com 39 anos tenho

equipe de corredores de fim- a experiência necessária por
do. estas provas".

DERMANTINO - 'Felizmente, depois de
MARTINS tantos anos noesporte, vejo
Campeão dos 110m com o secretário Aderson Flores

barreiras, salto triplo, prometer substancial apoio
4x400rn, sal to em distância, ao esporte amador, em espe
decatlo, além de outras im- cial ao atletismo. Isso me dá

portantes vitórias, Derman- o ânimo necessário para vol-

Rallye: inscrições
encerram-se hoje

, Encerram-se hoje (impreterivelmente dia 8 do corrente)
na sede do Ra11ye Clube de Florianópolis à rua Jerônimo
Coelho no.359 conjunto 44, as inscrições para o RALLYE
CIDADE DE FLORIANÓPOUS, etapa ao Campeonato
Catarinense de Rallye, a ser disputado na categoria Novatos.
Para esta prova é esperado um grande número de
competidores do Paraná, que irão disputar o Campeonato
Catarinense, face a entendimentos mantidos com a Federa
ção de Automobilismo do Estado de Santa Catarina -

FAUESC.
Achavam-se inscritos até o dia 2 do corrente 20 duplas,

inclusive urna feminina, o 'que acontece pela primeira vez

em Sta.Catarina, jáque duplas composta por casais não é
novidade, tendo mesmo se tornado uma rotinaas suas

participações em Rallyes.
O Rallye CIDADE DE FLORIANÓPOUS tem o seu

início marcado para às 12:00 horas do dia 10 do corrente
(sábado) diante daPre feitura Municipal de Florianópolis e a

chegada do mesmo dia 23:30 na ,Av.Beira Mar Norte,
proximidades do Restaurante Prayon. O Rallye percorrerá
municípios da grande Florianópolis no período noturno e

após as 20 horas um trecho noturno dentro da Ilha de Santa
Catarina No domingo dia 11 durante almoço de confrater
nização entre os participantes e p.romotores da prova será
feita a entrega dos prêmios;. aos vencedores. '

Campeonato Brasileiro de Rallye
Enquanto os organizadores da parte técnica do RALLYE

CIDADE FLORIANÚPOLIS, João Batista Ramos Ribas e
João Batista Bonassis Jr., no último fim-de- semana davam
por encenados os levantamentos do mesmo, a Equipe
,CEISA- ClESA DE RALLYE, 'por intermédio da dupla
Eugênio Junqueira Neto e LeonelTeíxeraPinto dava início
ao levantamento da II Etapa do Campeonato Brasileiro de
Rallye que será disputado no próximo mês de Maio em
Santa Catarina, sob o Patrocínio da VW do Brasil. Após este

, -Ievantamento foi definido o trecho onde será desenvolvido
o Rallye e a FAUESC, de posse do mesmo iniciará a

divulgação para as demais Federações Estaduais de Automo
bJlismo, de Adendo ao Regulamento Geral das Provas do
CAmpeonato Brasileiro de Rallye. � de se ressaltar gue pela
primeira vez Santa Catarina sediará urna prova do Campeo-
'nato Brasileiro. .

,

HO Estado" e Turesc

lideram torneio
Completando a primeira Iodada, mais duas partidas foram

realizadas na noite de terça-feira, no ginásio de esportes daFAC,
válidas pelo Torneio Dr.Orlando Bértoli, •

Na partida preliminar, com 3 gols de Aureo, Dacica, Beirão e

Rómulo, a equipe dos diretores do Avaí goleou a da Rádio Jornal A
Verdade por 6 a 1. descontando Cacau Menezes.

'

No jogo principal, diante de bom público, IV Cultura e Rádio
Diário da Manhã empataram em 3 a 3, Roberto Alves (2) e Fenelon
anotaram para ii Cultura, com Paulo Roberto (2) e lldefonso
marcando para a Diário. Francisco Assis, com ótima atuação, foi o
árbitro das duas partidas.

O torneio terá prosseguimento na próxima segunda-feita no
Ginásio de Esportes de Capoeiras, com mais dois jogos: INPS x Avaí
às 20h30m e Jornal O Estado x IV Cultura na partida de fundo, às
2lh20111 .

A TURESC lidera a chave A sem ponto perdido e na B, o Jornal
O Estado com zero ponto.

tar às pistas e ainda trazer

comigo urna série de jovens
interessados nesta modalida
de. Pretendo iniciar este es

quema já na próxima sema

na, existe tempo suficiente

para se fazer um bom traba
lho considerando que esta

mos há cinco meses dos

Jogos Abertos. De urna coi
. sa todos podem estar certos;
Zé Maria vai perder este

ano, afirmou De rman tino.
A primeira preocupação

de Dermantino foi conseguir
junto ao secretário urna con

dução para realizar os trei

namentos no interior, pre
tensão esta que foi logo
atendida, com o apoio se

estendendo ainda na assis
tência médica, odontológica
e farmacêutica Eufórico

. com o trabalho a ser desen

volvido, Dermantino Mar
tins prometeu entrar em

contato com o professor
Gipe Alves de Oliveira, que
recen temen te regressou da
Alemanha onde esteve efe
tuando estágio também em

,coriridade fundo, a fim de
'se atualizar com as moder
nas técnicas de treinamentos
realizados naquele. país e

posteriormente colocar tudo
em prática

DE 'FUTEBOL AMADOR

TREINAMENTOS
A primeira iniciativa de

Dermantino, que contou
.

com parecer favorável do
secretário Aderson Flores e

Rubens Lange, presidente
da CME, é convocar os 10

primeiros colocados da Cor

rida Rústica Municipal para
formar a equipe de treina

mento. Dermantino acha

que poderá fazer um exce

lente trabalho levando em

conta o bom índice técnico

apresentado pelos atletas na

quela competição. A equipe
inicia com Dermantino Mar

tins, Paulo Roberto Vieira

(campeão da rústica munici
pal), Valdemiro Livramento

Neto, Ademir Rodrigues
Rosa, Sebastião Iberes Lo

pes Mello, Claudio Luiz Se
ben e Paulo Paulino Macha
do.

Derman tino pretende
realizar treinamentos nas se

gundas, quartas e sextas-feí

ras, no período da manhã e'

à tarde. Os treinos serão

efetuados" na pista do 630.

Copão tem jogos na
capital e interior'

neste sábado e domingo
TUBARÃO

Estádio Lfrigo Búrigo (do Naciona)
BAIRRO-CAPNARI

.

Sábado, dia 10
lo. jogo - 13 horas - América x Noroeste

20. jogo - l4hlOm - 3 de Outubro x São Ludgero
30. jogo - lSh20m - Codiscx União

40. jogo - l6h30m - Santos x Móveis S. José
Domingo, dia 11

50. jogo - 8 horas - Sul América x Vera Cruz
60. jogo - 9hlOm - Olimpicus x Pinheirinho
70. jogo - 10h20m - Olaria x Monte astelo
80. jogo - l3h30m - Caeté x Nacional

90. jogo - Coríntians x Vencedor 10. jogo
100. jogo - lSh50m - Vencedor 20. jogo x Vencedos 30.

Domingo, dia 18
110. jogo - 8 horas - Vencedor 40. x Vencedor 50.
120. jogo - 9hl0m - Vencedor 60. x Vencedor 70.
130. jogo - lOh20m - Vencedor 80. x Vencedor 90.

140. jogo - 13h30m - Vencedor 100. x Vencedor 110.
150. jogo - 14h40m - Vencedor 120. x Vencedor 130.

160. jogo - l5h20m - Vencedor 140. x Vencedor 150. (decisão)
RIO DO SUL

Domingo, dia 11
10. jogo - 8 horas - Ouro Verde x Nacional

20. jogo - 9hlOm - MarzaH x Gravil
30. jogo - lOh20m - Charanga x Met. Rio Sulense

40. jogo - l3h30m - Atalantense x Vencedor 10. jogo
50. jogo - l4h40m - Vencedor 20. x Vencedor 30;.
60. jogo - l6h20m - Vencedor 40. x Vencedor 50.

BRUSQUE
Domingo, dia 11

10. jogo - 8 horas - Canto do Rio x Paquetá
20. p� ,- 9hlOm ...l 7 Setembro x México 70
30. jogo - 10h20m - América x Guarani

40. jogo - llh30m - Fluminense x Continental
50. jogo - 13h30m - Vencedor 10. x Vencedor 20. jogo
60. jogo - l4h40m - Vencedor 30. x Vencedor 40.'

70. jogo - l6h20m - Vencedor 50. x Vencedor 60. (decisão)
. BLUMENAU
Domingo, dia 11

,

10. jogo - 8 horas -,Artex x Colorado
20. jogo - 9hlOm - Sul Fabril x Estrela Vermelha

30. jogo - 10h20m - Porto x Pinguin
40. jogo -14 horas - Vencedor 10. x Vencedor 20. j�'

50. jogo - l5h40m - Vencedor 30. x Vencedor 40. (decisão)
/ CRICIÚMA

Domingo, dia 11
.

10. jogo - 8 horas - Canguru x Grããca Ribeiro
20. jogo - 9hlOm - Cairo x Botafogo

30. jogo - 10h20m - Olaria x Metropolitano
40. jogo - 14 horas - Vencedor 10. x Vencedor 20.
50. jogo - Vencedor 30. x Vencedor êo, (decisão)

.:ORI ENTADORES EDUCACIONAIS�ESTUDANTES PEDAGOGIA-
o INSTITUTO DE PSICOLOGIA EXPERIMENTAL E APLICADA DO PARANÃ realizará; aos sábados à tarde, curso de!

. a) Fundamentação estatística para organização de tabelas de avaliação para testes de medidas;
bl RevisãQ.e atualização de interpretação de testes de medidas.
O curso constará de informações, discussão, aplicação e avaliação dos resultados com duração de 120 horas. Turmas de 20

alunos.
Informações e inscrições à rua Mons�nhor Topp, 9 - Fone: 22·0409
Iníció do Curso: dia 10/04, às 14 horas,

•

Será fornecido Certificado de Frequência.

-----�---

Os preços e o bom gosto
das roupas e agasalho� daGrutinha

-

NIVELAM

Waldemiro L.Netto faz parte do esquema

B.I., na Praia da Joaquina e

no Morro da Lagoa
.

ROBERTO ROSÁRIO
Depois do contato com o

secretário, Dermantino Mar
tins foi ao Bradesco conver

sar com Roberto Rosário, o
"Pantera", que em outra

ocasião manifestou interesse

de praticar atletismo. Ro
berto Rosário forma o barco
Dois Sem do Riachuelo e

nos treinamentos efetuados

,em Porto Alegre, no ano

passado, conseguiu um exce-

lente tempo no· Teste de

Coopero Depois de observar
o tipo bio-físico do granda
lhão "Pantera", Dermantino
ficou entusiasmado na utili

zação do atleta não só para
as corridas de fundo, mas

para a prática do sal to tri

plo, extehsão e vara Rober
to Rosário deverá nos próxi
mos dias se encontrar com o

secretário Aderson Flores,
visando encontrar urna for
ma para conciliar treinamen
tos e trabalho.

/

NINGUEM I
PORV S IR

A última competição deDermantino, em Itajai

EJA NINGUE

Japon.a' de veludo rapazes
Camisas malha 01 (mpica
Carça malha p/homem
Calças veludo p/horrern
Calças malha, fino acabamento p/homem
Ternos digno de um príncipe
Paletó veludo xadrez homem

151,00
35,00
49,00·
172,00
117,00
392,00
372,00

Casacos e blusas malha
Casacos malhas lindos

Eleqantes casacos 7/8
Conjuntos modernos brim camurçado
Vestidos manga comprida
Selos e bons vestidos malha
Eslaques brim camu rçado
Blusas malha algodão manga comprida
Casaquinhos malha

87,00
115,00
310,00
240;00
115,00
245,00
133,00
27,00
40,00

Conjuntos blusão e eslaque
Lindos estaques camurçados
Eslaque malha
Blusas malha pura lã
Blusas malha algodão

Bons cobertores casal
Ótimos acolchoados-cetim casal
Acolchoados casal cedrolin
Belo pijama malha peluciada
Guamições de chá
Toalhas rosto

Toalhas de banho

49,00
123,00
111,00
75,00

.

25,00
7,00

14,00

189,00
117,00
131,00
110,00
19,00

Cons.MAFRA,44
����.. _'V--'�'- .

Arizona''
-e grande'

. -

cigarro
,., QUALIDADE SOUZA CPuz

'Foi dada saída para
o prazer de f " m

"Ior J'
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o Santo Amaro levou 14 a O
do Sport, com Dario mar
cando 10 gols e batendo o re

corde brasileiro, que perten
cia a Pelé e Jorge Mendonça,
com 8 gols assinalados numa
só partida. O jogo, disputado
terça-feira à. noite e válido

pelo campeonato pernambu
cano, '�evelou mais um Palmi
tos nó futebol brasil�iro.

... ... ...

A Chapecoense tem justifi
cado a falta de reserves para o

jogo com o Avaí, par falhas da
Federação, que teria engave
t;{dO os contratos dos jogado
res Miro e Gerê. Càrlito Nunes

desmente as afirmações da

Chapecoense dizendo que, no
caso de Miro, sua transferên
cia fpi solicitada como se ele

fosse vinculado à Federação
Mineira, quando, na verdade,
sua documentação estava na

Federação Gaúcha. Quanto a

Gerê, os dirigentes da Chape
coense pediram sua regulari
zação somente na sexta-feira,
véspera da partida contra o

Avaí. Impossível de regulari
zar a documentação do joga
dor, segundo Carlitos, porque
seus papéis teriam de ser en

caminhados primeiro ao Rio
de Janeiro, através da FCF,
como realmente o foram esta

semana.

Além de paciência, o atual
técnico do Figueirense, Mu
rilo de Carvalho, precisará
também de alguns toques de

magia, conclusão a que já
estão chegando os próprios
torcedores. Se não, como dar
I;, time as concições mínimas

t-

que precisa para o campeo-
nata? Com um" ataque sem'

atacantes, e UOla meia cancha
excessivamente lenta, sô
mesmo auxiliado por forças
ocultas, E por enquanto o Fi

gúeirense tem que tei1minar
os jogos como mesmo time

que entrar em campo. Murilo
de Carvalho não pode nem

pensar em soluções CQm os

reservas colocados à sua dis

posição.
... .. ...

qlaria x Botafogo, jogo 2, 'às
16 noree no Maracanã, e Por

tuguesa de Desportos l Amé
rica, no Canindé, também às
16 horas, são os jogos pro
gr8.mados para sábado pelo
Teste 281 da Loteria Espor
tiva.

Os argentinos estão preo

cupados com as polpudas
ofertas feitas por empresários
aos seus craques, na recente

excursão do selecionado à

Europa, O argumento é que

esta seleção não pode ser

abandonada, pois o país tem
um compromisso muito sério

em 1978. "Entre mais de 100

países filiados à FIFA, fomos
�scolhidos como sede do
Mundial. E devemos fazê-lo'
não somente com obrás, mas
com futebol também."

"'.'" .

João Hevetençe, presidente
da FIFA, declarou no Rio de

Janeiro, durante o congresso
da entidade, que a China tem

sua inclusão praticamente as

segurada entre suas filiadas.

Havelange não concebe um

país de 600 milhões de habi

tantes estar afastado do fute

bol. "Por isso acho que os chi

nrses terão sua filiação
aceita, até por maioria."

Sampaio Corrêa e Moto

Clube, os dois principais clu
bes do futebol maranhense,
jogam uma partida amistosa

manhã, contrariando o pró
prio regulamento do cam

peonato. Mas a renda desse

jogo reverterá totalmente

para a campanha de combate

ao câncer e os dois�lubes não
tiveram como fugir ao pedido
de influentes senhoras da so

ciedade local. Sampaio e

Moto/apesar das dificuldades
financeiras Jlue enfrentam,
por pagarem altos salários "a
seus plantéis, os mais caros

do futebol do Maranhão, jo
garão de graça, sem nenhuma

participação na renda,
... ... ...

A Ponte Preta está anun

ciando para hoje, em Campi
nas, num amistoso contra o

Vasco, o lançamento do "novo

Zico". Trata-se de Ticão,
centro avante, ·16 anos, com

prado ao Noroeste' de Bauru

por 210 mil cruzeiros.

A partida teve duas fases distintas, Na primeira 6 M�rcílio Dias,
com coragem, dominou totalmente o jogo. Seu ataque se mexeu
-bastante, criou situações e Ademar, aos 31 minutos fez o gol que
seria o da vitória, No segundo tempo, foi a vez do Avai. Os erros
foram corrigidos no intervalo, o time deixou de jogar para os lados
e envolveu o Marcílío, já satisfeito com o resultado e atuando mais
defensivamente. Seus atacantes também se mexeram bastante e, se

não fizeram gol, pelo menos criaram amaior oportunidade de toda a

partida. Ela aconteceu exatamente aos 45 minutos. Volnei acreditou
na jogada, Reginaldo falhou, o mesmo acontecendo com Zé Carlos e

o atacante, .sozinho, sem goleiro e dentro da pequena área, chutou
forte querendo furar a rede com a bola chocando-se no travassão.

PRIMEIRO TEMPO
A verdade é que o. time de Jorge Ferreira não esperava encontrar

tanta facilidade por parte do Avai, que jogou sem ponteiro esquerdo
fixo, já que João Carlos foi mais um jogador de meia cancha do que
atacante, E' foi justamente pelo meio que o Avai mais errou. Nem
Lourival, Balduino, João Carlos e às vezes Ademir conseguiram
segurar a meia cancha do Marcício, já que insistiam em jogar para os

lados e não acompanhavam a correria do time de Itajaí, nem
tampouco marcavam sob pressão. Líco jogava recuado buscando

jogo e Vadinho colava em Balduino. O Avai estava taticamente
batido e o Marcílio, com mais volume de jogo e ocupando todos os

espaços do gramado, pressionava. Errou apenas o Marcílio em

insistir pelo miolo da área e nas jogadas pela direita, já que Britinho

prendia a bola em demasia e permitia. que a zaga do Avai se

organizasse. .

Mas a primeira chance de gol pertenceu' ao Avai. Ela aconteceu

aos 11 'minutos com Luiz Everton desviando a bola de Zé Carlos,
que saíra mal do gol na cobertura, A bola passou pela risca do gol e
saiu pela linha de fundo: Foi só. O Marcílio continuou insistindo e

aos 31, Adernar fez o gol,após trama de todo o ataque e indecisão
da zaga.

SEGUNDO TEMPO . .'

O Marcílio veio disposto a segurar o resultado. Alcir ficou preso
na lateral, a meia cancha não deu apoio ao ataque a Adernar ficou .

"brigando" sozinho na frente.. O Avai, começou a jogar para a frente
e Lourival foi para o ataque junto com Luiz Everton, Carlos e

Volnei, que entrara no lugar de João Carlos.
.

Aos 16 minutos, após cobrança de falta de Lourival, Ademir
chutou no travessão e 5 minutos depois, Britinho, na única jogada
ofensiva do Marcílio na fase final, chutou forte no travessão depois
de carregar a bola desde a intermediária e passar por Orivaldo e

Veneza na corrida.
Com o time todo recuado, o Avai continuou insistindo e aos 38,

nova chance de gol foi perdida, com todos os atacantes finalizando
mal. Aos 45, Volnei perdeu gol certo ao chutar com violência de
dentro da pequena área. Pelos erros apresentados pelas duas equipes
e as chances surgidas e aproveitadas, o resultado foi justo;

o Joinville de Raal'Bos
se; Joel, Ditão, Pompeu e

Paulinho; Piava, Chico Sa
mara e Fontan; Ferreira,
Tonho (Djalma) e Linha,
ganhou ontem à noie no

Orlando Scarpelli de 2 a 1
do Figueirense de Nilson;

. Pinga, Nelson, I]agoberto e

Casagrande; Sérgio Lopes,
Dito Cola e Zé CarlosJT�
nho); Caco, Marcos e Luis
Antônio. Tonho fez os dois
gols do Joinville e Luiz
Antônín o do Figueirense.
Celso Bozzano foi árbitro,
ruim,

.
auxiliado por Moa

cir de Oliveira e Valdir Lo�
detti. :A renda alcançou
Cr$ 51.300,00. -

Joinville aproveitou bem
as falhas do Figueira

Daniel assinou contrato no intervalo deFtgueirense e Joinville

Jogando em um esquema bastante defensivo mas saben
do aproveitar duas falhas da defesa do Figueirense, que
marcou. seu úníce gol no começo da segunda etapa, o

Joinville surpreendeu ontem à noite, no Orlando Scarpelli,
vencendo por dois a um, gols marcados por Tonho, aos oito
e aos vinte e oito minutos do segundo tempo.

Desde o início da primeira etapa o Figueirense foi mais
time em campo, conseguindo boas situações de gol com
penetrações de Marcos pela ponta direita na fechada defesa
do Joinville. Enquanto o Figueirense partia de sua defesa
em rápidas estocadas de Sergio Lopes e Dito Cola que eram

apoiados pelos laterais Pinga e Casagrande, o Joinville
apresentava-se retrancado. Piava, Fontan, Samara, mais
Tonho ou Linha, faziam o bloqueio no meio de campo
enquanto na frente, fixo, flcava apenas o ponta direita
Ferreira.

As oportunidades surgiram em várias ocasiões mas a falta
de fmalizações do ataque do Figueirense somada a boa

atuação de Bosse foram os responsáveis pelo empate na fase
inicial. Aos 26 minutos Caco de primeira exigiu boa

intervenção de Bosse. Aos 29 minutos Ferreira chutou no

ângulo esquerdo de Nilson, na melhor jogada do ataque do
Joinville. Aos 30 minutos, Luis Antônio chutou forte da
entrada da área e Bosse novamente saiu bem. Aos 33
minutos Marcos centrou rasteiro e Caco perdeu o gol
chutando por cima. Aos 39 minutos Pinga centrou por
elevação entre os zagueiros e Zé Carlos livre não dominou a

bola, perdendo boa oportunidade.
SEGUNDO TEMPO
Logo no infcío da segunda etapa o Figueirense fez seu

gol, mas depois não soube segurar o resultado, falhando
duas vezes em sua defesa e acabando perdendo o jogo. Aos
dois minutos Marcos recebeu de Caco e centrou por
elevação. A bola encontrou Luis Aritõníó que de primeira

No primeiro tempo oMarcílio não deixou o Avai jogar

marcou. Seis minutos depois o Joinville já empatava.
Samara desceu pela direita e centrou em cima de Nilson.
Tonho pulou mais alto que Nelson e de cabeça marcou. Aos
28 minutos, as falhas de Nilson, que colocou mal a bola
numa saída de jogo, e de Dagoberto, rebatendo mal um
centro de Linha da esquerda, deram oportunidade a que
Tonho encobrisse Nilson, estabelecendo a vantagem do

Joínvílle. Daí para a frente o Figueirense se perturbou e não

soube mais coordenar seus ataques, facilitando a defesa do
Joinville. E a manutenção do resultado.

Vitória do Figueirense:
Daniel assinou contratô

O Figueirense foi mais rápido
que o Avai na corrida pela con

tratação do ponta de lança Da
niel do Próspera (1,75m e 65
quilos). Em reunião antes do
início do jogo, a direção do

Figueirense, representada por
Dumiense de Paula Ribeiro,
Gáudio Wagner e Mário Wild

ner, acertou com o supervisor
do Próspera, Nivaldo Martins, o
empréstimo do jogador até o

.final do ano. Já no intervalo do'·

jogo, Daniel, que não esteve

presente na reunião porque jan
tava na cidade, assinou contrato
pelo qual vai receber dois mil

livres de despesas, devendo resi
sidir no próprio estádio.

Satisfeito com a oportunida-

de de disputar o estadual pelo
Figueirense, ele declarou que "a

proposta financeira compensava
.

pela abertura profissional que
lhe representava o Figueirense".
Carlos Roberto Merize, diretor
do Figueirense, foi o responsável
pela vinda de Daniel para o

Orlando Scarpelli. Ele viajou a

Criciúma para conversar com

Nivaldo Martins e acertou a vin
da do supervisor e do jogador'
ontem à noite, para realizar o

acerto fmal com os responsáveis
pelo Departamento .de 'Futebol
do clube. A quantia paga pelo
empréstimo não foi revelada,
mas caso acerte, seu passe pode
ser comprado por
Cr$ 70.000,00.

Na fase final, o Avai jogou sempre na área doMarcilio

Avai teve chance para
empatar. Mas perdeu

Caco não foi ponteiro outra vez e facilitou o trabalho dpJ2.(nville

,

Chapecoense lx2 Renaux

Chapecó (Sucursal) - A Chapecoense, distância.
com jogadores machucados em campo e' Yolando Rodrigues foi o juiz, com

ainda sem banco de reservas, perdeu bom trabalho, bem auxiliado por Rui da
ontem à tarde no estádio Indío Condá Conceição e João Manoel Florêncio. A
em Chapecó, por 2 aI, para o Carlos renda foi de Cr$ 11.875,00:
Renaux, um time melhor estruturado e Pela Chapecoense jogaram Jair; Ivan,
que não chegou a sentir o pênalti marca- Almeida, Valmir e Paulinho; Rui (Gílber
do logo a 1 minuto de jogo, convertido to), Sérgio Galocha e Carlos; Jairzinho,
no primeiro gol por Sérgio Galocha. A 16 Marcos e Volmir. O Carlós Renaux ga
minutos, depois de um chute de Monga, nhou com Ronaldo; Lico, Altair, Messias
Almeida marcou contra, empatando para e Celso Silva; Paulo Sérgio e Paulo Garça;
o Renaux. O segundo gol foi de Paulo Julinho (Sidnei), Monga, Tostão e Zezi

Sérgio, a 31 minutos, num chute de longa nho.

Guarani 2x2 Juventus RS
São Miguel do Oeste (Correspondeate)
Guarani e Juventus de Rio do Sul

empataram em 2 a 2 ontem à tarde no

estádio Padre Aurélio Canzi, em São
Miguel do Oeste. O Guarani chegou a

estar vencendo por 2 a O no primeiro
tempo, gols marcados por Calinhos, a 33
minutos, e Oreco, a 40. Braulío- fez o

primeiro do Juventus aos 43 minutos e

empatou o jogo a 29 do segundo tempo.
Antônio Rogério Osório deixou correr

o jogo violento e inverteu muitas faltas.
Seus auxiliares foram Luis Carlos Oliveira

e Aderbal Filho, com bom trabalho.
Valmir, do Guarani, Valdir, Vieira, Jorge
Luis e Toninho, do Juventus, receberam
cartão amarelo. A renda chegou a Cr$
6.105,00.

'

O Guarani jogou com Joãozinho; José,
Valmir, Paulo Renato e Carros; Lindomar
e Osni; Nicanor, Oreco, Claudiomiro (Val
mor) e Carlinhos, contra o Juventus de
Wilson (Tonho); Saulo, Pedro, Baiano e

Valdir; Vieira, Castor (Valadares) e Valde
ci; Braulio, Jorge Luis e Toninho.

Palmitos OxO Palmeiras
Palmitos (Correspondente - O Palmitos
.conseguiu um bom resultado, ao empatar
em zero a zero com o Palmeiras ontem à

tarde,em Palmitos.

Com boa atuação, o árbitro foi Roldão
Borja. Renda de Cr$ 8 mil.

O Palmitos jogou com Betão; Rose,
Beiço, Vilmar e Airton; Gilson, Gilberto e

neto; Dirceu (Helinho), Rogério e Valter.
Contra o Palmeiras de Caxias; Adãozinho,
Jair, Airton e Nilo; Nilton (Nascimento),
Paguetti (Carlos Antonio); Nei, Afonso,
Reinaldo e Canhoto.

Jorge Ferrei-ra não

acreditou no advogado

Juventus JS O x O Internacional

Juventus e Intemacional empataram O Juventus teve Wilfred; Paranágua,
ontem à noite no estádio João Marcatto, Gerson Pimentel e Bebeco: Paulista e

em Jaraguá do Sul, de OXO. � ren� Arizinho; Pastoril, Maica, Ju'quinha (Gi
chegou a Cr$ 16.059,00 e o árbitro fa nho) e Nilo (Russinho). Pelo Inter joga
Pedro Zimmer, cujo trabalho foi muito-
criticado por técnico (expulso do campo ram Miguel; Alvim, Airton, Silveira e

no segundo tempo) e jogadores do Inter- Paulinho; Amaldo, Geninho (Salvato) e

nacional. Loívo; Tonho, Ademir e Zezé.

Paysandu 1 X 1 Ferroviário

Brusque (Correspondente) - Enquanto a mostrou sete vezes o cartãoamarelo, O
torcida do Carla; Renaux fazia camaval Paysandu teve Benício; Gilberto (Clau
nas ruas de Brusque, pela vitória conquís- dio), Carlinhos (A), Moenda e Augusti
tada à tarde sobre a Chapecoense, Paysan- nho; Alcides (A) Vado (A) e Cacalo;
du e Ferroviário empatavam à noite no Valdir (A), Edson e Mário. O Ferroviário
estádio Augusto Bauer, de 1 a 1. Vado de Totonho; Scotch (A), Djalma (A),
marcou para Q Paysandu, a 25 minuta; do Edson e Pedro; Jackson (Helinho) e Beta

primeiro tempo e Geada empatou a 6 do (A); Emir, Geada, Jorge Guilherme e Zé

segundo. Dalmo Bozzano foi o juiz e Miguel.

-,

TABELA

arquibancadas, A explicação do
treinador, para a mudança na'
escalação, foi bem simples:
"Realmente tinha inteção de
colocar o Dirmael, mas não sei
ao certo se ele teria que cumprir
mais um jogo de suspensão e, na

dúvida, preferi colocar o Ade
mar. Dirmael talvez jogue contra
o Carlos Renaux. Vamos aguar
dar".

Coincidentemente, Anatólio
Guimarães, do departamento.
jurídico do Avai, é também o

advogado do élube de Itajaí e

garantiu que Dirmael tinha con

dições de jogo: "Claro que ele
.

pode jogar. Acho que- eles fica
ram com medo do Avai protes
tar depois". _

.

O Marcílio Dias de Zé Carlos; Astrogildo, Carlinhos,
Reginaldo e Alcir; Rubens e Vadinho; Britinho, Adernar, CHAVE A PG GP GC SG J V E o CHAVE B PG GP GC SG J V E D

Lico e lpojucam (Sado) jogou melhor e mereceu vencer o 10. Jqinville 4 3 1 2 2 2 o o 10. Carlos Renaux 4 7 1 6 2 2 O o.

Avai de Rubens; Souza, Maneca, Veneza e Orivaldo; Louri-
20. Avaí 2 2 1 1 2 1 o 1 20. Palmeiras 3 2 O 2 2 1 1 O

Internacional 2 1 1 O 2 O 2 O 30. Ferroviário 2 1 1 O 2 O 2 O

val, Balduino e LuizEverton; Ademir, Carlos" João Carlos Marcilio Dias 2 1 1 O 2 1 O 1 GiJaran í 2 3 3 o 2 O 2 O

(Volnei) na noite de ontem no estádio Hercflío Luz em Paysandu 2 3 3 O 2 O 2 O Juventus .(RS) 2 4 4 O 2 O 2 O

Itajaí, José Carlos Bezerra foi um bom juiz, bem auxiliado 60. Juventus (JS) O 2 -2 2 O 1 1 60. Figúeirense 1 1 2 ·1 2 O 1 1

nas laterais por Valmir Renzi e Francisco Simas. A renda Palmitos' O 5 - 5 2 O 1 1 70. Chapecoense O 1 4 - 3 2 O O 2

somou Cr$ 50.300,00 e Ipojucam, Alcir, Sado, Vadinho,
Balduino e Maneca receberam cartão amarelo.

Próxima rodada
Em Florianôpolis, Avaí x Guarani; em Lages, Internacional x Figueirense; em Brusque,
Carlos Renaux x Marcílio Dias; em Joinville, Joinville x Paysandu; em Rio do Sul,
Juventus x Palmitos; em Tubarão, Ferroviário x Juventus JS; em Blumenau, Palmeiras"
Chapecoense.

Novo ataque do Brasil não

funcionou: 1 a 1 com Paraguai
A seleção brasileira jogando ontem à noite

em Assunção, no estádio Defensores dei Chaco,
empatou de 1 a 1 com o Paraguai, em jogo
válido pela Copa Atlântico. Enéas marcou o gol
brasileiro, a 30 minutos do primeiro tempo. O

Paraguai empatou a 38 minutos, com um gol de
pênalti. Amaral cometeu a falta sobre um

atacante paraguaio e Aquino converteu em gol.
, O Brasil, com as novas convocações de

Brandão, não conseguiu repetir as atuações dos

jogos contra Argentina e Uruguai, principalmen
te por causa do ataque. Apesar disso a liderança
da Copa Atlântico é do Brasil, com cinco

pontos ganhos.

Valdir Perez; Nelinho, Miguel, Amaral e

Marco Antônio; Chicão, Zico e Rivelino; Gil
(Flecha), Enéas (Palhinha) e Joãozinho foi o

time brasileiro contra o Paraguai de Fernandez;
Sola1inde, Forentin, Benitez e Insfran; Torres,
Vera e Rivera; Aquino, Diaz e Baez. José Romei
foi o árbitro.

Em Buenos' Aires hoje, jogam Argentina e

Uruguai, na complementação da primeira fase

da Copa Atlântico. Para o jogo no Brasil, o

selecionado paraguaio já poderá contar com os

jogadores do Olimpia e Luqueíio, que não

foram convocados nessa fase por causa da Taça
Libertadores.

'Enquanto os diretores do
Marcílio Dias providenciavam
rosas e CIaVOS para serem distri
buídos para a imprensa e torci

da, com a finalidade de mudar a

imagem da equipe dos úI timos
jogos, o treinador Jorge Ferrei
ra, trancado no vestiário, conti
nuava indeciso com a escalação
da equipe.

Jorge Ferreira tinha afirmado
anteriormente que Dirmael seria
o ponta de lança e inclusive,
durante toda a semana ele trei
nou na equipe de cima. Ontem,
Jorge somente 15 minutos antes
.da partida começar, fomecia a

escalação do Marcílio Dias. Na

ponta de lança, Adernar. Dir
mael ficou apenas torcendo nas

.....-"".
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Safra de soja de 76 em se
será a mesma do ano·passado

MDB quer saber o que
faz genro de LazinhoLeis �iferentes prejudicam

comércio Brasil-Polônia Blumenau (Sucursal) - Dois vereadores d a bancada Blumenau (Sucursal) - "A produção
do Movimento Democrático Brasíleíro enviaram um pedido catarinense de soja deste ano não deverá
de informação ao Executivo municipal para tentar esclare- acusar qualquer crescimento significativo
cer os vínculos que o genro do senador Evelásio Vieira, sobre a safra de 1975, quando o nosso
Francisco Mendes Mello, mantém 'com a Prefeitura de
Blumenau. O requerimento indaga qual o cargo que exerce,

'Estado comercializou 450' mil toneladas,
quando foi admitido e quais os seus vencimentos. porque o agricultor catarinense está obten-

Vitôrio Pfiffer e Egon Doege, autores do pedido, do melhores resultados com a lavoura do
estranham que o senhor Francisco Mendes de Mello "que é milho": segundo afirmou o diretor da
funcionário do escritório de advocacia do Sr. Renato Ceval, Agro-Industrial SIA, Wilmar Schuer
Vianna, candidato à Prefeitura, CQJ11 o apoio do senador
Evelâsío Vieira e do prefeito Félix Theiss utilize veículs mann.

oficiais, apresentando-se em locais onde se realizam obras - Isto não significa, entretanto, que os

municipais e dizendo-se responsável pelas mesmas na agricultores ligados à cultura do produto,
,

qualidade de representante do Poder Executivo". Além de concentrados' principalmente no Oeste do
candidato a vereador, Mendes de Mello desempenha funções '

Estado, estejam. desiludidos pelo seu culti
na Rádio Nereu Ramos de 'propriedade de seu sogro.

MDB NOS DEBATES ,

voo Este nao, ao contrário de 1975, as

O vereador Jonas Neves lamentou o comportamento da lavouras, I
face às condições favoráveis' do

'bancada emedebista, "que não' se manifesta nos debates tempo, foram preparadas com bastante
ligados à administração municipal". o, líder do MDB, antecedência. Assim, nos terrenos onde a
Mil ton Pompeu da CostRibeiro respondeu à insinuação de
Neves dizendo queo papel da bancada da Arena pode ser plantação e colheita é feita por mecaniza-

desempenhado independente dos debates, mas -sím do
_

ção, a produção teve início em março,
trabalho que ela puder desenvolver em prol da comunidade. enquanto nas lavouras coloniais, onde a

Justificou o comportamento dos vereadores emedebistas, plantação está misturada com outras cultu-
ao afirmar que até a presente data, o prefeito não designou -

ras, isto só irá ocorrer em fins deste mês,
o substituto de um c argo vago, ponderouPompeu. "Nós_não
encontramos nenhuma justífícatívaplausfvel paravirmos em prolongando-se até maio".

defesa pessoal da administração do Sr. Prefeito, o que é Afirmou que" apesar de Santa Catarina

,

incumbência 'do líder que aceitar o encargo". ser o quarto maior produtor nacional, a

maioria das indústrias do setor são obriga-
das a importar' a .soja de cooperativas do '

Rio Grande do Sul sob pena de se verificar

ociosidade na capacidade de produção. A
Ceval, por exemplo, para atender a capaci
dade de processamento de suas três unida
des (em Gaspar e Chapecó), da ordem de
800 toneladas diárias, é forçada a adquirir
entre 30 a 40% de sua produção das

cooperativas gaúchas. Atualmente a Ceval é

responsável pela industrialização de 45% da

sója catarinense".

anteriorri1ente ínteressadas continuaria a

desenvolver as negociações já que as

outras desistiram formalmente.
'

Segundo o embaixador, "os três lava

dores já deveriam estar em' funcionamen
to nas'minas de carvão de Santa Catarina,
já que as negociações para este fim foram
iniciadas em junho de 1974 e o prazo
'para a sua montagem e consequente
funcionamento é de 28 meses". No

entanto, das três empresas que iniciaram
as negociações para a aquisição, dai
lívadores poloneses, apenas a Carbonífera

Metropolitina, do Grupo Guglielmi, fez a

assiantura de contrato de compra. O
lavador custará 10 milhões de cruzeiros e

o
. contrato foi' assinado em ezembro

último, ficando em 50% o' índice de

nacionalização e ue foi aceito pelo gover
no polonês. No entanto, os diretores da
Carbonífera Metropolitana não sabem
ainda qual a atitude que o govemo
bresíleíro deverá tomar diante desta medi
da.

Criciúma (Sucursal) - "As divergên
cias existentes entre !ti leis brasileiras e

polonesas, estão dificultando as negocia
ções entre os dois países", disse ontem

em Criciúma o embaixador da Polônia,
Edward Wychowaniec, acrescentando que
seu país encontrará uma fórmula capaz de

"contomar as restrições impostas pela
Cacex na importação de lavadores polone
ses para as minas de carvão de Santa

Catarina".
Durante o encontro com os empresá

rios ligades ao setor carbonífero no sll},ão
nobre da Prefeitura Municipal, afirmou o

.

embaixador que a Polônia possui ínteresse
na aquisição de produtos agrícolas e

agropecuários brasileiros e em troca con

tribuir tecnologicamente no desenvolvi
mento dos setores pesqueires, carbonífe
ro e principalmente na eletrificação das

ferrovias que, transportam o carvão para o

porto de Imbituba.
Com relação às restrições ímpostas

pela Cacex na importação de lavadores

para as minas de carvão de Criciúma,
explicou o embaixador que "a Cacex

exige um índice de nacionalização destes

equipamentÓil em tomo de 80% e. desta
forma a indústria polonesa teria que dar

uma garantia de perfomance o que acarre

taria sêrios problemas para nês, mas

acredito que Q governo brasileiro acabará

aceitando a contribuição polonesa".
Ficou decidido no decorrer do encon

tro que dos três lavadores que deveriam

'ser importados da Polõnía para Santa

Catarina, apenas uma das carboníferas

O interesse dogricultor do Oeste pela
cultura do 'milho é explicada pelo diretor
da Ceval, como sendo decorrência dos

projetos integrados entre as indústrias
.

frigorífícas de suínos e aves e o próprio
agricultor. ''No ano passado, estas indús
trias pagavam até Cr$ 65,00 a saca do

milho, o que incentivou os agricultores da

região a se dedicarem com mais atenção ao

seu cultivo. Apesar disso, tal estímulo
poderá acarretar um excesso de produção e

trazer uma queda do preço".
- Com o início de funcionamento da

unidade de Chapecó e o aproveitamento
integral da Matriz em Gaspar, a Ceval

pretende exportar este ano 150 mil tonela- .

dãs de farelo de' soja, 30 mil ton�ladas de
óleo e cerca de 20 mil toneladas de soja em

grão".
Explicou o minerador Realdo Gugliel

mi, diretor da Carbonífera que os técni
cos pdoneses estão relacionando todos os

equipamentos que deverão ser importa
dai'.'. trabalho este que não levou nem

quinze dias. Posteriomente, esta relação
será enviada à Çacex para apreciação que
se . pronunciarâ contra ou a favor da

isenção de Impostos. Mas como, o contra
to já foi assínado, com ou sem tiençã9, o
lavador será montado num prazo de 30
meses" .

Operário municipal é
mal pago diz vereador Nã� aprovação de projeto

irrita vereador em IçaraBlumenau (Sucursal) - O atraso na reestruturação do

quadro de servidores públicos m. u nicipais está deixando

grande parte dos operários da municipalidade em situação
verdadeíramentydramâtica, em razão. dos baixos salários

que a prefeíturlhes paga; que variam entre 570 e 1.500

cruzeiros, de acordo com a denúncia feita pelo vereador
Jonas Neves (Arena) durante a última sessão da Câmara de
Vereadores.

.
.

"Imaginem, disse Neves - que um guarda de trânsito, e

com 18 anos de serviço recebe a importância mensal de
Cr$ 800,00. Um carpinteiro, eletricista, pedreiro ou pintor,
com 10 anos de serviço, ganha em média também 800
cruzeiros. ,

Isso não passa deum salário de fome, que não atende às
necessidades básícas de uma família".

Para o, vereador arenista "seria uma insensatez querer
ordenados iguais para todos". Mas asseverou que a

discriminação salarial existe se for considerada a disparidade
entre os vários níveis de servidores.

"não é política administrativa", observou Neves, reduzir
o funcionário modesto a um pária, enquanto se

supervaloriza o chefe de qualquer departamento, em que
pese a sua boa qualificação para o cargo.

Neves entende que a reformadmínistrativa, implantada
pelá Prefeito Félix Theiss, não alterou em nada este quadro,
'�p6is criaram-se novos cargos, sem -restruturar os demais".
"O' que nos preocupa, acentuou - é que não existe um

quadro completo de funcionários para aplicação de níveis
salariais e de número de vagas. As nomeações são feitas sem

cunho justificadamente legal e somente com a-implantação
de uma estruturação legal no quadro de servidores públicos
do município é que poderá sanar estes graves problemas e

injustiças."
'

Em parte, o vice-líder da bancada do MDB, Vitório
Pfiffer sugeriu que o próximo aumento nos salários e

funcionalismo público municipal obedecesse a uma escala
de acordo com o seguinte padrão: 50 por cento para QS que
ganham até 2 mil cruzeiros e 30 por cento respectivamente
paraos que recebessem de ;3 a 7 mil cruzeiros.

Içara (Sucursal de Criciúma) - A apro
vação de um projeto de lei da bancada do
MDB na última sessão da Câmara Municipal
do mês pàssado, .

considerando de utilidade
'pública o Grupo Feminino de Assistência
Social de Içara, deixou irritado o vereador
Carlos Rosso Neto que havia apresentado
um documento, cornos mesmos objetivos e

que foi arquivado na última sessão, por não
receber aprovação.

'

Explicou o vereador Carlos Rosso Neto,
que na oportunidade em que apresentou o

projeto "a comissão deu seu parecer con

trário a sua aprovação, justificando que, a
entidade só poderia ser reconhecida de

.

utilidade pública, após dois anos de funcio
namento. Com idêntica finalidade, no últi
mo mês, vereadores do MOB deram entrada
de um projeto comos mesmos objetivos. A

entidade não preenchia os requisitos àntes

indispensáveis e mesmo assim o documento
foi aprovado". Como tinha sido o precur
sor do trabalho, o líder arenista reapresen
tou-o novamente "e a maioria emedebista

.

optou pelo seu novo reárquivamento". '

Ao perguntar ao presidente da Câmara,
Atino Dezanelli, o porquê da rejeição de
seu projeto, este respondeu dizendo que
"um erro não justifica o outro", Irritado
com aresposta, o vereador saiu do recinto
da Câmara e afirmou aos que se encontra

vam no "hal" da Prefeitura que "tais
medidas representam um absurdo sem pre

cedentes que bem demonstram a irrespon
sabilidade de uma bancada que quando não

está envolvida em cenas depugilato entre si,
atua ostensivamente e arbitrária, em desa

cordo com os anseios da comunidade".
.

.

Bulcão diz que agricultor
planta para sobreviver

Citando dados apontados pelo Incra e

pela Federação dos Trabalhadoresna Agrí
cultura, o deputado Antônio Henrique
Bulcão Vianna fez um levantamento da

situação do pequeno proprietário rural em
,

Santa Catarina, incluindo parceiros, meei
ros e .assalariàdósque trabalham na agricul
tura em nosso Estado.

Dizendo que 220 mil famíliasem Santa
Catarina possuem pequenas propriedades
rurais, afirmou que os proprietários destes
minifúndios têm demonstrado alta produti
vidade, pois o nosso Estado se coloca em

50. lugar na produção agrícola nacional.
,

De outra parte, disse o deputado Bulcão

Bianna, que 83 por cento dos imóveis
rurais em nosso Estado não atingem o

"módulo", área ideal para a sobrevivência
do agricultor e sua família, segundo estu
dos feitos pelo Incra. Enfatizou o parla
mentar que pelo fato de grande parte dos
minifúndios rurais em Banta Catarina não

tingirem o "módulo" especialmente na

regíão da grande Florianópolis, estes agri
cultures têm encontrado muitas restrições
para obterem empréstimos bancários.

Aparteado pelos deputadosWaldír-Buza

tto, Lauro André da Silva, Gentil Bellani e

Moacir Bértoli que elogiaram a importância
do pronunciamento, recebeu o deputado
Bulcão Vianna informações dos dois últi
mos aparteantes de que em suas regiões os

pequenos psõprietários rurais não encon

tram dificuldades de crédito bancário. Dis
.se o deputado Moacir Bértoli que "na

região do Vale do .Itajaí existe crédito ao .

agricultor até demais". Exemplificou que
um agricultor da sua região terá sua pro
priedade levada a leilão 'por não ter conse

guido saldar' os vários empréstimos que fez.

Continuando, o deputado Antônio Bul
cão Vianna. dise que realmente falta ao

pequeno proprietário rural uma assistência
técnica especializada ou um crédito orien

tado, para posteríormenteafirmar de que
"carecemos em Santaflatarina de uma ver-

o " 1

E�pos;ção d� pintores de se
encerra-se hoi� em Tubarão

Tubarão (Sucursal) - Será 'encerrada hoje a

Exposição de pintores catarinenses que se realiza
no Clube 29 de Junho em Tubarãoonde estão
sendo expostas 40 telas. A promoção é da Galeria
Portinari de Balneário Camboriú que tem como

responsável Giordam Meucci, que pela primeira
vez está expondo em Tubarão.

Afirmou Giordam Meucci "qúe a idéia de
viajar para Tubarão surgiu de uma necessidade de'
esclarecer certas dúvidas, pois muitos artistas
afirmaram qúe esta cidade não oferecia nenhuma
condição para um artista trabalhar. No entanto,
já no primeiro dia da exposição notamos uma

grande afluência de público e acreditamos que
muitos quadros serão vendidos".

,
'

- Os quadros variam muito quanto ao preço,
indo de Cr$ 300,00 até Cr$ 3,800,00. Estes

, preços são considerados bastante acessíveis. A
obra mais cara é "Oração" de.Reinaldo Mans-Kie
que custaCr$ 3.800,00".

'

,

Participam da exposição, os. pintores Theilake,
Diniz e Reinaldo Manskie. "Quanto a não
participação do pintor Willy Zumblick - explicou
Meueei � é justificada por uma questão de
princípios do próprio' pintor que preferiu não
participar".

- Zurnblick nos ajudou muito e teve participa-
. ção direta na procura de um local adequado para

'

que pudessemos realizar esta exposição. Além de
sua finalidade financeira, esta mostra visa tam
bém divulgar a arte catarinense",

I

Testemunhas de Jeová
.reunídas em Joinville

dadeíra reforma agrária". Após, anunciou o

parlamentar que voltará ao assunto trazen
do outros elementos que visem minimizar
os. inúmeros problemas do trabalhador ru
ral, especialmente no que tange ao enqua
dramento sindical e ao crédito' agrícola.

Abav se reúne'em Florianópolis
Um congresso de testemunhas de Jeová, reunindo

adeptos do litoral do Estado, será realizado nos próximos
dias 10 e 11 deste mês, em Joinvílle,

Este congresso que lev� o tema "Quanto a nós,
serviremos a Jeová", é realizado semestralmente, de âmbito
regional e visa, edificar espiritualmente as Testemunhas no

seu modo de vida como cristãos.
A programação consta de discursos, palestras e demons

trações, e no domingo haverá batismo de novatos, que já
fizeram progresso nos ensinamentos bíblicos..

Balneário de CamboriCJ (Sucursal de Itajaí) A
Associação Brasileira de Agência de viagens, setor de
Santa Catarina, realizará nos próximos dias 9, 10 e 11
de abril, em Florianópolis, uma reunião de caráter
nacional, segundo decisão tomada pelo Conselho
Nacional da entidade, em Brasília.

Neste sentido, o presidente da ABAV - SC,
Antonio Pereira Oliveira solicitou ao Departamento

,
de Turismo da prefeitura de Camboriú, a colaboração
através de material de divulgação, a ser díslribuldo
aos visitantes, promovendo assim o turismo catarinen-
s�

,

Vereador quer explicação
para expulsão, de alunt;)

diretora é convidado a deixar o curso, sem

qualquer justificativa.
O vereador confirmou dizendo que

"este estudante possui notas e comporta
mento exemplares; frequência.normal, que
demonstram um, alto nível de aprendiza- _

gem, Admitimos que' a disciplina deve ser

mantida, e que inclusive afastados alunos

do curso, porém, quando <houver

justificativa".

Criciúma (Sucursal) - A expulsão de
um aluno' "sem qualquer justificativa", da
Escola d.e Enfermagem, mantida pelo Hos

pital São José, de Criciúma, fOi denunciada
pelo vereador Dilnei Lopes (Arena) na

última sessão da Câmara Municipal.
Disse o vereador que sua intenção inicial

"era de solicitar o envio de expediente ao

Secretário de Educação reclamando provi
dências junto ao educandário para esclare
cer os fatos "mas se limitou'; a denunciar'
estas ocorrências em' área regional na

espectatíva de que uma solução seja encon
trada imediatamente".
VERSÃO

Segundo os pais do aluno, na última
semana, seu filho, que frequentava o curso

auxiliar de enfermagem, foichamado pela

ASSOCIADO AOS GRUPOS SEGURADORES SUL AMÉRICA E ATLANTICA-'BOAVISTA

Concluindo, acrescentou o vereador que
"caso o estabelecimento não reconsidere a'
medida iremos se for necessário até ao

Secretário da Educação, solicitar providên
cias, uma vez que a direção da escola

permanece irredutível em sua posição ini

cial ".

BANCO BRASILEIRO DE DESCONTOS S.A.
SOCIEDADE DE CAPITAL ABERTO - 478.987 ACIONISTAS

Cadastso Geral dos Contribuintes n.? 60.746.948

BALANCETE ENCEJJRADO EM 31 DE MARÇO DE 1976 - MATRIZ E,762 DEPARTAMENT,PS
, ATIVO PASSIVO

c-s Cr$ Cr$

1,092.000,000,00

Cr$ •

DISPONfVEL
Caixa e Depósitos no Banco do Brasil
S.A. ",."."" ,.",.""" "."

Tltulos Federais de Curto Prazo" , , "

REALlZAVEL

Empréstimos, " , " , . , , .. , .. ' , .' 15.875,013.667,23
Outros Créditos .. , " ...... , ... , ., ,255'.087.736.613,24
Valores e Bens" ",. ,', , , ' .. , " , " ,2.693.391,515,37 273.656,141.71:15,84

r NAO EXIGfVEL
Capital", """,.",

Aumento de Capital , , , .. , .. , ... , ,

Reservas e Fundos' ,

EXlGfVEL'

470.174.832,68
756,569,400,16 1,226,744.232,84 1.111.018.291,79 2,203.018.291,79

Depósitos:
À Vista e a Curto Prazo ,

A Médio Prazo:
A Prazo Fixo Cf Correção Monetária .

•

OUTRAS EXIGIBILIDADES
OBRIGAÇÕES ESPECIAIS
RESULTADO PENDENTE"
CONTAS DE CÇMPENSAÇAO

TOTAL """,."

14.415.842.386,55

683,337.456,97 15.099,179,843,52
253.288,859.375,89
5,560.431.761,78
2,023,024,889,10

1.751,273.348,00
'

1.540,354,785,40

IMOBILIZADO ' , , ' . , , , , , . , , '

RESULTADO PENDENTE .. " .... ,., .. ,.""" .. , ... ,

CONTAS DE COMPENSAÇAO .. , .. "" .. ,." ... ,.", .. ,:. 41.262,112.273,16
TOTAL, " " "" .. " .. " . "" .. " ." . Cr$ 319.436.626.435,24

41.262.112.273,16
, , . , ' . , ... , .. , .. , .c-s 319.436,626.435,24

Osasco, 31 de março de 1976 a) Manoel Cabete - TC CRC SP n.? 36,611

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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MPAS - FUNDAÇAO lBA

DIRETORIA ESTADUAL DE,
SANTA CATARINA

COMUNICADO
A Diretoria Estadual da LBA comunica aos candidatos

inscritos nos concursos para preenchimento de vagas de
Agente Admi nistrativo Procurador e Assistente Social; que as

provas serão realizadas nos prõximos dias 10 e 11 de abril de
acordo com o horário abaixo:
Dia 10 de abril:
Agente Adrninístrativo - 08:00 horas - Português

Local: Instituto Estadual de Edu
cação

Procurador e Assistente Social :.__ 09:00 horas - Prova Geral
Local: Instituto Estadual de Edu-
cação.

Dia 11 de abril:
Agente Administrativo - 15:00 horas - Datilografia

Local: Sede da LBA
OBS: Sendo a prova de Português eliminatbria para Agente
Admlnlstrativo, somente poderão prestar exames de Datilo
grafia os aprovados naquela etapa, cujos resultados serão
afixados na LBA à partir das 10:00 horas do dia 11 de abril

A DIREÇÃO
Ora Leoni da Luz Portel a

Di retora Estadual Substituta

CONSTRUTORA E
lMOBILIÁRIA
BERCATON LTDA.

Rua: Cei. Pedro Demoro, no. 1825
Estreito - Florianópolis - SC
CREA 4918 - CRCI 41

,., Fones: 44-2966 - 44-0368

•

VENDEMOS
I

APARTAMENTOS BEIRA-MAR NORTE
Contendo 3 quartos, com ou sem suite, e dernais dependên
cias.
EXCELENTE RESID�NCIA EM ACABAMENTO - CAM-
PINAS

.

Localiza-se junto à novaAven'idaBR-101-,Ponte Colombo
Salles - contendo suite, 2 quartos, BWC social, living, co
zinha, dependência completa de empregada, área de serviço,
garagem para 2 carros, churrasqueira, '180m2 deáreacons-
fruída Possibilidades de amplo financiamento.
RESID!:NCIA ESPECI AL - JARDIM. SUL BRASI L
Contendo suite, 2 quartos, living, sala de estar íntima,
BWCs, cozi nha, dependência de empregada,

.

garagem, área'
de serviço. Em acabamento, 187m2 de área construfda
Cr$ 650.000,00.

'

AGRONOMICA - OTIMA RESID�NCIA DE ALVENARIA
Contendo suite, 2 quartos, BWC, living com 23,50m2, copa,
cozinha, dependência completa de empregada, garagem, área
de serviço. 140m2 'de construção. Carpet, esquadria de alu
mtnio, azulejo decorado. Cr$ 420,000,00. Entrada e saldo
financiado.
APARTAMENTO PRAIA DO MEIO COM 105m2
2 quartos, com armário embutido,' sala, cozinha, área �e
serviço, BWC social, garagem psra 2 carros, BWC de serviço.
Todo acarpetado 6mm, cozinha, armário americano com

aquecimento a gás central e ar condicionado no quarto de
casal. Cr$ 280.000,00
OTIMA RESIDÊNCIA -EM COQUEIROS COM 230m2
Excelente vista panorâmica com suite, 2 quartos com saca

da, BWC social, escritbrio, living, sala jantar, cozinha, área
de serviço, dependência de empregada e garagem. Com poso
sibilidade de aceitar terreno como parte de pagamento.

ALUGAMOS
I

- 9alpão com máquinas moEstreito. prbprio para fabri-
ceçao de moveis. Cr$ 15500,00, mediante é!Quisição das
máquinas
- Ampla sala comercial com 120m2. Cr$ 4.000,00 (Estrei
to) '.

R.esidência de madeira no Estreito. Cr$ 3.000,00

PREFEITURA MUNICIPAL
DE'CAMPOS NOVOS

ESTADO DE SANTA CATARINA
EDITAL DE ALIENAÇÃO
POR LEILÃO PÚBLICO
EDITAL No. 017/76

A Prefeitura Municipal se Campas Novos, Estado de Santa

Catarina, torna público que realizará no dia 14 de abril de

1976 às 10 horas, na D.O.S.U. através de leilão público venda

do material abaixo:

Três caminhões FORD F,600, basculantes,
10. - cor azul Itapàã, motor no, LA811If,lO:057, chassis

no, Slfal0057, ano de fabricação 1967,
20. - Cor verde Olinda, motor no. La81 FT15772, ano de

fabricação 1966,
'

30, - .Cor azul. motor no, 81 GS16797. ano dyfabricação
1967.

Postos à venda pelas leis no, 833i75 de 06.08.75'; 868/76
de 31.03.76,

'

O preço base Imhimo do material é dyCr$ 8.000,00 loito
mil cruzeiros) unitário, o pagamento deverá ser feito à vista.'

Os interessados poderão procurar o Sr. Rogério Hercilio
Rupp, na Prefeitura Municipal, praça Lauro Muller 39� para

qualquer esclarecimento no horário das 9,00 às 12,00 horas e

das 14.00 às 16.00 horas no endereço de licitações.
A comissão de licitações reserva-se.o poder de, a seu

exclusivo critério, aceitar a proposta que lhe parecer mais

vantajosa ou recusar todos, sem que caiba aos proponentes
qualquer' direito a reclarnecão.

Campos Novos. 02 de abril de 1976.

Rogério Hercilio Rupp
Diretor da Divisão de Administração

Edital de Arrematação (Resumo: C.P.C. art. 687).
Venda em 10. Leilão: dia 08 de abril de 1976, às 11 :00

horas (lance superior à avaliação).
Venda em 20. Leitão: dia :20 de abril de 1976, às 11 :00

horas (a quem mais der).
Local: Rua 14 de Julho s/no., onde está estabelecida a

firma executada.
Processo no. 94-75, de Execução.
Exequente: Romani S/A I ndústri a e Comércio de Sal. I

Executada: Infrisa - Indústria de Pescados e Frigorfficos
S/A.

Bens a serem arrematados:
.

Um guinchO próprio para embarcação de grande porte,
marca Grane, fabricado por Grafton & Co. Engi neers __;; Bed

Ford, com capacidade de 200 toneledas no. 1.229, avaliado--,
em Cr$ 30.000,00, conforme laudo de 02 de maio de 1975:'

"

Uma rede traineira completa fio euilon, com 450 braças
de comprimento e 35 braças de altura Avaliada 'em

Cr$ 200.000,00, conforme laudo de ·05 de janeiro de 1976.
Valor toai da avsliáçâo Cr$ 230.000,00 (duzentos e trinta

mi I cruzeiros).
Florianópolis, em 23 de março de 1976. Cartos Saldanha,

t:;.scrivão- Lauro Pereira Oliveira - Juiz de Direito.

APARELHOS
PARA
SURDEZ
Procedência: SUlCA,
ALEMÃ eDINAMAROlJESA.

Sito à RUA ALM!RANTE LAMEGO, 45 apto. 102, com 3
"quartos, com armários embutidos, fogão, geladeira, estante
para estudo, armário embutido na cozinha, banheiro social',
dependência completa de empregada, lavanderia e área de
serviço, garagem fechada para dois carros pequenos.

TR,ATAR PELO FONE 22·3537 - COM DR. REGIS -

ALUGUEL MENSAL: CJ:$ 3.000,00

APARELHO ULTRA
IVODERNO
Completamente invisível
o menor e mais leve de todos
de som suave e natural

Assistência em qualquer
marca de aparelho, mesmo
que tenha comprado êm
outro lugar.

I- ;;;;n:;;��g�s:;-o�Q-�
I "COMO OUVIA MEL�OR"

I Nome _

I Endereço _

I Cidade
�

I 6;'8dO
----,.,

ALUGA-SE APTO. MOBILIADO

----------------------�--�.
I

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76/251.

,
AVISO

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRÀS torna público,
para, conhecimento dos interessados que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos' termos do D�creto
GE.8.755 de 15.12.69; até as 15 horas do dia 26 de abril de 1976
para o fornecimento de "MÓVEIS ESTOFADOS".

'

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central de

Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em F'lorianópolis,
Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos
necessários e fornecidas cópias de Edital.

'

Florianópolis(SC), em 05 de abril de'� 976.
CARLOS GOES BESSA

Diretor Geral.
\

PRÉD'IO NO CORACAO
COMERCIAL - VENDE-SE

Informações pelo fone 22-5414

,

PARA FORRO E PISO
Maior rapioez e Economia de 30%. Entrega
imediata Oualquer quantidade .Atendemos todo o

estado com assistência técnica '

REG, CREA. N.' 5,175 ' 10.0 Região
VENDAS: Rua Emílio Blurn. 27 - Florianópolis - se

fÃúÓISOM
Rua Felipe Scbmidt.' 27 - 3. o andar
- Conjunto 312
Edifício Dias Velho - Fone: 22-6847
Florianópolis - 5e.

1 9 6 6 t r u c ão. O t i m o e s t a d 'o

Cr$ 123.000,00. Vende-se à vista ou pequeno
prazo. Ver com o Sr. Osvaldo no Jardim
Atlântico.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76/233

AVISO ,

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRA$ torna público,
para conhecimento dos interessados que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto
'GE.8.755 de 15.12_69; até as 15 horas do dia 26 de abril de 1976
para o fornecimento de "MATERI AL ESPORTIVO"_

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central de'
Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em Florlanópolls,
Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos
necessários e fornecidas cópias de Edital.

Florianópo'lis(SC), em 02 de abril de 1976
CARLOS GOES BESSA

Diretor Geral.

CAMINHÃO FNM

LAVADOR DE CAPIVARI S.A.
CGE no. 86.440.443/0001/19

As,sEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidadbs os senhores acionistas do LAVADOR
DE CAPIVARI S.A., a comparecerem à Assembléia Geral
Extraordinária a ser realizada no próximo dia 27 de Abril de
1976, às 11 hora�, na sede social em C'apivari, município de
Tubarão, Estado de Santa Catarina, para deliberarem sobre o

seguinte: '

ORDEM DO DIA
1. Alterações dos artigos 120. e 230. dos Estatutos Sociais.
2. Outros assuntos dei interesse da sociedade.

Tubarão, 05 de Abril de 1.976
�Ioysio da Silva Moura

Presidente

Construção Civil
COMPRA E VENDA' DE
'IMOVEIS E LOTEAMENTOS,

lllBOIC 01111(111[" NÃQ FAÇA SEUS -NEGÓCIOS
.creci No. n IMOBiliÁRIOS SEM PRIMEIRO NOS

CONSULTAR
Avenid� Ivo Silveira, 4.,501 - Fones: 44-1902": 44-0302.

• IMÚVEIS-Á VENDA
1 - Um terreno na Rodovia Vergilio Várzea (prêxlmo ao Ho-

tel Baependi, com 250.000,00m2 - Ilha). •

'2'- Um excelente apartamento nó Ed. Victor Meirelles, situa.
do na Av. Otto Gama D'Eça. (Ilha).

:3· Um terreno com áre�' de 379,50m2 - Rua João Meirelles
- Itaguçu.

.

4 .: Apartamentos na Av. Ivo Silveira, com 3 quartos, sala,
cozlriha, 2 banheiros.

5 - Uma excelente residência no Centro (Chácara de Espa
nha).

6 - Diversos terrenos em Coqueiros.
7- Lotes na Ponta de Baixo - São José.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76/250.

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

�ara conhecimento dos interessados que receberá propostas ele
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto
GE.8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do dia 27 de abril de 1976
para-o forne.cimento de "MÓVEIS EM GERAL".

O Edital ,encontra-se afixado na sede do Departamento Central de
Compras, à Avenida rv1auro Ramos no. 212, em Florianópolis,
Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos
necessários e fornecidas cópias r ' Edital.

Florianópolis(SC), em 05 de abril de 1976.
'.

CARLOS GOES BESSA

\

Diretor Geral.

INDÚSTRIA CARBOQuíMICA
CATARINENSE S.A. - I,CC

EDITA� DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDIN,ÁRIA
(CGC�MF No. 83.881.433/0001-20)

REUNIDAS S/A
TRANSPORTES COLETIVOS

CGC 83.054.395
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÃRIA

CONVOCAÇAO i
Ficam os senhores acionistas da firma Reunidas S/A -

Transportes Coletivos, convidados a se reunire� em assem

bléia geral extraordinária, a real izar-se em sua sede social sita
na rua Dr. Herculano Coelho de Souza no. 555, na cidade de

Caçador, Estado de Santa Catarina, às 10 horas do dia 26 de
abril de 1976 ii fim de tratar da seguinte

,

ORDEM DO DIA
1) - Aprovação do aumento do capital social proposto

pela Diretoria, de c.s 20.000.000,00 para
Cr$ 25.000.000,00 mediante aproveitamento de

, parte da correção monetária do ativo imobilizado, e
consequente alteração do artigo 50. dos Estatutos.

Caçador, 10. de abril de 1976
SELVINO CAIi'lAMORI

Dlretor-Presldenté
ZINO JOSÉ BERNARDI
Diretor·Superintendente
ANTÔNIO CARAMORI

Diretor-Comercial

Ficam convocados os Senhores AciQnistas da

lndüstria Carboqufmica Catarinense S/A... - ICC -,
/ para se reunirem em Assembléia Geral Extraordiná

ria, a realizar-se às 11:00 horas do dia �7 de abril de

1976, em sua, sede social, à rua Manoel Florentino

Machado sIno., em Imbituba, Estado de Santa Cata

rina. a fim de deliberarem sobre a seguinte Ordem

do Dia:
1 - Au�orização nos termos do art 20 da letra (g)

dos Estatutos para extensão da hipoteca do,

conjunto industrial da ICC como garantia de

um financiamento de Cr$ 130 milhões a ser

concedido pelo BNDE e assinatura do respecti
vo contrato de financiame.nto.

2 - Outros.assentos de interesse da Empresa.
Imbituba, 2 de abril de 1976

Danilo Augusto Ferreira Montenegro
,

Presidente

I .. ,

UTE - SERViÇOS DE ELETRICIDADE S.A,
-.EM LlQUIDAÇÃO
CGC,no.86.440.450

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCACAo

Ficam convidados Os senhores .aclcnistas da UTE -

SERViÇOS DE ELETRICIDADE S.A., em liquidação, a

comparecerem à Assembléia Geral Extraordinária de Liquida
ção da Sociedade a ser realizada na sede social, em Capivari,
município de Tubarão, Estado de Santa Catarina, no próximo
dia 27 de abril de 1976, às 9 horas, para' deliberarem sobre a

seguinte:

1
I Extintores -Mangueiras
i

J, �utp;êr;'
-

�nstal.,!:_ 1377

f onesi
44- 1537

LRua: Fúlvio Aducci 978 - Estreito

ORDEM DO DIA
1. Leitura, exame, discussão e aprovação do relatório dos

atos e operações.da liquidação e suas contas finais.
2. Outros assuntos de interesse da sociedade.

Tubarão, 05 de abril de 1976
Arno, Francisco de Albuquerque Hubbe

Liquidante

REUNIDAS S/A
TRANSPORTES COlEHVOS

CGC 83.054.395
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÃRIA

'CONVOCAÇÃO
.

Ficam os senhores acionistas da firma Reunidas S/A -

Transportes Coletivos, convidados a se reunirem em assem
bléia geral ordinária, a realizar-se em sua sede social sita na

rua Doutor Herculano Coelho de Souza no. 555, na cidade de

Caçador. Estado de Santa Catarina, às 9 horas do dia 26 de
abril de 1976 a fim de tratar da seguinte

,
ORDEM DO DIA

10.) Leitura, discussão e votação do relatório da Direto

ria,' balanço ger,al, conta de Lucros e Perdas, relativos
ao exercício de 1975.

20.) Eleição da Diretoria. ,

30.) Eleição do Co�selho Fiscal.

40.) Fixação da remuneração da Diretoria e Conselho Fis-
'

cal.
50.) Outros assuntos de interesse da Sociedade.

AV ISO
Acham-se à disposição dos senhores acionistas, na sede da

Empresa, os documentos de que trata o art. 99 do Decreto
-Lei no. 2.627 de 26 de setembro de 1940.

.

Caçador, 10. de abril de 1975
SELVINO CARAMORI

Diretor-Presl dente

ZINO JOS� BERNARDI

Diretor-Superintendente
ANTÔNIO CARAMORI

Diretor-Comercial

Oportunidade de Emprego
Contínuo

A Cibrazem necessita contratar CONTíNUO com prática em

arquivo e maior de 18 anos, c/ carta motorista Maiores,
detalhes e inscrição serão obtidos na Delegacia da Cibrazem .;

sita à rua Jerônimo Coelho, 351 - fone 22-0836.

'i

I)

COMPANHIA DOCAS DE IMBITUBA
ADMINISTRAÇAO DO PORTO

�

IMBITUBA � �ANTA CATARINA
Sao convidados os senhores Acionistas a se reunirem em

assembléia geral ordinária, na sede social, à Avenida Presiden
te, Vàrgas s/no., nesta cidade, no dia 30 de abril próximo
víndouro, às 10 horas, a fim de dei iberarem sobre:

a) Relatório da Diretoria, Balanço Geral e Contas referen
tes ·ao exercício encerrado em 31 de dezembro de
1975, e o respectivo Parecer do Conselho Fiscal;

b) Eleição da Diretoria e do Conselho Fiscal e fixação dos
. respectivos honorários;

.

c) Outros assuntos de interesse geral.
AVI SO

Acham-se à disposição dos, senhores Acionistas os. doeu
.rnentos de que trata o art. 99 do Decreto-Lei no. 2.627, de
26' de setembro de 1'940.

Imbituba, 04 de março de 1976
Gen.Antônio Carlos da Silva Muricy

Diretor Presidente'
Almte.José Uzêda de Oliveira

Diretor
Nilton Garcia de Araújo

Diretor

REVENDEDORES

ASSEMBLÉIA GERAL ORDlNARIA

CONVOCAÇÃO

"

'I

VOLKS 1300 .. 74
'_

Dispomos mensalmente em média 5 'veículos
retirados da linha, inteiramente revisados para •
venda. Otimo preços para revendedores. Trat
ar com. o sr. ARI à Rua Ribeiro do Amaral,
445 - (Trav. da Av. Nazaré, altura do no.

1.335). Fones: 274-9781 - 273-0332 - São
Paulo.

.

I'

I'

, t

r
1

II

li
,

II

LAVADOR DE CAPIVARI S.A.
CGC no. 86.440.443/0001/19

.ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÃRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados os senhores acionistas do LAVADOR
IJE CAPIVARI S.A., a comparecerem' à ASSEMBL�IA
GERAL ORDINÁRIA a ser realizada no próximo dia 27 de
Abril de 1976, às 10 horas, na ,sede da empresa em Capivari,
município de Tubarão, E�tado de Santa Catarina, para
deliberarem sobre o seguinte:

ORDEM DO DIA

1. Leitura, ex?me, discussão e aprovação do' relatório da

Diretoria, Balanço Geral Demostração da Conta Lucros e

Perdas, parecer do Conselho Fiscal e demais documentos
relativos ao exercíclo social encerrado em 31/12/1975 .

2. Distribuição do resultado.
3. Eleição da Diretoria e do Conselho Fiscal.

4. Fixação dos honorários da Diretoria, e do Conselho

,

Fiscal.
5. Ratificações das fi nanças concedi,das à Carbon ífera

Próspera S.A.
6. Outros assuntos do interesse da Sociedade. 1

Tubarão, 05 de Abril de 1976

Aloysio da Silva Moura'

li
i
II
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Ancião morre atropelado no

Sul por ônibus da Critur
CriciClma e Itajaí (SUCUISa!S) - Uma

vítima fatal e outra internada no hospital
foi o saldo de dois atropelamentos verifica
dos em Criciúma e Itajaí, no decorrer desta

semana Descuido e falta de controle do

ve ículo por defeito mecânico foram as

causas dos acidentes, apontadas pela perí
cia pol i cial, que compareceu imediata

mente aos locais onde ocorreram os aciden

tes.

cruaúMA
O .ancião José Lopes Primeiro, de 71

anOS de idade, teve morte instantânea

quando foi atropelado por um coletivo da

Auto Viação Critur, em Criciúma.

O acidente se deu na rua General

Osvaldo Pinto da Veiga, entrada Norte da

cidade, proximidades do Bar Minister, no
Bairro Próspera A vítima residia no Bairro

Mina Brasil, a cerca de 700 metros do local

onde foi' atropelada
Joacy Rosalino João, motorista do

ônibus, declarou na Delegacia que não

pode evitar o choque, "pois a vítima

apareceu inesperadamente detrás de um

caminhão que estava estacionado, quando
tentava atravessar a rua".

José Lopes Primeiro, que deu entrada já
sem vida no pronto-socorro do Hospital

São José, de Criciúma, fcii submetido a

laudo cadavérico, que acusou como "causa

mortis" uma fratura no crânio.

ITAJAf
Com ferimentos graves, generalizados

pelo corpo, foi levado para o pronto-socor
ro do Hospital Marieta Konder Bomhau

sen,em Itajaí, Felipe Honorato Severino, de
40 anos de idade, casado, residente à rua

Osmar Nunes, 350, Baírro São João,
naquela cidade.

Felipe foi atropelado por um Volkswa

gen> quando caminhava pela rua José

Pereira Liberato, nas proximidades do

Clube Dançante Tiradentes, bairro dos

Cordeiros, em direção ao centro da cidade.
Em sentido contrário, vinha o Volkswa

gen branco de placas BJ-1621, de São

Paulo, pertencente a Aurélio de Souza,
casado, residente à rua. São Paulo, 196,
bairro Fiuza Lima.

Segundo testemunhas,' o veículo se

desgovernou repentinamente, o' que foi

atribuído a falhas mecânicas, colhendo

Felipe.' A vítima, com várias fraturas e

ferimentos em todo o corpo, foi levada por
uma viatura dia Polícia Militar para o

Hospital Marieta Konder Bornhausen, onde
permanece internada em observação.

Ex-companheiros de Patrícia
desmentiram seu depoimento

Quadro sobreviventes do Exército Simbionês
de Libertação desmentiram, em entrevista à
imprensa de Nova Iorque, o testemunho de
Patrícia Hearst de que dois deles conduziram o

carro da fuga após o assassinato do Dr. Marcus
Foster, superintendente do sistema educacional
em Oakland, Califórnia A acusação foi feita por
Russel Little, Joseph Remiro, e pelo casal William
e Ernily Harris, estes últimos que acompanharam
Patrícia Hearst em seu período de clandestinida
de.

Em seu testemunho perante o tribunal que a

julgava por assalto, Patrícia declarou ter sido
informada de que Little e Remiro, que foram
condenados pelo assassinato, não foram os

autores dos tiros que mataram Foster, mas

estavam esperando no carro em que o grupo
escapou.

Little e Remiro declararam que nem mesmo

estiveram presentes ao assassinato de Foster e os

Harris sustentaram que Patrícia Hearst mentiu
ante o tribunal.
"A maneira como Patrícia implicou Russ e

Joe, como um pensamento a mais que lhe tivesse
ocorrido, mostra bem a mentalidade Hearst,
Durante um ano, aproximadamente, conversamos

com Patty sobre a inocência deles",
Barris acusou três outros membros do Exérci

to Simbionês mortos em tiroteio com a polícia de
Los Angeles em maio de 1974: Nancy Ling Perry,
Patrícia Soltysik e Donald "cinco" de Freeze.
EXPLICAÇAO DOS HARRIS

Emily Harris, embora lamentando o fato que
provocou uma publicidade desfavorável para o

grupo, explicou que Foster morreu porque deu
apoio a sanção de uma lei de assistencia a

administração concedida as escolas de Oakland.
"Ficou bastante claro que o Exército Simbio

nês de Libertação cometeu um sério erro, ao
utilizar a tática de $sassinato total em tomo do
programa de Foster e eles realmente se engana
ram quanto, a forma 'por que a comunidade

.

reagiria ao fato", declarou Emily Harris. E
Remiro acrescentou: "A morte de Foster pôs fim
imediatamente ao planejado programa, mas, na

,verdade, destruiu a oposição espontânea dos .

estudantes. pais e professores ao programa"!
Segundo Little, "teria sido melhor aIongo

prazo uma ação gradual de oposição que teria
como base inicial quebrar vidraças do escritório,
o pichamento das pareces com spray, bombas
incendiárias nos escritórios da diretoria da esco

la" .. -,

propriedade de Leoncio Amaro Duarte e

dirigido pqr Osvaldo Leôncio Duarte, (resi
dente na Armação do Pântano do Sul), e a

camionete-Kombí, chapas AA-6816.
O veículo de propriedade de Amadeu

Antônio Spinello, tinha ao volante o

motorista José Garibaldino Oliveira, que
dirigia sem habilitação motivo pelo qual a

Kombi foi recolhida 'ao Detran, por deter
minação da Delegacia de Segurança Pessoal.

Resultaram feridos, o motorista José
Garibaldino (31 anos, casado, residente no

Roçado, em São José), e os menores

Venilton Raimundo Pinho e Rui Ulices da
Silva (ambos' com 14 anos de idade e

residentes na Costeira do Pirajubaé). As

vítimas, todas corri ferimentos leves, foram
atendidas no Hospital de Caridade.

O acidente ocorreu às 16h15m de
ante-ontem e foi registrado pela Delegacia
de Segurança Pessoal.
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Menor foi atropelado em
São José na manhã de ontem

Técnicos da Sudene

concluiram que

te. Fizeram relatório infor
mando que em qúase todos

voltou a chover com regula
ridade, não havendo, por
tanto, motivos para alarmes.

O Sr.Renato Andrade,
. chefe do escritório da Sude

ne, declarou que ainda não
..

tem condições de avaliar a

extensão dos prejuízos pro
vocados pela estiagem. Mas
se continuar chovendo co

mo. agora, com regularidade
durante todo este mês, a

safra..e0derá se recuperar no

que concerne às, plantações
de arroz e feijão. A de milho
está prejudicada

O menor Paulo Roberto da Silva, vítima
de atropelamento ocorrido emSão José, às
7h30m de ontem, quando foi envolvido um
veículo da Capital, precisou ser medicado
no Hospi tal Infantil, com leves escori ações.
O acidente ocorreu na rua Getúlio Vargas,
em frente à casa de número 50, sendo que
o próprio atropelante socorreu a vítima

.

O Volks de placas AB-1438, proprieda
de de Carlos Luiz Ribeiro do Carmo, tinha
ao volante o motorista Sonir 'Correia de

Souza, residente na casa de número 1, no
Loteamento Frederico Veras, na Trindade.

A vítima, 10 anos de idade, reside com

os pais, Otávio José e Lendomaria Maria da

Silva, na rua Gentil Sarrdím, em São José.

não há seca no Piauí
A Sudene concluiu que'

não há seca no Piauí, embo
ra ainda se manifeste em

quatro municípios da micro

-região sudeste: Paulistana,
São Raimundo Nonato, Si

mões, e São João do Piaui.
Como o governo do estado

já está construindo nove

açudes naçegião, aproveitan
do a mão-de-obra ociosa, a

Sudene não brirá frentes de
trabalho.

Dois técnicos do órgão,
Elmano Ferrer e Edmilson

Oliveira, percorreram 20 dos

32 municípios nos quais a

estiagem ,foi mais caustícan-

Polícia retrl0ve uruguaio que
matou comerciante na Bahia

cousxo
Jà na Costeira do Pirajubaé, colidiram o

caminhão Mercedes-Benz, placas AW-1526,

Justiça Militar leva

'hoje mais 3.pessoas
a julgamento no Rio

O Conselho Permanente

de Justiça da 2a. Auditoria
da Marinha julga a partir das
13 horas de hoje, no Rio de

Janeiro, três acusados e indi

ciados em processo de sub-
'. versão. Os réus são Francis
co Santiago Dantas Barbosa

Quental, Paulo Roberto Bra

ga e Gilson Ribeiro da Silva.
que estão incursos no art.

43 da Lei de Segurança
Nacional, que fixa pena de

reclusão entre dois e cinco

anos.

O promotor Ruiz de Al
meida Possinhas, nas alega
ções finais do processo, pe
de a condenação dos réus,
por entender que aculpabíli
dade deles está suficiente
mente demonstrada

Os réus são acusados de

terem colocado em funcio
namento a organização sub-

•

A CRESCIUMENSE ENCURTA A
VIAGEM DE SUA ENCOMENDA

\ ..

De São Paulo para Joinville, Blumenau, Florianópolis, 'Laguna,
Tubarão, Criciúma, Araranguá, Torres, Capão da Canoa Tramandaí

,
"

Osório e Porto Alegre (todo o litoral), a sua encomenda chega mais
rápido pelo EXPRESSO CRESCIUMENSE. A C�ESCIUMENSE
mantém uma frota completa de novos veículos tipo Furgão, que
garantirá num abrir e fechar de olhos a entrega de sua mercadoria.

, ,,:>e.a sua encomenda for entregue até as 18 horas em qualquer
agen�la da CRESCIUMENSE, ela chegará no dia seguinte.
CR6SCIUMENSE: Garantia de entrega no prazo certo.

VENHA CONHECER O
EDIFíCIO I IAMARAI I NA
RUA VIDAL RAMOS, 26.
Plantão no local até 21 :OÔ h

SEMANA
DO' FORNECEDOR

o Sindicato Nacional da I ndústria de Peças para Automóveis e

Similares - SINDI PEÇAS, tomando conhecimento do programa
intensivo de nacionalização de componentes e peças da Caterpillar
Brasil S.A, vem comunicar que esta Empresa fará realizar uma
"SEMANA DO FORNECEDOR", de 26 a 30 de abril, com o

objetivo de desenvolver novas fontes de suprimento' nacional para
os tratores e máquinas rodoviárias que produz.
Aplaudindo a iniciativa, convoca o SINDIPEÇAS todos os

interessados, na fabricação dos componentes e peças para execu

ção do referido programa, os quais deverão entrar em contato

di(eta"lente com a Caterpillar, por telefone (247-1011, ramal 258,
com Srta. Ruth), ou por carta à atenção do Sr. F.W. Collis, Caixa
Postal, 8239, SãoPaulo, CEP 01000.

imoBiliária Itda.
AV. RIO BRANCO,175 - Fones: 22-4550 - 22-5224 e 22-0598

versiva denominada Var Pal

mares, que tinha por finali
dade a tomada do poder
político através da luta ar

mada Também pesa sobre
eles a acusação de terem

reorgahizado o partido co

munista brasileiro através da
Var Palmares, "o que ficou
devidamente provado com a

apreensão de grande quanti
dade de material em poder
dos acusados".

A Secretaria de Segurança da Bahia
enviará, nos próximos dias, para a capital
gaúcha, um grupo de policiais para custo
diarem, de retomo à cidade baiana de
vitória da conquista, o uruguaio Gilberto
Soza Martinez, acusado de matar o comer
ciante Izauto Ferraz de Araujo e de estar
envolvido junto com corretores da Bolsa de
Valores do Rio de Janeiro, na venda
irregular de 10 mil eções do Banco do
Nordeste, roubadas de sua vítima.

O uruguaio, juntamente com seu amigo
Paulo Ferraz, matou o comerciante, de
quem roubaram jôias, pedras preciosas,
moedas de ouro e ações nominativas do
Banco do Nordeste, para cuja revenda na
Bolsa de Valores do Rio de Janeiro foi
falsificada a assinatura do comerciante. A
justiça baiana já decretou a prisão preventi-

. va dos dois assaltantes.
O crime ocorreu no dia 12 de março do

.

ano passado, quando os >dois acusados
invadiram a residência do comerciante e o

imobilizaram, juntamente com a mulher e

empregada, na cidade de Vitória da Con
quista Esfaqueado, o comerciante morreu

poucos dias depois, mas- sua mulher e

empregada reconheceram os dois assaltan
tes num album de fotografias da polícia.
Enquanto as autoridades policiais os procu
r�vam em todo o país, o uruguaio, com a

a.Ju�a de corretores cariocas, conseguiu
falsificar e vender as 10 mil ações na Bolsa
de Valores do Rio de Janeiro em 17 de
abril do ano passado. .

'

Depois, o uruguaio viajou para o Rio
Grande do Sul e se estabeleceu numa
chácara em Viamão (distante 24 km de
P0I!� Alegre), até ser localizado pela
pol ícia federal, onde permanece detido à·
espera da custódia da polícia baiana Além
de escalrecer o latrocínio, a polícia baiana
deverá comunicar a venda falsificada de
ações à polícia carioca, enquanto a polícia
federal aguarda representação do Banco
Central para iniciar as investigações e
identificar os corretores envolvidos no
caso.
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Beto
Stodieck
A moda. A quanto está

da mulher modema sempre tem lugar
para trajes sobre á oriental. A moda

proveniente da India foi há dois anos e

pegou feito carrapato - tanto é que hoje
confunde-se com a moda brasileira, se é
que existe. No ano passado, algumas
mais audaciosas tentaram usar trajes à
árabe. Bianca Jagger foi uma delas. Mas
não pegou.

*

Panos,muito panos, Principalmente
enrolados .no quadril e que os america

nos chamam de wrap-around (râp-a
rráund), lançado por Kenzo, estilista

japonês radicado em Paris e que faz o

maior sucesso no mundo íriteiro por ter
sido o reformulador da moda universal.
Foi €;le quem fez com que os ocidentais
deixassem de lado as justíssimas camisas
e passassem a usar roupas mais largas.
camisões, onde todos se sentem a vonta

de, descontraídos e discretos. É uma

moda introspectiva Graças aDeus. Para
seguir a moda wrapping, é só eséolher
um lenço triangular um chale de seda,
uma echarpe longa Amarra-se a echar

pe, o lenço, ·0 que for logo abaixo da
cintura, marcando bem a saboneteira do
quatril.

A cada mudança.de estação a moda,
masculina e feminina, dá uma reviravol
ta e o que er xou de ser, normal
mente não inovando, mas voltando atrás

I ou adotando certos hábitos já usados

por outras civilizações. Afinal, a moda
vai e volta, leva' e trás. E é imprevisível.

*

Por exemplo: neste último verão mui-
tos usaram e abusaram (principalmente)
das calças cigarrettes, aquelas de boca
estreita, normalmente com bainhas do
bradas para fora Pois os ditadores da

modajá condenaram o fim dessas calças.
Mas também não chegaram ao absurdo
de uma "pata de elefan te", por exemplo
no entanto, tenho certeza, chegaremos
lá novamente. E logo. As boc-as das

calças, agora, estão por volta dos 32, 33
centímetros. E dobrá-las já é considera
do passado; E mais passado ainda é
dobrar os jeans até o joelho e calçar uma
bota de cano longo comprada em

Buenos Aires. Aliás, as botas femininas
de cano muito longo não serão usadas
neste inverno - ao menos, repito, é o que
afirmam os lançadores. "E o que farei
com as minhas diversas? ", perguntou
elegante lá do fundo. Use-as. Todas. Ou
então, guarde-as que daqui a um ano,
dois, estarão de vol ta.

*/
Os panos de cabeça, torcidos, usados

como nunca na temporada passada, é
cafonália definitivamente incluída entre
as coisas ultrapassadas, O que é presente
é usar pano de cabeça com nó na nuca

imitando coque. O que também não
deixa de ser cafona

*

Usa-se a moda marroquina contem-

porânea que inclui, na cabeça, um lenço
muito especial. Aliás. no guarda-roupa

Deu na

Última Hora

Segundo Giba Um, colunista
do jornal Ultima Hora, de
São Paulo, assim teria se

manifestado o deputado fe
deral catannense; da Arena,
João Linhares; a respeito do
veto da retransmissão do bal
let Romeu e Julieta, que
ser ia levado pelo grupo 'so
viético Balshói, através da
Rede Globo, há dias: "OS
IUSSOS não podem reclamar
porque afinal eles não dão
reciprocidade: não transmi
tem, para a Rússia, o nosso

desfile de esc�as de samba';
Enquanto isso, e segundo o

mesmo Giba Um, o. deputa
do Ednardo Galil, vice-líder
da Arena, teria dito: "Cada
volteio dos bailarinos é uma

mensagem comunista';
*

Já o também deputado Can-
tidio Sampaio não terá se

contido: "Ballet IUSSO? Bah!
São todos afeminados comu
nistas';

*

E o llder JosêBonifãcio foi
mais longe e teria declarado
em alto e bom tom: "Bailado
não é cultura, ê.frescura: ..

"

•
José Nazareno Vieira, o.po
pular Zeno da eterna turma

Miami, técnico de futebol de
salão do Instituto Estadual
de Educação, é o mais novo

candidato à Câmara Munici
pal de Florianópolis pela
Arena. Mais um dos mil.

*

Ao que as aparências bem
demonstravam, no último
domingo a tarde, ele já esta
Va fazendo' campanha, plena
Beira-Mas; no meio da rapa
ziada. Cacau Menezes, ta1J1-
bém candidato, sb olhava de
soslaio: Zeno invadia o seu

jovem reduto.
.

Quem não tem Ken

zo, vai de Célio Be

cker, popular Paque
ra (personagem do

folclore de Cambo

riú] que, além de es

tilista (ele é o autor

do abotoado traje
que veste, posando
especialmente para a

coluna) é letrado in

telectual: acabou de

editar um livro que,

com toda a certeza

deverá passar a ocu

par a cabeceira de

muitos: Como Pa

querar na Praia.

,*

E como saber o que já não mais

moda, o que já era? E o que é que está
sendo? Muito simples: quando todos
estiverem usando determinada coisa,
(aquelas camisa com escritos em inglês
na frente e nas costas, por exemplo)
'podem crer que. está com seus .días
contados. E quando determinadas e

columàveís figuras (Iara Pedrosa é uma

delas) estiverem vestindo uma transação
considerada um tanto .quanto exótica,
podem crer: aquilo entrará na moda no

mês, que vem
.

Niro�, �:::.I�:ro��:�,,��lpruácio da

Justiça, ao lado daquela favela (já apelidada de Dois
Poderes - consequência da vizinhança) que insiste em ali

permanecer, formou-se um "lago" que, pelo que parece, .

não é de água estagnada (ao menos, não tanto). Olhando
a sua origem, vamos dar de encontro com o canal que
corre no meio da avenida Hercílio Luz, cujo único e

mínimo afluente vem desaguar naquele recanto. É claro

que está sujo já que não fazem a limpeza que deveriam
fazer. Inclusive é pensamento aterrá-lo.

*

O "lago" é povoado por marrecos e garças, que chegaram
naturalmente, sem que para lá fossem levados. E já existe

uma certa vegetação a contorná-lo. A.coluna pergunta:
por que não aproveitá-lo, urbanizando-o, inserindo-o na

paisagem? Todos teríamos a ganhar.

Kika Simão também
faz aniversário

Kika Simão (leiam Kaika Saimon), elegantemente vestida
(como sempre aliás) com blusa "tomara-que-caia" (que
acabou não Caindo) preta, saia demi-Ionguée em tecido
Leé e pouquíssimas jóias (Kika sabe que é de muito
bom-tom a hostess não usar jóias), antes d'ontem a noite
recebeu reduzido número de amigos para drinks seguidos
de jantar (from Manolo's) para comemorar mais um

niver .

*

O party, dos mais agradáveis, contou com a presença de
Tide Gonzaga, mulher do secretário da Justiça, de quem
Kika é eficientíssima assessora. Acompanhava-a, Betinha
Jorge Mendes, sua cunhada. Hamilton e Tania Schaefer
também se fizeram presentes; O mesmo acontecendo
com Iara Pedrosa (espirituosa como sempre, foi o centro
das atenções juntamente com a aniversariante), Dete
Piazza (com um decote digno de star de Hollywood),
Paulo Dutra (de câmera em punho), Mauro Amorim (um
dos nossos mais discutidos bachelor), Tetê Machado e

Leticia Largura, Lourdinha Damiani (sempre um ótimo
papo), Rainério Goerdt e Rui e Beka do Valle Pereira.

*
.

Ajudando a receber, dona Nair Simão; mãe da Kika em

questão.

\

Cinema

Darci Costa

A criatividade
do autodidata

Rynério Krieger
Ele começou aos 17 anos

e já se habituou a frequentar
com regularidade as exposições.
(Por Maria do Carmo Goulart)

Rynério Krieger tem uma filosofia de trabalho muito
simples: pintar não é só criar na tela aquilo que aos nossos

olhos seja perfeito e ao espectador dêsensação de equilí
brio, mas também fazê-lo refletir sobre o quadro que
admira, levá-lo a participar do ato de criação. .

.

Brusquense, pintor autodidata desde os 17 anos, Rayné
rio já foi primitivista. Atualmente, não está ligado a

nenhuma escola ou movimento artístico, distribuindo sua
criatividade entre a música, pintura, colagens, talha em

madeira e confecção de peças de cobre e cerâmica.
PINTOR E PUBLICO'

A sua afirmação no mercado artístico catarinense iniciou
em setembro de 1974, quando realizou individual na galeria
do Instituto de Idiomas Iázigi, em Brusque; 5a. Coletiva de
Artes Plásticas Barriga-Verde, em Blumenau, em janeiro de
1975; no hall da Furb em [�ril e na Coletiva de Artistas
Brusquenses, em novembro de 1975. Desde então, seus

quadros têm alcançado muito sucesso, "apesar das dificul
dades que um artista enfrenta em nosso meio, especialmen
te quando 'a pintura não é figurativa. O público, por um

lado, não está �amiliarizado com esse gênero de arte e, por
outro', agora e que começa a frequentar exposições e

galerias, a tomar conhecimento dos valores que surgiram no

País, nesta década". Por esse motivo, ele acha que as

galerias são muito importantes, essenciais pari! o artista. "É
através dela que se encontram pintor e público",

Rollerball - Os Gladiadores do
Futuro - Estudo em torno da
violência, numa história situada
no ano de 2018, onde não há
mais guerras, fome, poluição,
super população. A válvula para
a violência passa a ser o esporte;
o rollerball, cujas partidas são
acompanhadas semanalmente
120r milhões de telespectadores.
A frente do elenco James Caan,
seguido de John Houseman,
Maud Adams, John Beck, Ralph
Richardson, Moses Gunn. Dire
ção de Norman Jewison, o Ci
neasta de "No Calor da Noite" e

"Um· Violinista nó Telhado".
SÃO ross - 3 - 7,45 - 9,45
horas
Os Comandos Atacam na Hora
H - Subaventura de guerra.
IÜTZ - 5 - 7,45 - 9,45 horas
Giordano Bruno - Vibrante fil
me de acusação contra a violên
cia e em defesa do direito de
pensar, concentrando-se a narra

tiva sobre a figura do. fi!osofo
Giordano Bruno, em excelente
atuação de Gian Maria Volonté.
Direção de Giuliano Montaldo.
Censura 18 anos. CORAL - 3 - 8
- 10 horas.
Punhos Mortais de Kung Fu -

18 anos. JAUSCO - 8 horas
Os Covardes Vivem bem, com

James Caan
Um Verão-Russo, com Claudia
Cardinale - 18 anos. GLORIA-
8 horas - ROXY - 2 e 8 horas

Horóscopo

Omar Cardoso

AVISO

COMUNICACÃO A PRAÇA

ÁRIES - Dia .excepcionalmen-
·

te favorável às pessoas de Ãries
em geral. Voçê que pertence a

este brilhante signo, terá hoje
em geral. Você que pertence a

es te brilhante signo, terá hoje
possibilidades de se expandir
profissionalmente, nos contatos
sociais e mesmo numa viagem.

TOURO - Tendências emelho
rias inéditas. Lembre-se de que o

trânsito solar em seu signo, a

partir do próximo dia 21, estará
marcando uma fase de recupera
ção das energias vitais, de au

mento de otimismo e de êxito
geral.

GÊMEOS - Aproveite este dia,
bem como todo o fim da sema

na. para você cuidar de assuntos
de seu maior interesse. Velhas
amizades, viagens e questões
profissionais estarão sendo bene

ficiadas, aguarde novidades.

·
CÂNCER - 'Bom dia para você
dedíc ar-se mai s aos familiares e

amigos em geral. Apoio moral e

ajuda espiritual poderão vir de
alguém de Peixes, signo que
representa a sua Nona Casa do
Zodíaco. Trabalhe com otimis
mo.

LEÃO - Aproveite as favorabili
dades do dia, pois terá possibili
dades de progresso material nes
te fim-de-semana Pessoas inte
ressadas em suas condições pro
fissionais poderão vir ao seu

encon tro, para tirar provei to.

VIRGEM - Sucesso nos conta-
.. tos com terceiros, principalmen
te com nativos. e nativas de
Touro. Com otimismo e mais
decisão, fará com que seu traba
lho renda mais e obterá colabo
ração e apoio de pessoas agradá
veis.

LIBRA - Dia anunciador de
êxito no amor, alegrias nos coo- .

tatos sociais, progresso no traba
lho e sensível melhoria da dispo
sição física e psíquica. Boas
oportunidades de sucesso deve
rão surgir no setor profissional.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTÁMENTO DE ESTRADAS DE RODAG�M

O GRUPO EXECUTIVO DE' L1CITAÇOES (GEL)
DO DEPARtAMENTO DE ESTRADAS DE RODA-

I GEM DE SANTA CATARINA,'por seu Presidente,
comunica aos interessados que fica transferida para as

15,00 (quinze) horas do dia 27 (vinte e sete) do
corrente mês, a realização da TOMADA DE PREÇOS
- EDITAL No. 21/76, marcada para o dia 25 (vinte e

cinco) do mês demarço,
GEL, em Florianópolis, 6 de abril de 1976

Engo. Civil Osny Berretta

Presidente

Engo. Civil Sérsjo R. Bsims
'Diretor de Construção

SOCIEDADE CARBONfFERA BOA VISTA S/A
CGC/MF no, 83647156/0001-96

COMUNICAÇÃO AOS ACIONIST'AS
Acham-se à disposição dos 'senho�s acionistas desta. socieda

de, em sua sede social, à Avenida Getúlio Vargas, 5·15, neste
Estado, os documentos a que se refere o Decreto Lei no.

2.627, de 26/09/1940, Art. 99, a saber:
a)' Relatório da Diretoria; referente ao exercício findo de

1975; ,
.

.

b) Cópias do Balanço e do Demonstrativo de Hesultados ;
c) Parecer do Conselho Fiscal.

Criclúrna (SC), 06 de abril de 1976.
JOÃO ZANETTE
Diretor Presidente
CPF 003515719

JORGE CECHINEL FilHO
Diretor Financeiro
CP F 003519469

---

O Presidente do LI RA TÊNIS CLUBE avisa à
Praça que somente pessoas credenciadas expressamen
te estão autori ;zadas a proceder aqu is ições e contrai r
débito em nome doCLUBE. Qualquer débito assumi
do por 'pessoá não autorizada expressamente não será
reconhecido como de responsabilidade da Sociedade.

Florianbpolis, 06 de abril de 1976.
José Welli ngton Machado Cavalcanti

PRESI DENTE .

PROVI"NCIA CRÉDITO IMOBILlARIO S/A
CGCMF No. 83.897.884

ESCORPIÃO - Excepcionais o

portunidades de sucesso em

compras ou aquisições de obje
tos de uso pessoal. Conte com a

·

colaboração de amigos leais, es

pecialmente daqueles que per
tencem aos signos de Câncer,

-

"VirgemCapricórnio e Peixes.

SAGlTARIO - Dja de prenún
cios agradáveis. Ex ito previsto
.no terreno das .amizades, em

viagens e nos estudos. Os conta
tos que fizer nesta data poderão
ser compensadores em futuro
próximo. Bom dia para viagens.

CAPRICORNIO - Grandes pos
sibilidades estão previstas. para
'seu setor financeiro, com excep
cionas condições de progresso
em vista. Aproveite o fluxo, do
dia para. dar alento novo aos

negócios. Tarde e noite felizes.

AQuARIO - Melhores condi-
. ções 'astrais em

: evidência' no
ter.reno das transações comer

ciais. Procure contar mais corri a
colaboração de terceiros, espe
cialmente dos que pertencem
aos signos de Arles e Sagitário.
NOVIdades.

PEIXES - Fav orabilidade s para.
o seu setor amoroso. Em pesqui
sas, investigações e estudos de
seu particular interesse, poderá
obter absoluto sucesso. As ale
grias que lhe forem transmi tidas
por terceiros, far-lhe-ão bem.

,FORÇA E LUZ DE CRICIOMA S/A
CGC - d3.647.537

ASSEMBL.:EIA GERAL EXTRAORDINARIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam os Senhores Acionistas convidados, na forma da Lei
e dos Estatutos, a comparecerem à Assembléia Geral Extraor
dinária a ser realizada no dia 27 de abril de 1976, às 17,00
horas, na sede social da empresa; em Criciúma, Estado de
Santa Catarina, a fim de deliberarem sobre a segui nte Ordem
dó Dia:

'

a) Proposta da Diretoria para aumento do Capital' Social
de Cr$ 3.442.824,00 para Cr$ 4.590.428,00 com re

cursos, provenientes da incorporação das segui ntes
reservas: Reserva' da Correção Monetári a do Ativo
Imobilizado, Cr$ 807.094,46 - Reserva para Manuten
ção do Capital de Giro Próprio, Cr$ 95.736,84 -

Reserva Especial, Cr$ 73.393,59 e Lucros e Suspensos
(parte) Cr$ 171.383,11.

b) Alteração do artigo 50. dos Estatutos Sociais.
Criciúma, 05 de abril de 1976

Engo. Mário Balsini
D! retor Gerente

AV I SO

Comunicamos que se encontram à disposição dos

Senhores Acionistas, na séde -social, à Rua Tiradentes
I

Esquina Nunes Machado, nesta Capital, .os documen-

tos a que se refere o Artigo 99 do Decreto-Lei no.

2627, de 26 de setembro de 1940, relativos ao

exercício social findo em 31 de dezembro de 1975.

Florianópolis,,.31 de março de 1976.

ARNALD.D GUELLER - Diretor

CLOVIS MENEL CALLlARI - Diretor

SOCIEDADE CARBONI"FERA
BOA VISTAS/A

CGC/MF no. 83647156/0001-96
ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA

CONVOCAÇÃO

Ficam convocados os senhores -acionistas da Sociedade
Carbonifera Boa Vista S/A, para reunirem-se em Assembléia

.

Geral Ordinária, a realizar-se no dia 30 (tri nta), do mês de
.

abril do ano de 1976, às 9,00 (nove) horas, em sua sede

social, à Avenida Getúlio Vargas, no. 515, nesta cidade, a fim
de deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA .

a) Relatório da Di retoria, Balanço, Demonstrativo de
,

Resultados, parecer do Conselho Fiscal, relativos ao

exerclcio findo em 31.12.1975;
b) Eleição dos membros efetiveis do Conselho Fiscal e

respectivos suplentes;
c) Fixação dos honorários aos membros efetivos do

Conselho Fiscal;
d) Assuntos de interesse soei ai.

Criciúma (SC), 06 de abril de 1976
, JOÃO ZANETTE
Diretor Presidente
CPF 003515719

JORGE CECHINEL FilHO
Di retor Financei ro

......',....,. CPF 003519469

COMPANHIA CARBONfFERA DE URUSSAN,GA
CGC/MF no...33032467/0001-72

COMUNICAÇAO AOS ACIONISTAS
Achem-se à disposição dos senhores aiionistas desta socieda
de, na sua sede social, à Avenida Getúlio Vargas, no. 515,
neste Estado, os documentos a que se refere o Decreto Lei
no. 2.627, de 26/09/1940, Art. 99, a saber:

a) Relatório da Diretoria referente ao exerc leio findo de
1975;

b) C6pias do Balanço e do Demonstrativo de Resultados;
c) Parecer do Consel ho Fiscal.

Criciúma (SC), 06 de abril de 1976
JOÃO ZANETTE
Di retor Presidente.
CPF 003515719

JORGE CECHINEL FilHO
Diretor Financeiro
CP F 903519469

FORÇA E LUZ DE CRIC!ÚMA S/A
CGC J 3.647.537

ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA
EDlTALDECONVOCAÇAO

Ficam convidados os Senhores Acionistas da Força e Luz
de Criciúma S/A, a comparecerem à Assembléia Geral
Ordinária; aser rea izada no próximo dia 27 de abril de 1976,

. às 16,00 horas em sua sede social à rua Laura Muller, no.

151, em Criciúrna, Santa Catarina, para deliberarem sobre a

seguinte Ordem do Dia:
10.) Leitura, exame, discussão e aprovação do Relatbrio

da Diretoria, Balanço Geral, Demonstração-da Conta
Lucros e Perdas, Parecer do Conselho Fiscal e

documentos relativos ao exerc ício social encerrado
em 31.12.1975;

20.) Eleição da Diretoria para o perfodo-1976;
30.) Eleição dos Membra; do Conselho Fiscal;
40,) Fixação dos .honoràrios da Diretoria e do Conselho

Físca para o exercfcio de 1976;
50.) Outros assuntos de interesse.da Sociedade.

Criciúma, 05 de abril de 1976
Engo. Mario Balsini
Di retor Gerente \

COMPANHIA CARBONíFERA DE URUSSANGA
CGC/MF no. 33032467/0001-72

ASSEMBl!:IA GERAL ORDINÁRIA
CONVOCACÃO

Ficam convocados os senhores acionistas da Companhia
Carbonlfera de Urussanga, para reunirem-se em Assembléia
Geral Ordinária, a realizar-se no dia 30 (trinta), do mês de
abril do ano de 1976, às 15,00 (qui nze rhoras, em. sua sede

sociel, à Avenida Getúlio Vargas. no. 515, nesta cidade, a fim
de deliberarem sobre a seguinte

ORDEM O DIA
a) Relatório da Diretoria, Balanço Geral, Demonstrativc1'

de Resultados, parecer.do Conselho Fiscal, relativos ao

exercfcio findo em 31.12.1975;
b) Eleição dos membros efetivos do Conselho Fiscal e

respectivos suplentes;
c) Fixação dos honorários aos membros efetivos do

Conselho Fispal;
d) Assuntos de interesse saci aI.

Criciúma (Sç). 06 de abril de /1976,
JOAOIZANETTE I

Diretor Presidente
CPF 003515719

JORGE CECHINEL FilHO
Diretor Finançeiro
CPF 003519469

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Senhoras
Bernadete Viegas,
Noem i Fontana,
Lea Schmidt Da
Nova e Liana
Maria do Valle
Pereira

e Luiz Medeiros Ramos
que se 'realizará hoie o ato
cívíl e amanhã a cerimô
nia religiosa.

x-x-x

O casal Walter Bortoncel
lo e Claudete Lopes Bor
toncello, já de volta a Ca
pital, recebendo muitos

cumprimentos pelo nasci
menta de Felipe, ocorrido
no mês passado, em Porto
Alegre,

x-x-x

Humberto Paulo Moritz e

Maria Helena Ferrara Mo
ritz, recebendo. cumpri
mentos pelo nascimento
de Ricardo, ocorrido no

último sábado, na Mater
nídade Dr, Carlos Corrêa

x-x-x

VIAGEM - Os elegantes
c asais, José Bastos, Ar
m ando Luiz Andrade e'
Raimundo Vieira, dia 15
próximo embarcam em

São Paulo com destino a

Casablanca Na Europa os

casais catarinenses visita
rão nove países, incluindo
Escócia e Dinamarca ro

teiro este elaborado pela
agência Turismo Holz
mann.

x-x-x

A Secretaria da Educação
acaba de repassar ao De

partamento Autônomo de
Edificações, a importância
de Cr$ 147.232,00, para
realização de obras escola
res em quatro municípios

c at ar in enses. A entrega
dos recursos foi feita ao
diretor do DAE, engenhei
ro Telmo Fernando Mat
tar de Souza

x-x-x

CABELEIREIRO - De
viagem marcada para Paris
onde vai participar de um
curso promovido pela
''L'Oreal de Paris", o ca

beleireiro Hélio. Seu salão
de beleza instalado na Ga
leria Comasa, ficará com

competentes funcionários
para atendimento de seus
clientes.

x-x-x

HOLYDAY - Embora te
nha passado a temporada
verão 76, continua com

grande movimento no Bal
neário Canasvieiras, Holy
day Center Restaurante.

x-x-x

CONWNlO - Em seu ga
binete, o presidente da
Casan, Sr. Nabor Schlích-
ting, assinou convênio

" com prefeituras munici
pais do Estado, para o

Plano Nacional de Sanea
mento.

HOMENAGEM - Com
elegante jantar realizado
no Clube do Penhasco,
serviço da equipe de
Eduardo Rosa, foram ho
menageados ontem, o ge
neral de Divisão e Sra.
Roberto Alves de CaIVa
lho Filho.

x-x-x

DECORAÇÃO - George
Van Hoff, está com a res

ponsabilidade da decora
ção da bela residência, do
c as al Te rezinha e Ney
Gonzaga.

x-x-x

,
CHEGANDO - O advoga
do Fernando Alberto Sto
dieck, que durante sete
meses frequentou na Ho
landa aulas para um Curso
de Relações Industriais na

Academia de Estudos So
ciais, Dr. Haia, com seu

curso concluído chega ho
je a nossa cidade.

x-x-x

De Brasília está chegando
hoje a nossa cidade o _ele
g an te advogado João
Felipp Bolm lide. O Dr.
Bolm lide, veio a Santa
Catarina especialmente pa
ra ser padrinho de casa

mento, de Rosanna Barcia

x-x-x

O Secretário da Fazenda
Dr. Ivan Oreste Bonato,
em sua recente visita à ci-

Carlos
Eduardo Bauer

chegando de uma

viagem a

Europa

dade de Lages, foi recebi- ,

do pelos diretores da
grande indústria "Celucat
S/N'.

x-x-x

O artista plástico, Jayro
Schmidt, num bate-papo
com este colunista comen

tou seu contentamento,
com a escola de arte que
recentemente inaugurou
no 60. andar do edifício
Centro Executivo Miguel
Daux, à rua Anita Gari-"
baldio

x-x-x

Senhoras de nossa socie
dade estão em atividades
com a promoção de um

chá beneficen te, em favor
da entidade "Serte".

x-x-x

VIAGEM - Carlota e Car
los Alberto Ganzo Fer
nandez, estão de viagem
marcada para Buenos
Aires na próxima semana

x-x-x
'

Á' jovem Sra. Yolanda
Cardoso, em sua residên
cia recebeu Sras. de nossa

sociedade para um chá A
tarde de quinta-feira na

residência do casal Odson
Cardoso foi uma verdadei
ra parada de elegância

x-x-x

O médico Hercílio Ivo
Varella, um dos bons par
tidos do Estado, foi visto
jantando no Manolo's,
muito bem acompanhado.

x-x-x

Recursos financeiros supe
riores a 1 milhão e qui
nhentos mil cruzeiros fo
ram consignados pelo Ins
tituto Nacional de Ali
metação e Nutrição para
o setor saúde do governo
do Estado. Esta importân
cia possibilitará à Secreta
ria da Saúde dar continui
dade à programação de
nutrição, e saúde, \com
uma distribuição de ali
mentos superior a 500
por cento, em, compara
ção com o que foi ofere
cido no ano anterior.

x-x-x

CHEGANDO - Já estão
de regresso de sua viagem
ao Rio de Janeiro, as ele
gantes Sras. Carminha
Martins e Regina Rosa
Vaz.

x-x-x
O costureiro Lenzi está
bastante atarefado com o

guarda-roupa outono in
verno da Sra Traut Za
drozny, uma das mulheres
elegantes da sociedade ca

tarinense.
x-x-x

ENCONTRO - Marcado
para o próximo dia 11 na

cidade de São Joaquim, o

TI Encontro do Movimen
to Arenista Jovem. Para
este encontro já está con
firmada a presença do Go
vernador Antônio Carlos
Konder Reis

A atriz Elizabeth
Hartrnan (na foto com

o diretor de telejorna
lismo da TV Cultura) é
a responsável por mui
tos dos sucessos da

Tupi. Atualmente, Eli
zabeth está se prepa
rando para fazer teatro
em São Paulo.

EIOESC "

'

�

IMPRENSA OFICIAL DO ESTADO DE SANTA CATARINA S, A,

TOMADA DE PRECOS N� '10/76

•

AVISO
A COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - CASAN -, sociedade de

economia mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob' o no, 34.438, C,G.C. do
Ministério da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em

Florianópolis - S.C., comunica qúe se encontram a disposição dos interessados, no endereço
acima mencionado, os elementos da TOMADA DE PREÇOS No. 22/76 destinada a selecionar
propostas para aquisição de MAQUINAS CARREGADEIRAS e RETROESCAVADEI RA para o

ALMOXARIFADO CENTRAL - BARREIROS - FLORIANÓPOLIS - S.C ..
O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN, andar térreo, local onde

,

deverão ser entregues as propostas até às 15:00 (quinze) horas do dia 27 (vinte e sete) de Abril
de 1976.

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS N

A COMISSÃO PERMANENTE DE LlCITAÇÚES
DA 10ESC -IMPRENSA OFICIAL DO ESTADO DE,
SAN:rA CATARINA S.A., torna público que foi
alterado para o' dia 19.04.76, a data da realização da
Tomada de Preços no. 10/76, destinada a aquisição de
papel.

Florianópolis, 05 de Abril de 1976 .

ACOMISSÃÓ
Florianópolis, 05 de Abril de 1976

A DIRETORIA

22/76.

-

C

TONI EM FLORIANÚ POLIS
, O ator Toni Ramos estará
em Florianópolis de
29 deste mês até
2 de maio, apresentando no

Teatro Álvaro de Carvalho a

peça de Jean Hartnq,
"O Leito Nupcial".
No elenco, Miriam Mehler.

C'ASA DAS, CORTINAS
Confecção e instalação de cortinas em ge

raI.

{Solicite Orçamento sem compromisso)
Ruas Santos Saraiva, 1.117 - Tel: 44-1791

Florianópolis - SC

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO AUTONOMO DE EDIFICAÇOES
TOMADAS DE PREÇOS N � 04/76' e 05/76

I·

EXCURSÃO A MONTEVIDEU E BUENOS AIRES AVISO�

I

i

OS AP'ÓSTOLOS
DE JUDAS

visitando Punta dei Leste e Pi riápolis
sardas: 10 e 17 de abril

'

ônibus navio-hotéis e excursões c/guia
preço por pessoa: Cr$ 2.260,00
duraç�o - 9 dias

,�o;:tugal-Espanha- F rança-I tál i a-Austri a-Su Iça
Alemanha-Holanda-Bélgica-Inglaterra \,
sarda: dia 16 de abril
preço: Cr$ 23.293,00 - tudo inclu Ido
Opcional a New York
ILHATU R EMPRESA OE TURISMO LTOA.
Felipe Schrnidt 27 - sobrelojas 6/7 - Ed. Dias Velho
'Telefones: 22-6858/22 6333
Florianópolis - Ilha de S3nta Catarina
_Fmbratur 4/SC/67-A

EUROPA FABULOSA

'Q Departamento Autõnomo de Edificações torna publico, para conhecimento oos

interessados, que se acham abertas as seguintes Tomadas de Preços:
No. 04/76 - para execução de serviços no PALAclO DO GOVERNO, a real'izar-se no dia 14

de abril de 1976, às 15:00 horas.
No. 05/76 - 'para fornecimento de material e instalação da SUBESTAÇÃO ABA I XADO RA

do' prédio em construção destinado à Secretaria da Educação, na Rua João Pint�, nesta Capital,
a realizar-se no dia 20 de abril de 1976, às 15:00 horas. .

Os Editais, bem como quaisquer esclarecimentos, poderão 'ser obtidos na Sede do

Departamento Autônomo de Edificações, 'no 90. andar do Edifício das Diretorias, à rua

Tenente Silveira, em Florianópolis, de 2a. a 6a. feira, no horário das 14:00 às 18:00 horas, na
Secção de documentação para Licitações.

Florianópolis, em 05 de abril de 1976.
Engo. Telmo Fernando Mattar de Souza

DI RETOR/DAE

Jonas Mello será a figura
central da próxima
novela da Tupi, que

irá ao ar às 19 horas, em
substituição a "Um

Dia o Amor".
O novo trabalho de Geraldo

.

Vietri tem como título "Os
Apóstolos de

Judas". A equipe do
Departamento 'de Novelas da

Tupi está trabalhando
ativamente na elaboração

dos primeiros
caotulns.

Nas principais capitais do
País está sendo exibido o

filme "Tommy", baseado

,

na ópera-rock criada pelo
grupo The Who, em 1969.

, O filme é dirigido por Ken
Russell e tem no elenco os

superstars Elton John, Ro
berto Powell, Oliver Reed,
Ann-Margret e Roger Dal
trey, o vocalista do The
Who.
O filme relata a história
de um' garoto cego, surdo
e mudo, e mais tarde um

rapaz que consegue uma

milagrosa cura para seus

males, tornando-se um

Messias. Também relata
sobre o reencontro espiri
tual

GIRO
Paulo Padilha, depois de renovar séu
contrato com a Tupi, entra no elenco
de Xeque Mate ('.') Ruthinéia de Mo
raes, atualmente fazendo teatro com

('.') O Artista plástico Antônio Mir
encontra-se em Curitiba, expondo r.o

Centro Cultural Brasil Estados Unidos
('_') Paulo Padilha, autor de "Deu a

Louca no Shaw" está refo rrnulando o

programa ('_') Cléide Yaconis, uma das
melhores atrizes do Brasil, reformou
'por mais dois anos o seu contrato com

a Tupi.

Paulo Autran. vai voltar para a Tupi
('.') Jacques Lagoa, que apareceu em

várias novelas da Tupi, está em Roma,
fazendo estáqio com Luigi Squarzini

A atriz Carmem Silva, que
teve um excelente desempenho

na novela "A Viagem"
está se preparando para umá

nova viagem
à Europa. Na agenda, descansa

e estudos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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GATÃO AUtOMÓVEIS
BRASfLlA BEGE ALABASTRO

'

.• 1914
VOLKS 1300 BRANCO LOTUS .. 1974
VOLKS 1300 VERMELHO • .1969
VOLKS T.L. AZUL . • 1971
BEU NA AZUL .•..•........ . . 1970
COMPRA, VENDA E TROCA DE AUTOMÓVEIS - CRÉDI
TO IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TE L: 22-2980

(�- �B.EI:RA iy.t,l:\:RJ]
,COMERCIAL BEIRA MAR vEICULes E REPRE.'SENT,I,ÇOES lTDA

,
.

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757

,

Maverick 4 cilindros - Marrom Madeira .

Brasllia Vermelha .•.•..•.•...
Corcel Cupê Grenã e preto •..•...
Corcel Cupê Amarelo e Preto ....•..•
Opala Cupê Amarelo Orio 6 cilindros
Volkswagen Kombi Branca ••.
Volkswagen Tl Branco Lotus •.••.•
Volkswagen TL Bege •...•..•
Volkswagen Tl 4 porta Bege •.

'

.•

Volkswagen Karrnanqhia Vermelho
Vai I<Swagel1 Azul Niagara
Galaxie Branco .

Volkswaqen Azul

· .. 1976
· •. 1974
· •. 1969
· .. 1970
• .• 1973
· •• 1972
.'.1971 :

· .1972
• .1974' .

• .1968
.1973

, .• 1967
.1972

� JENOIROBA ?jp.�AuioMÓVEIS ....,-OÃ. '\!!!tI
. R. SaiuíanhaMarinho Esq. de João Pinto
FONES: 22-0192 - 22-1392 - 22-2952

CHEVROlET OPALA CUP� VÁRIAS CORES
.CHEVROlET CHEVETTE VÁRIAS CORES
CHEVROlET PICK-UP .

'CHEVROlET CARAVAN VÁRIAS CORES
OPALA QUATRO PORTAS' .

OPALA CUP� /.
CHEVETTE
GAlAXIE ..

BRASIUA ..

OK
OK
OK
OK

1973.
1972
1974
1968
1976

LANCHA FIBRA DE VIDRO, TURBINA, TIPO GAIVOTA
RUA: ALMIRANTE lAMEGO 170 e RUA SALDANHA
MARINHO ESQ. JOÃO PINTO e TIRADENTES - FONES

22-01.92 - 22-1392 - 22-2952

OPTO. DE VENDA DE VEléUL()S USADOS

MODELO COR ANO
10.) Corcel luxo - Branco 1974'
2i>.) Corcel, standard - Larania.. - . ; ;' ..•... - .••.. ·1974
30.) Corcel GT - Marrom : , 197�
40.) Corcel standard - Branco 1972
Bo.l Corcel standard- Amarelo .r » ;' •.•••••••••••• ·1972
60.) Maverlck luxo - Azul c/vinil 1974
70.) Maverick luxo - Amarelo ar condic. . 1974
80.) Maverick luxo - Prata metal. 1974
90.) Maverick GT - Branco/preto 1973
100.) Opala sedan 4 cil. - Marrom ...............• 1971'
110.) Opala sedan 4 cil. - Azul : 1970
120.) Opala coupê 4 cil. - Vermelho 1973
130. Volks-Tl - Branco ' 1972
1,40.) Dodge Gl - Branco .- :., 1974'
150.) Dodge SE - Amarelo

'

1972

DlPRONAL, paga melhor pelo seu ve(culo.

, R�a Felipe Schmidt, 60 "
,

Fon�s: 22-3321 e 22-2197

C. RAMOS S.A. ENTEN DE DE VOLKSWAGEN

"M�TEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA
DE VOLKSWAGEN OK"

VEfCUlOS USADOS

TIPO COR ANO
1300 BRANCO lOTUS 1970
1300 VERDE FOLHA 1970
1300 VE RMElHO MONTANA 1972,
1600 VERMELHO 1975
1500 ' BRANCO lOTUS 1973
1'500 VERMELHO MONTANA 1972
KOMSI AZUL DIAMANTE 1970
'KOMSI AZUL CAiÇARA 1975

[!)ispomos de motores 1300, 1500 e 1.600
novos ou recondicionados à base de troca

REVENDEDOR

AUTORIZADO

ESTOQUE DEVEICULOS

SP "2" - BEGE ; ••••

CORCEL - BRANCO .

PASSAT - COBRE
1300 l-AMARELO .

VARIANT - AMARELO .

1300- AZUL .

1500- BEGE .

1500-VERMElHO .

OPALA - ESCARLATE
1500 - AZUL .•..•
1500-COlONIAl ..

CORCEL - VERMELHO .

1300 - BEGE •.•...•••.

. "

,. .. _ 1976
· .1976
• .1975
· .1975
• .1974
· . 1974

-

· .-1974
· .1973
· .1973'
• . 1973
• • 1972
• .1970
· .1969

QUALIDADE E ECONOMIA, TRANQUILIDADE COM A
GARANTIA DE - AMAURI PEÇAS E VEíCULOS lTDA
'''FONE: 44-05-22"

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1976 EM EXPOSiÇÃO.
,VEíCULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.
RUA: GAL. GASPAR DUTRA, 90 - ESTREITO

FONE: 4-0_5-22

Torisa VENDE-SE
Vende-se um Escritório completamente montado,
com telefone, em Zona Central de Florianópolis.
Aceitamos imóvel ou automóvel em troca. Tratar pelo
fone 22-3359.

Chapecó, 2 de abril de 1976 _ -,,'-"-1'1.- -'- ----

--------------------------------------------r

76

CORCEL - GT
OPAlACUP� .

·DODGE GRAN-SEDAN
PASSAT '

.....•

F-75 - 4x4 .....
CORCEL CUP�
VOlKSWAGEN - 1.300
GAlAXIE
DODGE - 1.800

1973
1974.
1973,
1975,

. . . 1974'
71,72,73,74

1975�
70, 71, 73

1975

DR. CELSO NICODEMUS LOPES
Clínica doaperelho digestivo

Moderno instrumental de endoscopia
Gastroenteroloqía e proctolople - estômago - ffgado -'vesí
'cuia - intestino grosso - intestino delgado. Diarréias crônicas
- obstipação intestinal - tumor�s do aparelho digestivo -

tratamento de hemorróidas sem cirurgia - endoscopia do es

tômago (gastro-câmerá) - endoscopia do intestino grosso, do
reto 'e do ânus.

Check-up do aparelho digestivo.
Atende às terças e quintas-feiras - Edifício Fleming - Av.

". Othon Gama D'Eça, 153 - Tel.: 22-4252 '

DR. HYLTON . GOUVÊA
-

LINS

comunica aos clientes e amigos, que acaba de insta
lar o seu escritório de advocacia e de administração
de bens no seguinte endereço:

Rua Felipe Schmidt no. 51 - Galeria Jaqueline
II - Sala 107 - Fone 22-4059.

APARTAMENTO - 13.1 m2
COQUEIROS

VENDE-SE
Rlta José do Vale Pereira (rua Juca do Lolde], t.e

c8Üzado em .� arborizada. Perto da praia. 8 quartos,
sala, cozinha, copa, 2 banheiros, dependência de em·'
pregada, área de serviço, garagem. Primeira ocupação.
Tratar cO!" Darci - fones ... 22-6500 e 22-62g0. -

Dr. Arno L. Schnelder
CIRURGIÃO DENTISTA

CONSUlTORIO
Rua Felipe Schmidt, 27 - Edifício Dias Velho, 50. andar -

Sala 5'-3 - Fone '22-5234 - Florianbpol is - SC.
HORÁRIOS

7,30- 11,30- 19,00 - 21,00 Horas
, ..

DR. EDIVAN JAEGER
Clínica Geral - Edifício Fleming.
Diariamente - Av. Othon Gama D'Eça, 153 - 60. andar -

fone 22-1523 -.

LIMPEZA DE FOSSA,
Limpeza de fossas e· desentupimentos em geral. Temos ca-

minhão tanque. Atende-se nas cidades vizinhas e praias.
Tratar: rua Capitão Augusto Vidal, 3257 - Palhoça -

forie: 42211 (atual).

Próximo aos SUPERMERCADOS do Estreito,.

. I

vendemos residência com 107 m2 e terreno
com300 m2.
PREDIBENS - Av. Rio 'Branco 104 Çreci 25

RESIDENCI,A OU
.

COM ÉRCIO

CERTI FICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do veiculo marca

Ônibus Mercedes-Benz, ano 1946, placa AV-0026, matar
BB-9C625A; pertencente à Viação Trindadense l tda.

CERTl FICADO EXTRAVIADO
Antônio Caldeira-Goes e Cia. declaraque extraviou o Certificado

de Propriedade de seu ve ículo marca Vol kswagen, ano/75,corbranco
lotus, chassis BH-400224,'espocie Kornb], placas CR-7548.

.

Criciúma-SC,6/4/76

CERTl FICADO EXtRAVIADO
Foi extraviado' o Certificado de propriedade do vejculo ,marca

Ónibus Mercedes-Benz, ano 1964, placa AV·D098, chassis
32105708122, pertencente à Viação Trindadense Ltda.

CE'RTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade no.' 741798, do
vefculo Fcrd-Çorcel GT, cor vermelha, ano 1975, motor no.
lB4E RY�1598, placas CH-2166, pertencente a José Reinaldo
Figueiredo.

Chapecô, 31 de março de 1976
, -

.

.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Declaro, para fins de obtenção de 2a.· via que foi extraviado o

certificado de registro do- caminhão de marca Mercedes Benz do ano

1973, chassis no. 345.008.12.0035 Motor no. 344.963.10.006165,
pertencente à Rivadávia Scheffer.

Chapecó, 26 de março de 1976

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os documentos de um automóvel VOlKSWAGEN
- Sedan 1500 - placas CH-1495 - Certificado de Registro de vetcu
·10 no. 567481 - Pertencente ao Sr. Otávio Augusto de Albuquerque
Hauen, "

VENDE -e-'SE
Jardim Santa Mônica

Casa em fase de acabamento, com 3 quartos, living, copa-co
zinha, banheiro social, banheiro privativo, 'área de serviç-o e •

garagem
Preço: Cr$ 270.000,00, pode ser financiada Fone· 22-5197

CASA EM CAMPINAS
Vende-se à rua Tiradentes, 22, casa c/70m2 (3 quartos e

demais dependências)'.
Tratar: fone 22-3868 ou Bocaiúva, 69.

Uma ótima casa na Trindade. Tratar: rua Rui Barbosa,
no. 21 - Agro'nômica.

ALUGA-SE

VENDE-SE
Uma propriedade localizada à Rua Jairo Cal lado esquina com

Rua Armando Valerio de Assis Contendo 2·14m2. Própria
para residência e Comércio.
TRATAR: Rua Jairo Callado no. 43.

VENDE-SE
ACEITA-SE IMÚVEL DE ENTRADA

'Apartamentos .no Edifício MEDEI ROS FI:
LHO, com todas dependências necessárias.
PREDIBENS: Av. Rio Branco, 104� Fones:
22-6099 e 22-6756 - CRECI - 25

\__

TERRENO � COMPRA-SE

Terreno com área em tomo de 400m2 nas proximidades da
Avenida Ivo Silveira. S6 interessa terreno plano ou com

pequeno aclive. Poderá ser com casa de madeira ou mista
pequena. PropJl,S:ta por escrito para J.B. (Terreno) Caixa
Postal, 747 - FI:orianbpolis - para pagamento de 50% no. ato
e 50% em 90 dias. -,.

TERRENO. CAN,ASVIEIRAS
Vende-se à rua dos Eucaliptos. Limpo e aterrado,

c/420m2 (14x30). Tratar: fone: 22-38� ou Bocaiúva, 69.

EMATIC CATARI'NENSE S.A.
I

Precisa para admissão imediata de 2 (dois) ferra

menteiros e 2 (dois) tomei ros mecânicos. Os interes

sados devem comparecer no escritório da empresa,
situado na área industrial de São José"BR-101 - KM

212, de �egunda a sexta-feira, no horário comen:ial.

PRÉDIO 'NO CORACAO
ICOMERCIAL VENDE-SE

Informaç,ões pelo fone 22-5414

Oportunidade de Emprego
Contínuo

A Cibrazem necé%sita contratar CONTíNUO com prática em

arquivo e maior de 18 anos, cl carta motorista. Maiores
. detalhes e inscrição serão obtidos na Delegacia da Cibrazem -

sita à rua Jerônimo Coelho, 351 - fone 22-0836.

PERMUTA-SE TELEFONE
Troca-se telefone de prefixo 22 por um 44. Tratar
com o Dr. Gervasio Nunes Pires - rua João Roberto
Sanfo.rd, 66 - Coqueiros (rua próxima ao Supermerca
do Mônica).

BARBADA
32 lotes de Praia - Preço 192000,00
Tratar: Elo I mobiliária ltda - Fone 44-2392

Av. Pras, Kennedy, 73
CAMPI NAS - São José

I .

_

EMPREGADA DOM ESTICA
c/Referências para dormir no êmprego. Paqa-se bem. Tratar:

R. Deodoro, 35-lj. 16

\ '

TOMAl
Armários Embutidos, cozinhas americanas é

com TOMAZ. Rua São João Batista no. 60 -

Fone 22�5888.

gJ�!�:�ÓVEIS
GASAS

c- 40 -:- C_asa de alven aria co� 412,OOm 2, óti
ma localizeção, próximo à Casa da Amizade
três.do�mitórios (1 suite), BWC social, lav-ebO:
e�ntóno, dep, empregada, área serviço, ótima vista panorâ
mlc? (sacada) parte inferior com garagem p/3 carros, área
serviço, BWC, despensa, quarto, quintal chu rrasqueiras. 'OBS .

Fica �oda mobflia existente na Casa Preço: Cr$ 1.10000:.6:rombM� ,

0-41 - Casa de alvenaria, situada no Centro (rua BentoGonlaçves), 2 pisos, contendo 3 quartos, BWC socia, salãop/festas com 35,00m2, cozinha, copa, garagem, área serviço,dep, empregada. A. construlda: 200,00m2. Acelta-se imóvelcomo parte de pagamento.
C-42 - Casa de alvenaria, situada no Saco dos Limões con
ten?o 3 qu.artos, sala, BWC social, garagem, área de se�iço .

COZinha, quintal. '

I APARTAMENTOS
A-35 - E? �ARI�� - BEIRA-MAR NORTE, 227,00m2,4 q�_artos Isuite), Ilvlng, sala jantar, dep. empregada, áreaserviço, BWC SOCial, lavabo, copa-cozinha, garagemA-48 - ED. ALEXANDRA - Apto. situado na HercflioLuz, co�te.ndo 1 quarto, sala, cozinha, BWC, área serviçocarpet, pis mox, A. construída: 64,99m2.

. ,

T�A.TAR Ã RUA TIE. SILVEIRA, 35 - 'CONJ. 504 - ED•

APOLO - F'ONE: 22-5510.
•

.

CRECL� S12

';C�!'::5T.;
C-119 - Casa de alvenaria, Úta em Coqueiros, contendo
living, 3 quartos, copa, cozinha, área de' serviço, dep.
empregada, gafagem e churrasquei ra. Área constru ída
157,00m2
C-124 - Casa de avenaria, sita à Rua José Araújo - Barreiros
'contendo living, 3 quartos, copa, cozinha, BWC, quarto de
empregada, telefone. Parte externa com garagem, �alão de
recreação com 100,00m2, BWC, lavanderia, despensa, chur
rasquei ra, Área constru Ida 304,OOm2.
C-125 - Casa de alvenaria, sita no Jardim Itaguaçu, com dois
pisos, sendo que o superior contêm suite com closet, 2
J quartos living, sa ade jantar, e demais dependências. Piso,
inferior com 1 quarto, BWC, lavanderia, dep. de empregada e

garagem
.

C-126 - .Ces a de alvenaria, sita no Jardim Sul Brasil,
contendo living. estar 'Intimo, uma suite, 2 quartos, BWC
social, cozinha, área de serviço, dependência de empregada e

garagem para dois carros. Área construída 187,oom2.
C-127 - Duas casas de avenarí a situadas na Av. Mauro
Harnos contendo: Casa "A" piso inferior com 2 salas, 1
quarto, cozinha, copa; dep. de empregada e garagem. Piso
superior com 2 quartos grandes, BWC, hall, área de serviço.
Casa "B" - sala grande, 2 quartos, copa-cozinha, BWC, dep.
de emprega,c!'1 e área de serviço.

.

'(;-129 .; 'CaSa de'alVen-afia;'shuaeá na Agronômica, contendo
livinq, suite, 3 quartos, sala de jantar, copa-cozinha, despensa,
quarto de empregada, BWC, garagem, área de serviço. Área
construída 120,OÓm2.

VENDEMOS
- Ed. Medeiros Filho, Rua Esteves Júnior - Aptos
com 3 quartos, (1 suite), BWC Social, Sala de Estar e
Jantar em "L" com Sacada, Cozinha, Copa, Quarto e
8WC de Empregada, Área de SeIViço Garagem. ,

- Agronômica - Casa com 3 Ouartos, BWC Social,
Sala de Estar e Jantar, Copa, Cozinha, Área .de
SeIViço, BWC, Garagem. Cr$ 400.000.00 à Combinar.
- Coqueiros - Casa com 4 Quartos e demais depen
dências, Cr$· 330.000,00 à combinar. .'

- Av. Hercflio Luz - Centro, Apto. com 3 Quartos,
Garagem e demais dependências.
- Centro - Apto. com 4 Quartos (1 Su ite), BWC.·
Social, Sala de Estar, Sala de Jantar, Lavabo, Copa
..cozinha, Área de Serviço, Dependência de Emprega-
da, Garagem '

- SolarDona Marta - AptO. com 3 Quartos, Garagem,
demais dependências, todo Acarpet�o. '

- �ua Rafael Bandeir� - Apto com 3 Qua.rtos, Sala,
Cozmha, BWC' SOCial, Area de Serviço. Cr$
100.000,OQ. de entrada e saldo financiado. .'
- ATENÇAO: Procure tratar de seus negócios direta
mente na. Empresa. pois poderemos apresentar-lhe!!.
outros imóveis.

IMOBILlARIA
PREDI BENS LTDA
Av. Rio Brànco,104- CRECI 25
Fones: 22-6099-:22-2804-22-6756

PORTINARI (105m2)
Contendo 2 quartos, sala, cozinha, banheiro social, áreól i::Ie
serviço, dependência completa de empregada, todo acarpete
do, ar condicionado, massa corrida, gás central.. nautillus.
PREÇO: Cr$ 360.000,00

APTp. MEDEIROS FILHO (161,08m2)
Frente para a rua Esteves Júnior, contendo 3 quartos, (uma
suiteH living, banheiro social, copa-cozlnha, dependência
completa de empregada, garagem, gás central, salão de festa.
Entrega em maio de 76.

'

PREÇO: Cr$ 493.800,00'

APTO. ITAGUAÇU .

Edf. Itapoã 10. andar (vista para a praia). 3 quartos, sala,
sacada, cozinha, banheiro, dependência completa de emprega:
da e garagem.
PREÇO: Cr$ 370.000,00
OBS: Carpet em todos os quartos, armários embutidos 'em
todos os quartos, aparelho de ar condicionado, cozinha ame
ricana. CRECI 58

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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lt\s atrações que este parque
Internacional promete à cidade

O aterro da Baía Sul -

num canteiro de aproxima
damente 250 por 50 metros,
atrás do Mercado Público -

começa a receber hoje, para
ma temporada de três' se
anas que se inicia no pró
'mo sábado, as instalações
do In te macional Grand
Park, formado há dez anos

a Colômbia e hoje com

administração central na Ar
entina Este, segundo seu

diretor-executivo Eduardo

Lopez Lanza, se trata de um
moderno e equipado centro
de diversões, com atrações
tanto para adultos quanto
para crianças e fugindo, qua
se, a antiga e limitada con

cei tuação dos parques con

vencionais.
,
Percorre toda a América

Latina, e, depois de excur

�tonar pelo Peru, Venezuela"
Uruguai e, Argentina, entrou
no Brasil pel a cidade do Rio
Grande, onde cumpriu uma

temporada de quatro sema

nas. Em Florianópolis, além
de sua programação normal,
com equipamentos de diver
sões e promoção de espetá
culos, o Internacional Grand
:ark organizará duas festas.
ma, com o patrocínio da

prefei tura, comemorando
ainda Oi 250 anos recém
iVÍvid·os pelo município. Ou
ra, no dia 26 deste mês,

\

marcando a passagem dos
10 anos de fundação da

empresa Para ambas o povo
será especialmente convi
dado ti, a data da festa pro
movida pela 'prefeitura está,
até o momento, com data a

confirmar, dependendo-se,
para isto, de umaryunião
entre o prefeito e os empre
sários.
OS "BRINQUEDOS"

O equipamento, de gran
de monta, tem os mais estra- .

MOS títulos e apelos, segun
do as suas características ou

efeitos. Podem ser o "Som
brero Mexicano", as lan
chinhas, o carrossel gigante,
os aviões eletrônicos, o pol
vo, o "Chicote Colombia
no", o trem fantasma, o

"Minhocão Louco" ou a tra
dicional roda gigante. Todos
eles tanto para crianças
quanto para adultos. Há ain
da duas pistas para 00 "car
ros que chocam", o "Labi
rinto Infernal", espécie de
castelo antigo com cenas

preparadas em seu interior,
,

a "Casa Ido Riso" onde se

, vêem as imagens d�formadas
pela aplicação de diversos
tipos de espelhos, e 00 "Col
chões de Ar", para 00 pulos
do público adulto e infantil.

Para, dar uma idéia do
que o Internacional Grand
Park oferece em termos de

o Internacional Grand
Park começa a divertir

a Cidade a partir do
próximo sábado. Preços:
de Cr$ 2,00 a Cr$ 4,00

por atração.

diversões, seu diretor-execu- sora nesse número), Capitan rios: de segunda a sexta-fel-
,

tivo, explicando se tratar de Willyans é o outro e "El ra, das 18 às 24 horas; aos

uma diversão milionária, in- Gran Toni", um rapaz de 17 sábados, das ,17 à 01 hora; e
forma que só um dos brin- anos, é o ciclista Todoo aos domingos; das 14 às 24
qudos dos "carros que se disputam o relativamente horas. O ingresso no recinto
chocam", o dos adultos por pequeno espaço, em face da do parque custa Cr$ 2,00,
exemplo, custou à empresa velocidade que desenvol- pagos na portaria, e o uso de
aproximadamente Cr$ 500 vem, do interior de um cílin- cada um dos equipamentos
mil. Como num/grande cir- dro de aço (gradeado) de e brinquedos, e a assistência
co, vivem junto com o par: sete metros de altura por dos shows e espetáculos,
que, viajando com ele, cerca oito de diâmetro. custa de Cr$ 2,00 a

de 100 pessoas, entre artis- Os outros díversos núme- Cr$ 4,00. Fora dos horários
tas, têcnícos e operários, ros têm, invariavelmente, de sessões, o parque perma
que são os seus funcionários "uma raiz humorística, já nece fechado, já que somen
fixos. Além disso, ele con- que a função do espetáculo te os "rondas" ficam lá.
trata sempre nas, cidades que é divertir". Há, inclusive, os Todo o seu pessoal, técni
chega umas 60 pessoas (aju- palhaços .Careca e Juan Cet, cos, artistas e operários, mo
dantes. de �otoristas, .ron- que são artistas 'efetivos do ram fora do local das diver
das, bilheteiros, etc.), fícan- centro de, diversões. E, a- sões, hospedando-se nos di
do, com esta' mão-de-obra' crescenta o diretor, a parte veISOS hotéis da cidade.
variável, completos os seus mais artística do espetáculo Durante a sua estada em

s.e�viços que demandam é sempre adaptada às condi- Florianópolis, além das fes-, '

mais de 160, empregados. ções de vida e cultura da tas patrocinadas pelá prefei
cidade onde estão se apre- tura, gratuita para as crian

sentando. Em Rio Grande, ' ças e o povo, e de aniversâ
por' exemplo, havia muita rio da empresa, com progra
música e dança de tango mação especial, serão pro
nessas apresentações,' por- movidas " diversas noitadas,

que lá esse tipo de música 01:1 mesmo tardes de diver
está fixadq nas tradições e são, dedicadas a públicos
no folclore local. Para a Ilha específicos. Haverá festivais
de Santa Catarina a direção escolares, com preçoo redu
da empresa está ainda pes- zidos (Cr$ 7 para o uso de

quisando o tipo de espetâcu- _ todas as aparelhagens), dia
lo que melhor se adaptará. ou noite "dos namorados",
AS SESSÕES onde s6 homens pagam, e

: O Internacional Grand atrações dedicadas ao pübli
Park funcionará diariamen- co

'

em. geral, algumas tam

te, a partir do próximo bérn com 'redução de preços
sábado, nos seguintes horá- de ingressos e "brinquedos".

OS ESPETÁCULOS
O principal número do

show apresentado, e renova
do constantemente, pelo In
ternacional Grand Park, é o

chamado "Muralha da Mor
te", um espetáculo que em

prega duas motocicletas e

uma bicicleta Donald é um
dos, motociclistas (pratica
mente "nasceu na moto" -

o avô dele foi, na Alemanha,
o iniciados desse tipo de
apresentação -, já teve dois
acidentes e tem uma filha
que pretende ser a sua suces-

Abril, tempo 'para emplacar veículos com final 4.

Durante este mês o De
tran está emplacando os

veículos cujas placas termi
-nem com 4, sendo que a

média prevista é de 2.300
somente da cidade, não
incluindo os carros novos e

os provenientes de outros

Estados e Municípios, que
poderão ser registrados em

Flotianõpolis:
Para apressar o serviço

de emplacamento, será co

locado mais um caixa no

posto do Besc existente no

Detran; especialmente para
o pagamento da TRU e

demais taxas. Esse serviço
ainda não foi implantado,
'ma$ o órgão de trânsito
teve a promessa do gerente
da agência do Besc do Es
treito nesse sentido.

FORA DO PRAZO
Os proprietários de veí

culos com terminação 1, 2
e 3 - emplacados respecti
vamente em janeiro, feve
retro e março - que ainda'

não tenham regularizado a

.situação, estão sujeitos a

multa de um maior salário
mínimo do Pais - Cr$
533,00. E ainda, se o De
tran fizer uma blitz e fo
rem autuados, deverão pa
gar mais 50% do valor do
salário mínimo regional e

terão o carro apreendido.
Em março foram em

placados 2.387 veículos
com placas de final 3, dos
quais 364 novos, 75 de
Outros Estados e 145 de .

mumcipios do interior,
contra 1.803 da cidade. A
média de carros novps em

placados pelo Detran no

mesmo período foi de 125
por dia e no geral mais de
cem carros diários.

RECOMENDAÇÃO
O Detran solicita aos

proprietários' de' automó
veis que não deixem para
fazer transferências ou al

terações de dados dos mes-,
mos nos últimos dias do
emplacamento para evitar

,O emplacamento dos
carros oficiais, ou dos' que
são isentos da TRU - de
terminação 4, pertencentes
à entidades filantropicqs
sem fins lucrativos - deverá
ser feito até o próximo dia
2Q, segundo norma.estabe
lecida pelo órgão.

acúmulo de serviço. De
preferência esses casos de
verão ser providenciados
na primeira quinzena do

.. mês.

Pode comparar em todas as lojas de Florianópolis.
, Ou de outras cidades.

'

,

,

A,melhor qualidade e o preçomais baixo são os da loja Astor.

A Loja Ástor põe beleza e con

forto na sua residência ..
Cozinhas modernas e da linha

Kitchens, estantes u Itrapersonal i
zadas, módulos RTS, armários em

butidos Modulástor.
Tudo exclusivo para o seu bom

gosto, por preços e condições de

paqarnento excepcionais.

E VOCÊ AINDA GANHA TODO O

PROJETO-DIi·��CORAÇ�O,.· ",'
' :M�t.�À.,

,'. ��' d'-""

Solicite, sem compromisso, a

pr..�se n ç�td e;.um;;,dQ,S-I.I�s.s..as.�r;t;Ue
.

r�. ",...n��;,-,�i� ..��.�.
tas ou decoradores,

. A Udesc está dando continuidade ao

Curso de A tualização de Secretários de
Estabelecimentos de 20. Grau, iniciado
na última segunda-feira e possibilitando
treinamento a 40· participantes de Flo

rianópolis, Tubarão e Blumenau. As
.aulas estão sendo ministradas na Facul
dade de Educação, nesta Capital, deven
do prolongar-se até dia 15 de abril
Simultaneamente, estão sendo treinados
dois potenciadores, com a incumbência
de posteriormente prosseguir os treina
mentos em várias regiões de Santa Cata
rina. Eles executarão o processo multi
plicador de capacitação, previsto pelos
planejadores do curso, 'que é patrocina
do pelo Departamento de Ensino Médio
do Ministério da Educação e Cultura e

Fundação Centro Nacional de Aperfei
çoamento de PessoalProfissional - Ce

nafor, tendo a Secretaria da Educação
como co-patrocinadora, através do seu

Departamento de Ensino.
UMA NECESSIDADE
Ao falar sobre os objetivos da realiza

ção do curso, o Seu coordenador, profes
sor Sérgio Schmitz, explicou que dentre
os recursos humanos necessários à efeti
va implantação da reforma do ensino de
20. grau - prevista ná Lei 5.692/71 -,
destaca-se o secretário da escola, a quem
cabe, especificamente, acompanhar e

controlar a vida escolar dós alunos, de

acordo com as normas estabelecidaspela
!e'gislação educacional

Com a reforma iniciada em 1971

foram impostas a essa função, novas

responsabilidades e tarefas, com a refor
mutação dos instrumentos de escritura

ção escolar, verificando-se também a

inexistência de pessoal apto ao exercício
desse trabalho. Essa situação passou
então a e'xigir a execução de treinamen-

tos que possibilitem a esse setor da '/
mão-de-obra educacional realizar um

trabalho que corresponda às determina
ções legais. E é com base nessa necessi
dade que a Udesc está executando esse

curso, após uma análise geral da situação
do secretário escolar em Santa Catarina,
que concluiu estarem exercendo a fim
ção elementos que possuem cursos de

.

.2'0. grau completo ou ainda a completar;
existência de professores normalistas,
técnicos em contabilidade, com algum
treinamento para a atividade de secretá
rio escolar e escriturários de modo geral

O que se busca-com essa reciclagem,
segundo Sérgio Schmitz, "é proporcio
nar aos participantes de curso uma visão
mais ampla dos objetivos, da estrutura e

funcionamento da escola de 20. grau,
apé a reformulação de ensino, procu
rando, capacitá-los para uma 'ação mais

eficJenÚ '7,.:1 sua função ". .

MULTIPLICAÇÃO
A par do treinamento a esses 40

secretários, ministrado pelo professor
Mário Bernardes de Oliveira, do Cena
for, estão sendo capacitados dois "po
tenciadores-docentes" que além de auxi
liarem o professor durante o presente
curso, ao seu final estarão aptos para
planejar, executar e avaliar os cursos de

atualização para secretários do 20. grau,
a serem realizados posteriormente. O

que se pretende com .essa medida é
habilitar pessoal capaz de dar continui
dade aos cursos em várias regiões do

Estado, com a finalidade de atingir mais
rapidamente o nível de aptidão deseja-,
do. Esse sistema de multiplicação permi
tirá também reduzir o custo operacio-,
nal dos cursos e a implantação, no

Estado, de uma reciclagem contínua dos
recursos humanos.

Mens.

3.288,00
2.400,00
3.600,00
,4.480,00
4.320,00

CAMINHÕES'
MERCEDES BENZ, - nOK"

EM CONDIÇÕES EXCEPCIONAIS
Valor, ,In,icial Ant.

1113 - Chassi 137.000;00 4.210,00 16.440,00
608-0 - Cha5'si 100.000,00

'

3.100,00 12.000,00
1313 - Chassi 150.000,00 4.600,00 18.000,00
1513 - Chassi 170.000,00, 5.200,00 20.400,00
2013 - Trc.fab. 180.000,00 5.500,00 21.600,00

AUTOFINANCIAMENTO - PARA TODO O BRASI L
Áv_ são João, 1086 - 40. andar - PBX
221-13100 e 22-1-8377 - 'São Paulo

(íD:'PERDIGÃO S.A�
\�J COMt::RCIO E INDÚSTRIA

CGC-u N.� 86 .. 547.619

GEMEC-RCA-200-74/341

EDitAL DE. CONVOCAÇÃO
, São convocados, os acionistas da PERDIGÃO SIA 'COMÉRCIO E INDÚSTRIA para
se reunirem em assembléia gerais ordinárias e extraordinária, a se realizarem
respectivamente às 14 (quatorze) e 16 (dezesseis) horas,do dia 24 (vinte e quatro)
de abril de 1976, em sua sede social na Rua ,do Comércio, 39, nesta cidade de
VIDEIRA-Se, a fim de deliberarem, sobre a seguinte Ordem do Dia:

ASSEMBLÉIA' GERAL ORDINÁRIA
a) aprecíação e votação do Relatório da Diretoria, Balanço Geral e Demonstração
de Resultados, referentes ao exercício social enéerrado em 31-12-75;
b) -eleíção da Diretoria_para o biênio 76/78 é nxaç:o de honorários para o cor-
rente exercício;' .

c) eleição dos membros efetivos e, suplentes para o Conselho Fiscal e fixação, de
seus honorários; ",

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
á)a�J;eciação' e votação de proposta justificativa 4a Díretería, para realização de
um aumento no capital social no-valor de Cr$4.500.000,00 mediante a emissão e

colocação particular, sem ágio, de 4.500.000 novas ações ordinárias de Cr$I,OO
cada a serem integralizadas em 'dinheiro; ,

b) outros assuntos de interesse social. ,

Aviso: Acham-sea disposição dos acionistas, na sede da empresa os documentos
de que trata o art. 99 do Decreto-lei n2 2627, de 26-09-40.

'

Os detentores de ações ao portador deverão depositar as respectivas cautelas
no Depto. Aqíonístas da empresa com antecedência mínima de 24 horas da rea-

lização das assembléias, para que delas possam participar.
'

0,
<
,.

tór superintendent�

"

". '-
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Frutas e

verduras
na gangorra
dos preços

rsm menos de uma sema

na os preços por quilo de
tomate passaram de Cr$
5,00 para Cr$ 10,00; a uva

paulista, que' no início do
ano chegou a Cr$ 20,00
posteriormente baixou para
Cr$ 7,00 e agora com o

declínio das reservas, está a

Cr$ 12,00 o quilo. A alface
continua com seu preço es

tável: Cr$ 2,00 com tendên
cia à diminuição com a

chegada do' período de co

lheita, que já está se inician
do. A cenoura, cuja safra
está prevista para o inverno,
já subiu 40% na última
semana e há pouca quanti
dade à venda Seu preço é
de Cr$ 8,00 (vendida em

molhos de aproximadamen
te 500 gramas cada um).
Mas já esteve em Cr$ 3,00.

CICLOS DAS SAFRAS
Segundo os vendedores

no Mercado Municipal e nos
supermercados, o final das
safras e o período da entres
safra sempre são caracteriza
dos pela elevação incontida
dos preços. Um fator que
eles não negam é a existên
cia de estocadores do produ
to, que só os colocam à
venda quando as quantida
des são mínimas e seus

preços são al tos.

Exemplificando esse ci

clo, os vendedores fornecem'
a seguinte explicação: a co

lheita da alface ainda conti
nua pequena na região de
Alto Biguaçu, Consequente
mente seu preço continua
alto para cada pé (Cr$
2,00). Paralelamente ao au

mento da produção e sua
entrada no mercado consu

midor, ela irá baixando até

atingir o preço mínimo de
Cr$ 0,50. O ciclo de preços
mais interessante é/o da uva
No início da colheita são
exorbitantes e com a safra
atingem o nível mínimo. No
final da safra, quando ela

começa a escassear no mer

cado consumidor, os preços
novamente se elevam.

E o tomate, cuja época
de maior produção corres

ponde ao verão, tem uma
tendência cada vez maior a

aumentar à medida que se

aproxima o inverno. Seu
preço que já esteve a Cr$
2,00 e Cr$ 3,50 há quatro
semanas, já está a Cr$ 10,00
no Mercado Municipal e

Cr$ 7,50 nos supermerca
dos Cobal e Soberana No
Comper está a Cr$ 7,00 e

de melhor qualidade.
Asseguram os-vendedores

que o tomate atingirá preços
incalculáveis se ocorrerem

geadas nas regiões produto
ras paulistas e catarinenses.
De um fato eles tem certeza:
o preço aumentará conti
nuadamente até a próxima
colheita Inversamente acon

tecerá com a cenoura, que
terá sua cotação bastante
reduzida no inverno.

Feira-livre
das terças
tem novo

endereço

A degradação urbana do
centro da cida

.

de incentivo p ue (�<

fenômenos atJPicos de
planejamento sejam repetidos

praias f1� ..tlha.
y, <.',f::{ "�imp;- .:.:0 >;

-;«
I

As praias têm servido de palco para a "institucionalizaçãa dos erros do centro urbano", diz a arquiteta JanirPusch.

Nossas praias (poluídas e sem planejamento)
.

.

crescem ao sabor da especulação imobiliária
/

Com ruas estreitas e

calculadas para darem
vazão exclusivamente
aos' veículos - sem

qualquer previsão para
a locomoção dos pedes
tres -, o crescimento
urbano nas praias da
Ilha é uma cópia desor
denada do que se fez
até agora com relação a

expansão urbana do
centro de Florianópo
lis.
É a falta do verde, de

praças e a presença de
ruas mal traçadas, sem
critério, ruas de tráfego
geral passando no meio
das residências como

acontece em Canas
vieiras - que, como diz
a arquiteta Janir Pusch
(foto), são "fenômenos
urbanos que têm ocor

rido ao sabor da especu
lação imobiliária, das
iniciativas privadas e

algumas vezes de tími
das. atitudes munici
pais". "Nesses lugares
há carência de um pro
cesso de planejamento
global e, particular
mente, de um planeja
mento físico local".
DESCONFORTO
A arquiteta explicou

que ao invés dos "des
confortáveis dormitó
rios - residênciãS dos
balneários, da carência
inclusive de serviços
comunitários e com os

problemas de água e "uma nova institucío
praias poluídas, pode- nalização dos erros do
ríamos ter um outro centro urbano" e que,
ambiente, se houvesse aponta Janir Pusch,
planejamento", continuam até hoje in-
- Teríamos agradá- clusive, no aterro da

veis bairros residen- Baía Sul: "ele
,ciais, implantados. em transformou-se em um

meio a verde, com sis- grande parque de esta
tema viário adequado á cionamento para absor
independência de cir- ver o crescente número
culação de pedestres e de veículos partícula
veículos onde a orla da res que cada dia mais
praia fosse um longo invadem o miolo da cí-
jardim ..

'

dade. Em vez de termos
,Esta áreadeveria .de lazer, cultura e re-

estar dotada de infr�- creação, de uso único e

estrutura de serviços; exclusivo do pedestre."
com uma rede de equi- ..t- Sobre o futuro da
pamentos comunitários CIdade, quem sabe? Se
oe de serviços com um tomarmos 'as rédeas de
esquema turístico efi- seu crescimento sabe
ciente, implantado para remos o que nos espera

evitar os caos de tempo- e o que queremos. Mas
rada e paralelamente se continuarmos alie
carrear divisas para a nados desse cresci
cidade. i.. mento inevitável, ape-
Temos nos bairros nas como espectadores

residenciais nas praias passivos, seremos ine-

vitavelmente levados e

o que é pior, tragados
pelos ônus edesconfor
tos da nossa cidade no

prazo máximo de dez

anos, conclui' Janir
Pusch. -I-
MUDANÇA
Marcos Brusa, secre

tário de Obras da Pre-'

feitura, diz que apesar
de não existir um plano
específico para as zonas

balneárias - a sua

única regulamentação é
o Código de Obras que
vale para todo o muni

cípio - há uma inten

ção agora em se estudar
o assunto.

Esta intenção pode
se consolidar no futuro,
depois de assinado um

convênio entre a Pre

feitura, Sudesul e ou

tros órgãos públicos
que pretendem "revi
são do Plano Diretor e

tras áreas. O tempo
agora é de contatos so

mente. Mas para de

pois, uma das idéias é
elaborar-se planos seto

riais, ou seja, planeja
mentos específicos
para cada região, sendo
uma das primeiras as da
Lagoa e de Armação.
'Os planos setoriais'

decidirão. zoneamen

tos, traçados de ruas e

edificações principal
mente, aspectos até

agora mal delineados

pelo poder municipal.
Paralelamente

porém a Prefeitura tem
outra preocupação e um

plano mais concreto:

construir postos salva
vidas nas praias mais

frequentadas - Joa
quina, Jurerê,· Canas
vieiras - em colabora
ção eom a Secretaria de

Segurança e Informa-
sua expansão para ou- ções.

Beija-flor leva suas vítimaspara acama
o melhor remédio para acabar com a gripe: ficar em. repouso e ingerir I iquidos, diz o diretor de Saúde Pública.

ção negativa no orga
nismo, provocada pela
gripe "beija-flor", é uma

adinamia (diminuição
dos movimentos) quase
absoluta, de característi
cas be� diferentes em

relação a gripes comuns.

Outras influências nega
tivas são a prostração e o

aumento de temperatura
até 40 graus centígrados.
Nas crianças ela' poderá
inclusive resultar em

morte, porque o orga
nismo infantil dispõe de
menos energia, resistên
cia ou vitalidade em re

lação ao adulto. Na

criança, juntamente com

os efeitos da gripe, sur
gem outros problemas
orgamcos colaterais,
como dor de ouvido, res
piração deficiente e ou

tros. Esta situação geral
de feições, não similares
às gripes comuns, e os

médicos do DSP defi
nem como "sintomatolo
gia aguda" que requer
cuidados especiais, do

paciente.
CUIDADOS
Os conselhos que . o

DSP dá ao público são os

seguintes: ao presssentir
qualquer sintoma, (dor
de cabeça, aumento da
temperatura do corpo,
tonturas) deve imedia
tamente isolar-se em sua

casa, evitando aglomera- "Não existe nenhum

. ções, Se o doente for ao medicamento para com

trabalho nessas condi- .bate específico, no Bra

ções, como também ao sil", garante o médico
cinema ou teatro, fatal- Fernando Oliveira. A
mente transmitirá o vírus multiplicidade de tipos e

para dezenas de pessoas. sua ocorrência assiste
Em casa, o indivíduo mática em diferentes
deve fazer pouco esforço países ou regiões, im

físico, se alimentando possibilita a fabricação
bem. � de um medicamento
A mais importante ad- preventivo. Seus germes

vertência é no sentido de são de mutações rápidas,
evitar qualquer espirro o que facilita uma grada
exposto, isto é, ao fazer tiva mudança de caracte
este ato publicamente o rísticas, de graves para
paciente deve protegê-lo menos graves e vice

devidamente, com o uso versa.

de lenço. O vírus pode Segundo o médico, o
ser contraído por qual- melhor tratamento é
quer grupo etário. aquele que o próprio pa-
TRATAMENTO, ciente deve se sujeitar:
O período de perma- ficar em casa, não traba-

nência da gripe jamais
foi definido pela ciência
médica. Pode permane
cer uma semana como

um mês. Pode ser con

traído acidentalmente e

sair do mesmo modo,
sem haver necessidade
de tratamento.

lhar ou fazer demasiado
esforço físico e ingerir
líquidos (mais especifi
camente naturais, con

centradores de vitamina
C). Os medicamentos
vendidos em farmácias
não exercem qualquer
efeito, segundo os médi-

.

coso "Eles são apenas pa
liativos e de ação. quase
inexistente. Este. tipo de
medicaçã() é apenas sin
tomática: o MelhoraI
'para baixar a tempera
tura, por exemplo. A

gripe tem seu ciclo natu

ral, imune' quase total
mente a qualquer remé
dio".

---..

A fusão de'

Florianópolis

As constantes mudan- Segundo o diretor do
ças de temperaturas, com Departamento de Saúde
amplitudes térmicas Pública, médico Fer
acentuadas durante a nando Oliveira, a rnu

passagem de um dia para dança repentina do calor
outro e no período in- para ° frio é a época que
termediário entre o ou- mais se presta para se

tono e inverno, como é o contrair gripe. Nem
A feira-livre que se reali- atual, estão provocando o todos os casos são gripezava comumente às ter�as-S Se aparecimento das cos- propriamente dita, mas-feiras no Largo ão as-

tíão, na rua Bocaiúva, foi tumeiras epidemias -de sim doenças respíratô-
transferida pela prefeitura gripe e de outras doenças rias amenas ou agudas,para o pátio em frente ao .

estádio Adolfo Konder fim- respiratórias levando à como é o caso dos res-

cionando no mesmo dia cama centenas de pes- friados. A gripe "bJija-A decisão da Divisão de
soas. A 'mais recente é a flor" ja teve sua ação naServiços Públicos, segundo

seu responsável. Cid Xavier gripe"beija-flor", ape- Europa, durante o pe-
Gomes, se deve por acatoa lido que ganhou no'Rio ríodo de inverno, entre.pedidos do Detran no senti- de Janeiro. novembro e março desteao de evitar o congestiona-
mento do trânsito no local e Simultaneamente, as ano. Como todas as cen-

ainda a reclamações de mo- farmâcias e drogarias já tenas de gripes existen-
radores da região, "íncorno- . .

dados com o barulho". estão providenciando o tes ocupam o pnmeiro
A feira das terças em aumento dos estoques de lugar entre as doenças de

frente ao estádio Adolfo medicamentos' específi- distribuição' universal,Konder no entanto não aca- /

bará com a feira-livre da cos de combate 'ao mal. ela facilmente foi trazida
sexta-feira há muito tempo Mas o Departamento de '"

para a Àmérica do Sul.
também realizada naquele Saúde Pública desacon- Qualquer pessoapodelocal. Acredita a Divisão de
Serviços Públicos que todas selha o uso de quaisquer constraí-Ia de outra pes-
as duas continuarão com desses medicamentos soa, uma vez que o vírus
seus fregueses certos, mes- vendidos em farmácias, é facilmente' transmissí-
mo a primeira, uma vez que I 'd didi d ti-: sob a alegação de que ve através. o contato 1-sta poucos metros o an .

go local, e porque continua- "eles não exercem qual- reto.
rão se estabelecendo todos SINTOMASquer efeito no paciente".os 15 a 20 vendedores ante
encontrados no Largo. ORIGENS A primeira manifesta-

Os médicos advertem
para casos que exigem
tratamento especial. As
crianças resistem pouco
a alta temperatura e sen

tem outras dores pelo
corpo, como a de ouvido
e garganta. O mais acon-·

selhável, neste caso, é

procurar um médico ou

qualquer serviço de
saúde.

,

nos debates'
da Assembléia
As tusões de !<lonanOpo.

tis, Biguaçu, Palhoça e São
José e de Joaçaba e HelVaI
d'Oeste voltaram a ser díscu,
tidas ontem na Assembléia
Legislativa, defendida pelo
deputado Antônio Pichetti.

Lembrou o parlamentar
que Vitória, capital do Espí.
rito Santo e, cidade que
muito' se assemelhaa FlOria.
nõpolís, está promovendo a
sua fusão com o município
vizinho. Mostrou-se ainda
contrário à criação de novos
municípios, como ocorrerá
caso o desmembramento de
Lages venha a ocorrer,

MAIS ESPAÇO
O deputado Gentil Bell&

ni, em aparte, ressaltou a

importância de uma solução
para o assunto, "ou dentro
em breve seremos a menor

capital do País". Pichetti
prosseguiu, acentuando que
a preocupação maior é o

,desenvolvimento crescente
de Florianópolis, "que não
tem espaço físico para insta,
lar uma área industrial, pois
as áreas em melhores condí,
ções estão no continente e

pertencem aos municípios
vizinhos, em sua maioria".
Alertou também para a falta
de esgotos em dois terços de
Florianópolis.

Também em aparte, Mu
ruo Canto apoiou a idéia,
sugerindo novos debates pa
ra o amadurecimento de
tema Disse 'que existe uma
série de pedidos de desmem
bramento de municípios na

Assembléia, que muitas ve

zes são julgados emocional
mente pelos parlamentares,
para não frustrar àqueles
que aspiram a emancipação.
"Está acontecendo uma ves

dadeira retaliação do territó
rio catarinense", disse.

Novamente com a pala
vra, Pichetti afirmou que
"Santa Catarina, com 85 mil
quilômetros quadrados, po
deria ser considerada grande
em termos de província eu

ropéia, mas pequena em ter-
mos de Brasil".

.

\

Como ele, Francisco
Küster manifestou-se con

trário ao desmembramentc
de Lages, "uma região essen

cialmente dedicada à pecuá
ria que precisa de amplos
espaços físicos para as pasta-

. gens",

PROBLEMAS
Logo após, o deputadc

Jorge Gonçalves da Silva fez
uma radiografia do sistema
viário de Florianópolis, solí
citando medidas para ime
diata continuação da aveni
da Rubens de Arruda Ra.
mos, até o Campus da Ufsc.
Abordou também o proble
ma da conclusão do Hospí
tal das Clínicas, "pois o

número. de leitos nos hospí
tais de Florianópolis não
atendem a demanda de
doentes que vêm das cidades
vizinhas". Afirma que, com
a conclusão daquele centro
médico, "que será o mais
moderno da Capital", o pro
blema será sanado. Não es

queceu, também, de. tecer
críticas ao atendimento mé
dico do IN'PS no interior do
Estado.

CÂNCER
Ainda o deputado Fran

cisco Küster mencionou a

reportagem publicada em
"O Estado", na edição de
ontem, falando dos malefí
cios do cigarro e a sua

relação com o câncer.

Ainda na mesma sessão
de ontem Roland Dom
busch, do MOB, elogiou o

bom desempenho do Fundo
de Previdência Parlamentar
(Ipalesc), especialmente o

balanço financeiro do órgão.
Nelson Pedrini acrescentou
que hoje haverá eleições pa
ra a presidência do órgão,
tendo adiantado que não é
candidato à reeleição, devi
do aos seus inúmeros afaze-
res como líder da Arena e �I
do Governo.
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